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Consegnata "Norwegian Prima"

TRIESTE - "Norwegian Prima" , prima di sei navi da crociera di nuova

generazione della nuova classe Prima per Norwegian Cruise Line (NCL) , è

stata consegnata venerdì scorso presso lo stabilimento di Marghera alla

presenza di Harry Sommer , president e chief executive officer di Norwegian

Cruise Line, Frank Del Rio , president e chief executive officer di Norwegian

Cruise Line Holdings Ltd, e Pierroberto Folgiero , amministratore delegato e

direttore generale di Fincantieri. NCL è parte di Norwegian Cruise Line

Holdings Ltd., gruppo crocieristico statunitense fra i primi al mondo. Con circa

142.500 tonnellate di stazza lorda, quasi 300 metri di lunghezza e una

capacità di ospitare 3.215 passeggeri, " Norwegian Prima " e le unità gemelle

costituiranno la spina dorsale della flotta del futuro di NCL. Le consegne sono

previste fino al 2027. La classe Prima si basa su un progetto prototipale

sviluppato da Fincantieri che valorizza le caratteristiche consolidate di libertà

e flessibilità di NCL con una configurazione di prodotto innovativa, in grado di

arricchire ulteriormente l' esperienza offerta ai passeggeri. Inoltre, particolare

attenzione è stata posta all' efficienza energetica, con il duplice obiettivo di

contenere i consumi in esercizio e minimizzare l' impatto ambientale, in linea con le più recenti normative in materia.

Oltre a NCL, fanno parte di Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. i brand Regent Seven Seas Cruises , per il quale

Fincantieri consegnerà il prossimo anno ad Ancona una terza nave da crociera di lusso, "Seven Seas Grandeur",

dopo "Seven Seas Explorer" (2016) e "Seven Seas Splendor" (2020), e Oceania Cruises, per cui il gruppo ha in

portafoglio due navi di nuova generazione che daranno avvio alla "classe Allura". LASCIA UN COMMENTO

La Gazzetta Marittima

Trieste
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Venezia Port Community e le crociere

VENEZIA - Tempo di crociere e tempo di polemiche connesse Venezia Port

Community , in una sua nota, "conferma l' importanza strategica delle crociere

per il volano economico portuale che alimenta e a supporto della vocazione

turistica di qualità della città lagunare. Ritiene fondamentale mantenere

massima attenzione ad una soluzione in tempi certi dei dragaggi per la

manutenzione ed il ripristino della navigabilità dei canali di grande navigazione

(canale Malamocco Marghera e Vittorio Emanuele) restituendo la corretta

operatività della Marittima, pur nel rispetto restrizioni alla navigazione ex DL

103 e delle normative vigenti." VPC, chiede invece grande attenzione alla

politica sullo stato di avanzamento del Piano Morfologico e del Protocollo

fanghi, da decenni in stallo amministrativo, come pure sapere dove siano finiti

i ristori promessi ai lavoratori dell' indotto sempre dal richiamato DL e dopo

un anno ancora non pervenuti. A tal riguardo VPC chiederà a tutti gli

schieramenti in vista delle incombenti elezioni polit iche un atto di

responsabilità e impegno sulle tematiche condivise con la comunità del porto,

come segno tangibile della consapevolezza della gravità della situazione e

sulla esigenza di un chiaro impegno per identificare soluzioni percorribili in tempi certi. "Per quanto concerne le

operazioni in rada della Norwegian Gem, - continua la nota riferendosi a critiche emerse dal porto - VPC non intende

entrare nel merito delle polemiche, ma sottolinea positivamente la buona riuscita dello scalo in rada, avvenuta sabato

scorso grazie a condizioni meteo favorevoli e come naturale conseguenza della mancanza di soluzioni credibili per

tutti gli armatori ad un anno dall' entrata in vigore del DL 103. "Tale soluzione non può rappresentare una alternativa

stabile agli approdi diffusi ma costituisce una opportunità da valutare caso per caso sulla quale le autorità competenti

potranno valutare modalità e gestione delle operazioni, nel rispetto del DL 103, che pone il divieto al transito delle navi

con le note limitazioni sui canali posti sotto vincolo culturale, senza vietare l' uso della rada. "Ingiusto tuttavia sminuire

il valore economico dell' operazione con il sospetto (infondato) che l' operatività di transito in rada vada a erodere le

normali operazioni di imbarco e sbarco (home port), ponendosi come alternativa a queste. Sul punto VPC rileva che

la nave Norwegian Gem era programmata da tempo (come evidente) in attività di transito e che gli ormeggi resi

disponibili a Marghera nel giorno della toccata erano 2, entrambi già occupati da navi in funzione di home-port. L'

alternativa per la compagnia sarebbe stata quindi di non scalare Venezia, con un evidente danno economico,

reclamabile anche dai passeggeri per il mancato rispetto degli accordi di viaggio.

La Gazzetta Marittima

Venezia
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Venezia avrà un terminal container

VENEZIA - Il presidente dell' AdSP del Mare Adriatico Settentrionale Fulvio

Lino Di Blasio , ha ricevuto la nomina a commissario per il recupero

ambientale e produttivo dell' area di Montesyndial. La Corte dei Conti ha

infatti espresso parere favorevole rispetto alla nomina contenuta nel decreto

del presidente del Consiglio dei Ministri del 9 maggio scorso, che assegna al

Commissario risorse per oltre 184 milioni di euro al fine di espletare attività di

programmazione, progettazione, approvazione dei progetti, affidamento ed

esecuzione dei lavori per la realizzazione di un terminal container nell' area

Montesyndial a Porto Marghera. Il nuovo terminal, con una capacità

potenziale di oltre 1 Milione di Teu/anno, consentirà una crescita complessiva

del traffico portuale e un ridisegno complessivo del porto grazie ad oltre 90

ettari di superfici e banchine ed un layout ottimizzato volto ad aumentare

efficienza e produttività. Inoltre, il terminal si inserisce a pieno titolo nella

strategia complessiva del porto e nel suo sviluppo in senso intermodale

andando a dialogare, in futuro, con il Corridoio multimodale, frutto di un

recente Accordo fra AdSP MAS, Regione del Veneto, CAV, Città

metropolitana di Venezia e Comune di Venezia, che collegherà il Porto con le reti di trasporto nazionale ed europea e

consentirà di bypassare il modo ferroviario di Mestre incrementando la sostenibilità ambientale del trasporto. Il

commissario Fulvio Lino Di Blasio dichiara: «Un altro passo fondamentale nella direzione della transizione verso un

porto sostenibile e più competitivo. Grazie agli effetti del DPCM e ai poteri speciali affidati al commissario, potremo

avviare un processo di accelerazione necessario per portare a compimento la prima grande operazione di bonifica

ambientale e riconversione produttiva di un' area tanto vasta a Porto Marghera. I finanziamenti messi sul piatto, infatti,

si aggiungeranno agli oltre 11 milioni di euro già investiti per completare le attività di bonifica e avviare la

realizzazione, lungo il canale industriale ovest, di un terminal innovativo che sarà in grado di affrontare le sfide del

futuro, contribuendo a rilanciare il sistema portuale lagunare e incrementare principalmente i traffici mediterranei a

servizio dell' export di prodotti manifatturieri italiani».

La Gazzetta Marittima
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Il porto di Venezia non si ferma e reagisce alla crisi

3 agosto 2022 - Non si ferma la ripresa del sistema portuale del Mar Adriatico

Settentrionale. Il primo semestre di traffici nel porto di Venezia si chiude con

+10,5% sulle tonnellate movimentate rispetto allo stesso periodo dell' anno

precedente e con un numero di toccate che si attesta sulle 1.350 (+11,8%): lo

scalo veneziano e i suoi operatori hanno dimostrato la capacità di andare

oltre l' emergenza Covid e di reagire in modo adattivo ai cambiamenti

repentini dello scenario internazionale, ridefinendo tempestivamente e in

modo efficace gli snodi delle catene logistiche. A testimoniarlo il balzo del

+25% delle rinfuse solide, che comprendono cereali e prodotti alimentari per l'

allevamento e per l' alimentazione umana e materiali minerali e metallurgici,

ambiti fortemente interessati dal conflitto russo-ucraino, sui quali la comunità

portuale veneziana è intervenuta, individuando percorsi alternativi - limitando

le perdite o addirittura incrementando i volumi - per salvaguardare

approvvigionamenti essenziali per l' economia regionale e nazionale.

Sostanzialmente stabili le rinfuse liquide +1,2% dove il calo dei prodotti

petroliferi dovuto alla transizione energetica in corso è ampiamente

soppiantato dalla movimentazione di altri prodotti più sostenibili. In crescita il general cargo +8,9%, con un buon

risultato sul fronte Ro-ro (+13,6%), e i Teu relativi al traffico container che raggiungono un valore di 29.110 (+13,4%) e

trasbordi pari a zero. Tra gennaio e giugno 2022 sono transitati per il porto di Venezia 121.269 passeggeri, di cui

77.944 crocieristi la gran parte dei quali (66.637) ha fruito dei servizi di compagnie che utilizzano lo scalo veneziano

come home port. Un dato rilevante stante la situazione determinatasi a seguito del DL dell' agosto 2021 che ha di

fatto stravolto il settore e reso necessario adottare, in tempi brevissimi, un paradigma totalmente innovativo ed in

evoluzione volto a mantenere le crociere a Venezia.

Primo Magazine

Venezia
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Semestre in crescita per il porto di Venezia: +10,5% le tonnellate movimentate

Redazione

Venezia - Non si ferma la ripresa del sistema portuale del Mar Adriatico

Settentrionale. Il primo semestre di traffici nel porto di Venezia si chiude con

+10,5% sulle tonnellate movimentate rispetto allo stesso periodo dell' anno

precedente e con un numero di toccate che si attesta sulle 1.350 (+11,8%).

Significativo il balzo del +25% delle rinfuse solide , che comprendono cereali

e prodotti alimentari per l' allevamento e per l' alimentazione umana e materiali

minerali e metallurgici, ambiti fortemente interessati dal conflitto russo-

ucraino, sui quali la comunità portuale veneziana è intervenuta, individuando

percorsi alternativi - limitando le perdite o addirittura incrementando i volumi -

per salvaguardare approvvigionamenti essenziali per l' economia regionale e

nazionale. Sostanzialmente stabili le rinfuse liquide +1,2% dove il calo dei

prodotti petroliferi dovuto alla transizione energetica in corso è ampiamente

soppiantato dalla movimentazione di altri prodotti più sostenibili. In crescita il

general cargo +8,9%, con un buon risultato sul fronte Ro-ro (+13,6%), e i Teu

relativi al traffico container che raggiungono un valore di 29.110 (+13,4%) e

trasbordi pari a zero. Tra gennaio e giugno 2022 sono transitati per il porto di

Venezia 121.269 passeggeri, di cui 77.944 crocieristi , la gran parte dei quali (66.637) ha fruito dei servizi di

compagnie che utilizzano lo scalo veneziano come home port. Un dato rilevante stante la situazione determinatasi a

seguito del DL dell' agosto 2021 che ha di fatto stravolto il settore e reso necessario adottare, in tempi brevissimi, un

paradigma totalmente innovativo e in evoluzione volto a mantenere le crociere a Venezia.

Ship Mag

Venezia
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Genova e Savona, conti rivisti

GENOVA - Il Comitato di Gestione dell' AdSP ha dato il via libera ad una serie

di importanti provvedimenti per la prosecuzione degli investimenti dell'

Autorità di Sistema Portuale di Genova e Savona Sono state approvate - dice

il rapporto - le note di variazione al Bilancio di Previsione 2022 che, sia in

entrata che in spesa, sono essenzialmente riconducibili all' aggiornamento del

piano degli investimenti Straordinario ed Ordinario. Sono state in particolare

previste maggiori spese per 79,6 milioni di euro afferenti alla revisione delle

spese in conto capitale. A seguire, il Comitato di Gestione ha deliberato

positivamente in merito all' aggiornamento del Programma Straordinario di cui

alla Legge 130/2018 (c.d. "Decreto Genova") per cui si prevedono ad oggi

investimenti per 3 miliardi di euro (con un incremento di 735.932.957). L'

esigenza di revisione del Programma emerge dall' attività di monitoraggio

svolta dalla Struttura "Staff Programma Straordinario" dell' Autorità di Sistema

Portuale, dedicata a seguire gli interventi del Programma. Con tale

provvedimento vengono anche inseriti nell ' ambito del Programma

Straordinario - riferisce l' AdSP - tre nuovi interventi: il progetto "Calata

Concenter", che prevede il tombamento della Calata nel Bacino di Sampierdarena per un impegno di spesa di 30

milioni; il progetto inerente ad interventi infrastrutturali sulle aree delle riparazioni navali, che riguarda le dotazioni

infrastrutturali dell' area delle riparazioni navali, per un impegno di spesa pari a 30 milioni nonché il progetto del Tunnel

Subportuale, che rientra tra gli interventi di cui all' Accordo sottoscritto tra ASPI, AdSP, Regione Liguria e Comune di

Genova (14 ottobre 2021), completamente a carico di ASPI per un valore complessivo pari a 698 milioni euro. Sono

stati, poi, approvati provvedimenti relativi al rilascio, rinnovo, voltura e sospensione autorizzazioni e concessioni ex

art. 24, ex art. 45 bis. e 55 cod. nav., nonché iscrizioni nel registro ex art. 68 del Regolamento Codice della

Navigazione per le attività industriali, artigianali. Tra questi è stato dato parere favorevole al rilascio a favore della N &

D Cooperativa Sociale della concessione relativa al compendio turistico ricreativo di Zinola, a seguito della rinuncia

alla concessione comunicata dal precedente assegnatario.

La Gazzetta Marittima

Savona, Vado



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 33

[ § 2 0 0 3 6 7 7 3 § ]

Infrastrutture e mobilità sostenibili: approvato in via definitiva dalla Camera il decreto del
Mims

Giovannini: "Con la conversione in legge del 'Decreto Mims' si rafforza

ulteriormente il vasto insieme di riforme approvate negli ultimi 18 mesi per

migliorare il sistema infrastrutturale e la qualità dei servizi di mobilità" 3

agosto 2022 - Più sicurezza e qualità dei trasporti, transizione ecologica del

trasporto aereo, marittimo e terrestre, potenziamento delle infrastrutture e

messa in sicurezza di quelle idriche, efficientamento del sistema portuale

nazionale, revisioni al Codice della strada per aumentare la sicurezza e

velocizzare le procedure amministrative, interventi innovativi di rigenerazione

urbana con part icolare attenzione ai  minori ,  sempli f icazione del

funzionamento dell' amministrazione e miglioramento dei servizi ai cittadini

grazie alla digitalizzazione delle pratiche presso le motorizzazioni. Queste le

finalità principali della nuova legge riguardante gli investimenti infrastrutturali e

i sistemi di mobilità sostenibile, approvata oggi in via definitiva dalla Camera

dei Deputati, che risponde in modo innovativo alle esigenze delle persone,

delle imprese e dell' ambiente. "Con la conversione in legge del "Decreto

Mims", il secondo varato in poco più di dieci mesi, si rafforza ulteriormente il

vasto insieme di riforme approvate negli ultimi 18 mesi e orientate a realizzare una trasformazione sistemica e

integrata delle infrastrutture e dei sistemi di trasporto, in linea con le politiche europee del Green deal e l' impegno del

Ministero per la sostenibilità e la riduzione delle disuguaglianze", dichiara con soddisfazione il Ministro delle

Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini. "Il Parlamento ha dato il giusto valore al lavoro intenso

che ci ha visti impegnati in questi mesi di Governo, con emendamenti che hanno valorizzato i nostri provvedimenti. La

legge è solo il punto di partenza di un percorso che dovrà portare l' Italia verso un modello di sviluppo sostenibile". Più

sicurezza e qualità dei trasporti - La legge prevede numerose azioni in questo campo, tra cui il rafforzamento dei

controlli sui lavori di manutenzione dei servizi di trasporto pubblico locale (TPL) a impianti fissi, come le

metropolitane, e dei servizi ferroviari regionali. Vengono poi stabiliti nuovi criteri per l' uso del Fondo nazionale per il

TPL: 4,9 miliardi di euro sono ripartiti sulla base dei criteri finora utilizzati ("costo storico"), 75 milioni vengono

distribuiti secondo criteri innovativi (costi standard e livelli adeguati dei servizi di trasporto pubblico locale e regionale)

e 15 milioni sono dedicati alla sperimentazione di nuove soluzioni di mobilità sostenibile nelle aree urbane. Viene

garantita la continuità dei servizi marittimi con le isole della Regione Siciliana attraverso un contributo straordinario

volto a compensare l' aumento dei costi del carburante, potenziata la metropolitana di Catania e assicurato il

funzionamento della funivia di Savona San Giuseppe di Cairo, dedicata al trasporto di carbone e 'rinfuse solide' dal

porto di Savona e attualmente interessata da un intervento di ripristino
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a valere su risorse messe a disposizione dal Mims, così da ridurre l' impatto ambientale dei servizi sostitutivi di

trasporto su gomma. Inoltre, alla realizzazione di interventi di ammodernamento delle ferrovie regionali e all' acquisto

di materiale rotabile vengono destinati 150 milioni di euro sul periodo 2023-2025. Viene prevista la risoluzione, per

grave inadempimento del concessionario, della Convenzione per la gestione delle autostrade A24/A25 (come già

previsto dal decreto-legge 85/2022). Al fine di assicurare la continuità della circolazione in condizione di sicurezza, la

gestione della rete viene svolta da ANAS S.p.a. È prevista la conservazione degli attuali livelli occupazionali e del

trattamento giuridico ed economico in godimento del personale attualmente impiegato nello svolgimento del servizio

autostradale, nonché l' inserimento di apposite clausole sociali nei bandi di gara relativi all' affidamento di nuovi lavori.

Trasporti più sostenibili - Sono previste semplificazioni e l' accelerazione delle procedure per la valutazione dei piani

di sviluppo degli aeroporti di Roma Fiumicino, Milano Malpensa e Venezia Tessera (i quali rivestono un ruolo

strategico nel sistema integrato di infrastrutture), così da rafforzare l' interconnessione tra il sistema ferroviario e il

trasporto aereo e supportare interventi di mitigazione e di miglioramento della sostenibilità ambientale. Tempi più

rapidi e procedure semplificate sono previsti anche per la VIA dei piani di sviluppo degli altri aeroporti di interesse

nazionale. Per la prima volta vengono introdotti incentivi a livello nazionale per favorire la transizione ecologica nel

settore della nautica da diporto, finalizzati alla sostituzione di motori endotermici con quelli elettrici, mentre per

favorire lo sviluppo delle comunità energetiche nelle isole minori con impianti di produzione di energia da fonti

rinnovabili, i siti e gli impianti delle società di gestione aeroportuale degli aeroporti delle isole minori sono inseriti tra le

aree idonee all' installazione di tali impianti (decreto legislativo 199/2021). Per favorire la mobilità sostenibile, le

macchine elettriche ad uso di persone con disabilità potranno circolare nelle piste ciclabili, oltre che nelle aree

pedonali, mentre viene consentito ai titolari di patenti B di guidare un veicolo ad alimentazione alternativa fino a 4,25

tonnellate, rispetto alle attuali 3,5. Viene poi attribuita una qualificazione giuridica alle infrastrutture di ricarica dei

veicoli elettrici e alla loro collocazione nelle diverse aree della sede stradale, a seconda della tipologia di strada (in

particolare, le colonnine di ricarica collocate nelle aree di servizio vengono ricomprese nelle 'pertinenze di servizio').

Infine, per accelerare gli investimenti a valere sui fondi statali e sul Pnrr per il rinnovo dei mezzi destinati ai servizi di

trasporto pubblico locale e regionale viene eliminato l' obbligo di cofinanziamento a carico degli enti territoriali.

Potenziamento delle infrastrutture - Si semplificano le procedure per la realizzazione di infrastrutture stradali, tra cui il

collegamento autostradale Roma-Latina, la messa in sicurezza della strada ex 3-bis Tiberina e il collegamento via

Aurelia-Pietrasanta. Per supportare l' attività crocieristica e aumentare la ricettività delle navi da crociera nella Laguna

di Venezia, vengono realizzati ulteriori attracchi temporanei nei porti di Chioggia, Monfalcone e Trieste. Vengono

previsti anche interventi di apertura, ammodernamento, efficientamento e manutenzione delle infrastrutture utilizzate

dalle Capitanerie di Porto-Guardia
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Costiera, dai Carabinieri e dalla Guardia di Finanza, e introdotte misure per favorire le sinergie all' interno del

Gruppo FS con l' obiettivo di ridurre i costi operativi e abbreviare i tempi di realizzazione degli interventi

infrastrutturali. Messa in sicurezza delle infrastrutture idriche - Per assicurare la realizzazione degli investimenti previsti

da altri recenti provvedimenti per il settore idrico (complessivamente oltre 4,6 miliardi di euro di competenza Mims già

ripartiti o programmati) vengono rafforzati i presidi di sicurezza, il controllo e la manutenzione delle dighe, prevedendo

il ricorso alle nuove tecnologie, la semplificazione e l' aggiornamento delle disposizioni procedurali (risalenti al 1994)

in considerazione dell' evoluzione della normativa tecnica e ambientale, nonché del riparto di competenze del settore,

considerando in maniera integrata gli iter relativi alle opere di adduzione e derivazione ad esse connesse.

Efficientamento del sistema nazionale della portualità - Viene adeguata la disciplina sulla tassazione delle Autorità di

Sistema Portuale (AdSP) alla normativa comunitaria. In particolare, viene stabilito che le AdSP rientrano tra i soggetti

passivi dell' imposta sul reddito delle società, nei confronti delle quali il presupposto d' imposta si verifica in modo

unitario e autonomo. Inoltre, non costituisce esercizio di attività commerciale l' attività di prelievo autoritativa delle

tasse di ancoraggio, di quelle portuali sulle merci sbarcate e imbarcate e per il rilascio delle autorizzazioni. Ciascuna

Autorità determina l' importo delle tasse all' interno dei limiti previsti con decreto del Mims di concerto con il Mef,

destinando lo stesso alla copertura dei costi per la manutenzione e lo sviluppo delle parti comuni dell' ambito portuale

destinate, tra le altre, alla difesa del territorio, al controllo e alla tutela della sicurezza del traffico marittimo e del lavoro

in ambito portuale, alla viabilità generale e al mantenimento dei fondali. Inoltre, nel più ampio disegno di

efficientamento del sistema nazionale della portualità, il porto di Termoli viene inserito tra quelli dell' AdSP del Mare

Adriatico Meridionale, il porto di Vasto tra quelli dell' AdSP del Mare Adriatico Centrale, il porto di Sciacca nell' AdSP

del Mare di Sicilia occidentale e il Porto di Pozzallo nell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale. Revisioni al Codice della

strada - Per migliorare la sicurezza stradale, favorire la mobilità sostenibile e ridurre gli oneri amministrativi a carico

degli utenti, viene previsto: che le biciclette a pedalata assistita che vengono manomesse sono equiparate ai

ciclomotori, con il conseguente assoggettamento agli obblighi previsti per questi ultimi (targa, assicurazione,

patentino) e con la previsione di sanzioni specifiche per chi le modifica e chi le utilizza; che i velocipedi elettrici

(biciclette e monopattini) sono inseriti nella classificazione dei veicoli per assicurare loro un inquadramento giuridico

più chiaro; l' inserimento nel Codice della categoria di "illecito permanente", nella quale rientrano le violazioni accertate

ripetutamente "da remoto" (mancata revisione, carenza di assicurazione, ecc.) e per le quali si vieta il cumulo delle

sanzioni, a meno che il soggetto sia stato fermato o abbia ricevuto notifica delle varie violazioni; l' introduzione di

norme sui dispositivi aerodinamici di cui sono equipaggiati i veicoli adibiti al trasporto per migliorare la sicurezza del

conducente e degli utenti della strada. Per ridurre gli oneri amministrativi a carico degli utenti, velocizzare il
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rilascio della patente di guida, delle abilitazioni professionali e del certificato di idoneità professionale, si prevede

che: i relativi esami potranno essere effettuati da tutti i dipendenti del Mims, opportunamente formati, e non solo da

quelli appartenenti agli uffici preposti; nel caso di rinnovo di patenti scadute da più di cinque anni, il titolare dovrà

superare una nuova prova pratica di guida, finalizzata ad accertare l' idoneità alla guida, senza sostenere nuovamente

l' esame teorico; non sarà più inviato per posta ai possessori di ciclomotori che cambiano residenza il tagliando

cartaceo da apporre sui certificati di circolazione, come già avviene per i proprietari di auto, in quanto l'

aggiornamento avviene in modo automatico nell' archivio nazionale dei veicoli; i possessori di patente A1 o A2

potranno ottenere, a seguito di un apposito corso di formazione e senza la necessità di un nuovo esame pratico, il

rilascio della patente A2 o A; viene semplificata la fase di avvio dell' attività di autoscuola mediante la presentazione

della SCIA. Per le persone che possiedono macchine agricole e operatrici viene previsto che: gli adempimenti relativi

al rilascio della carta di circolazione, del certificato di idoneità tecnica alla circolazione e del trasferimento di proprietà

delle macchine agricole e l' immatricolazione delle macchine operatrici siano svolti solo in via telematica; le operazioni

di immatricolazione delle macchine agricole e delle macchine operatrici possono essere svolte anche da imprese o

società autorizzate dalla legge n. 264 del 1991. Migliore qualità della vita per le persone - Nell' ambito dell'

investimento per il potenziamento della linea ferroviaria merci nel nodo di Genova, viene previsto un primo importante

intervento, pari a 89 milioni di euro, di riqualificazione e rigenerazione urbana dell' area del Campasso, così da ridurre

l' impatto sugli abitanti delle zone interessate e favorire la riqualificazione dell' area, anche a fini abitativi e sociali. Il

progetto è il primo ad attuare la c.d. "direttiva Draghi" del dicembre 2021 su investimenti pubblici e sviluppo

sostenibile. Un secondo provvedimento innovativo di rigenerazione urbana riguarda il programma sperimentale

"Dateci Spazio", introdotto per favorire il miglioramento del tessuto socioeconomico, la rifunzionalizzazione degli

spazi pubblici e lo sviluppo psicofisico dei minori. Finanziato con 5 milioni di euro per il 2023, il piano prevede la

realizzazione di parchi-gioco innovativi, analoghi a quelli recentemente realizzati in alcuni paesi europei, nei comuni

con oltre 300 mila abitanti. Procedure più semplici e veloci - La legge stanzia ulteriori risorse per il funzionamento

della Commissione Tecnica VIA e della Commissione PNRR-PNIEC, così da velocizzare gli iter autorizzativi degli

interventi infrastrutturali, compresi quelli commissariati. Sono inoltre previste procedure semplificate, analoghe a

quelle del PNRR, per le opere da realizzare nella città di Roma in vista del Giubileo 2025, comprese quelle di

manutenzione delle strade. Viene avviata la ridefinizione dell' assetto della "Autorità per la Laguna - nuovo Magistrato

delle Acque" che si occuperà della salvaguardia della città di Venezia e della sua laguna, per la quale viene prevista la

redazione del nuovo Piano Morfologico, in coerenza con i principi stabiliti dalle leggi speciali per Venezia. Viene

operata una semplificazione delle attività del Comitato speciale del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici e della

Commissione nazionale per il dibattito pubblico e migliorato il coordinamento delle attività del Mims e dell' Agenzia del

Demanio
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per accelerare i lavori di manutenzione degli immobili in uso alle Amministrazioni dello Stato. Viene, infine, ridefinita

la tempistica per l' aggiornamento del Sistema telematico centrale della nautica da diporto (SISTE). Per visualizzare il

decreto infrastrutture del Mims clicca qui Tags.
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OSA: "Una spiaggia libera per i cani anche a Savona"

La nota dell' Osservatorio Savonese Animalista L' Osservatorio Savonese

Animalista (OSA), in relazione all' organizzazione della spiaggia del

Prolungamento concordata tra l' Autorità Portuale e il comune di Savona,

chiede la delimitazione di un tratto di spiaggia libera autogestita da riservare a

cani e padroni. "I volontari OSA - si legge nella nota - ricordano di averla

richiesta più volte, negli anni passati quando dirigevano un' associazione

animalista locale; ma a parte un unico tentativo durato solo una stagione, nel

2018 alla foce del Letimbro, più nulla è stato fatto e, per trovare una spiaggia

libera aperta ai cani sulle spiagge dell' Autorità Portuale, si è dovuto attendere

la coraggiosa iniziativa, seppur limitata nei tempi e negli spazi, attuata solo

quest' anno dal comune di Albissola Mare". "OSA propone di riservare ai cani

l' ultimo tratto di spiaggia ad est, sotto la fortezza del Priamar, con accesso

dai giardini dei Prolungamento. Ed i suoi volontari, che ricordano di essere

stati gli artefici dell' ottenimento dell' autorizzazione nazionale a creare

spiagge aperte ai cani e dei relativi progetti e regolamenti per centinaia di

stabilimenti in tutta Italia, rimangono a disposizione del comune di Savona per

presentare la documentazione tecnica necessaria". "OSA - conclude - ricorda che nel solo comune capoluogo sono

registrati oltre 7.500 cani e che il turismo animalista è in crescita costante, come possono testimoniare i gestori delle

spiagge dogfriendly a pagamento ed i comuni per quelle libere, già attivi in provincia; e l' afflusso dei cinofili dall'

entroterra potrebbe portare un aiuto interessante all' economia cittadina".
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Il nuovo Prefetto Enrico Gullotti in visita ai porti di Savona e Vado Ligure (FOTO)

Il Prefetto ha inoltre visitato l' Area Marina Protetta di Bergeggi constatando la

delicata e costante attività di monitoraggio e vigilanza ad opera della Guardia

Costiera savonese Nella mattinata odierna il Prefetto di Savona, dott. Enrico

Gullotti, ha visitato i porti di Savona e Vado Ligure a bordo dei mezzi nautici

della Guardia Costiera di Savona. Accompagnato dal comandante della

Capitaneria di Porto, Capitano di Vascello Giulio Piroddi, il Prefetto di Savona

ha visitato il comprensorio portuale di Savona e Vado ligure a bordo della

dipendente motovedetta SAR CP 863 dove sono state illustrate le varie

peculiarità dei porti e delle operazioni commerciali in corso di svolgimento. La

visita "via mare" ha offerto la possibilità comprendere al meglio le

caratteristiche infrastrutturali e nautiche dei porti savonesi con particolare

riguardo alla coesistenza di numerose attività commerciali, cicli produttivi,

indotti lavorativi e attività tecnico nautiche che quotidianamente vengono

svolte in porto. Motivi, questi ultimi, della consolidata e imprescindibile

sinergia tra Istituzioni ed Enti preposti. Il Prefetto ha inoltre visitato l' Area

Marina Protetta di Bergeggi constatando la delicata e costante attività di

monitoraggio e vigilanza ad opera della Guardia Costiera di Savona. Al termine della visita, ha voluto rivolgere al

Comandante Piroddi e al suo staff un sentito ringraziamento per l' accoglienza e l' opportunità ricevuta e per l'

impegno quotidianamente profuso dal personale tutto del Compartimento Marittimo nell' espletamento dei compiti

istituzionali.
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Ok a Dl Infrastrutture: cosa prevede il testo

(Teleborsa) - Più sicurezza e qualità dei trasporti, transizione ecologica del

trasporto aereo, marittimo e terrestre, potenziamento delle infrastrutture e

messa in sicurezza di quelle idriche, efficientamento del sistema portuale

nazionale, revisioni al Codice della strada per aumentare la sicurezza e

velocizzare le procedure amministrative, interventi innovativi di rigenerazione

urbana con part icolare attenzione ai  minori ,  sempli f icazione del

funzionamento dell' amministrazione e miglioramento dei servizi ai cittadini

grazie alla digitalizzazione delle pratiche presso le motorizzazioni: sono

queste le finalità principali della nuova legge riguardante gli investimenti

infrastrutturali e i sistemi di mobilità sostenibile, approvata oggi in via

definitiva dalla Camera dei Deputati, che risponde in modo innovativo alle

esigenze delle persone, delle imprese e dell' ambiente. "Con la conversione in

legge del "Decreto Mims", il secondo varato in poco più di dieci mesi, si

rafforza ulteriormente il vasto insieme di riforme approvate negli ultimi 18

mesi e orientate a realizzare una trasformazione sistemica e integrata delle

infrastrutture e dei sistemi di trasporto, in linea con le politiche europee del

Green deal e l' impegno del Ministero per la sostenibilità e la riduzione delle disuguaglianze", dichiara con

soddisfazione il Ministro delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini. "Il Parlamento ha dato il

giusto valore al lavoro intenso che ci ha visti impegnati in questi mesi di Governo, con emendamenti che hanno

valorizzato i nostri provvedimenti. La legge è solo il punto di partenza di un percorso che dovrà portare l' Italia verso

un modello di sviluppo sostenibile". Più sicurezza e qualità dei trasporti - La legge prevede numerose azioni in questo

campo, tra cui il rafforzamento dei controlli sui lavori di manutenzione dei servizi di trasporto pubblico locale (TPL) a

impianti fissi, come le metropolitane, e dei servizi ferroviari regionali. Vengono poi stabiliti nuovi criteri per l' uso del

Fondo nazionale per il TPL: 4,9 miliardi di euro sono ripartiti sulla base dei criteri finora utilizzati ("costo storico"), 75

milioni vengono distribuiti secondo criteri innovativi (costi standard e livelli adeguati dei servizi di trasporto pubblico

locale e regionale) e 15 milioni sono dedicati alla sperimentazione di nuove soluzioni di mobilità sostenibile nelle aree

urbane. Viene garantita la continuità dei servizi marittimi con le isole della Regione Siciliana attraverso un contributo

straordinario volto a compensare l' aumento dei costi del carburante, potenziata la metropolitana di Catania e

assicurato il funzionamento della funivia di Savona San Giuseppe di Cairo, dedicata al trasporto di carbone e 'rinfuse

solide' dal porto di Savona e attualmente interessata da un intervento di ripristino a valere su risorse messe a

disposizione dal Mims, così da ridurre l' impatto ambientale dei servizi sostitutivi di trasporto su gomma. Inoltre, alla

realizzazione di interventi di ammodernamento delle ferrovie regionali e all' acquisto di materiale rotabile vengono
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destinati 150 milioni di euro sul periodo 2023-2025. Prevista la risoluzione, per grave inadempimento del

concessionario, della Convenzione per la gestione delle autostrade A24/A25 ( come già previsto dal decreto-legge

85/2022). Al fine di assicurare la continuità della circolazione in condizione di sicurezza, la gestione della rete viene

svolta da ANAS S.p.a. È prevista la conservazione degli attuali livelli occupazionali e del trattamento giuridico ed

economico in godimento del personale attualmente impiegato nello svolgimento del servizio autostradale, nonché l'

inserimento di apposite clausole sociali nei bandi di gara relativi all' affidamento di nuovi lavori. Trasporti più

sostenibili - Sono previste semplificazioni e l' accelerazione delle procedure per la valutazione dei piani di sviluppo

degli aeroporti di Roma Fiumicino, Milano Malpensa e Venezia Tessera (i quali rivestono un ruolo strategico nel

sistema integrato di infrastrutture), così da rafforzare l' interconnessione tra il sistema ferroviario e il trasporto aereo e

supportare interventi di mitigazione e di miglioramento della sostenibilità ambientale. Tempi più rapidi e procedure

semplificate sono previsti anche per la VIA dei piani di sviluppo degli altri aeroporti di interesse nazionale. Per la

prima volta vengono introdotti incentivi a livello nazionale per favorire la transizione ecologica nel settore della nautica

da diporto, finalizzati alla sostituzione di motori endotermici con quelli elettrici, mentre per favorire lo sviluppo delle

comunità energetiche nelle isole minori con impianti di produzione di energia da fonti rinnovabili, i siti e gli impianti

delle società di gestione aeroportuale degli aeroporti delle isole minori sono inseriti tra le aree idonee all' installazione

di tali impianti (decreto legislativo 199/2021). Per favorire la mobilità sostenibile, le macchine elettriche ad uso di

persone con disabilità potranno circolare nelle piste ciclabili, oltre che nelle aree pedonali, mentre viene consentito ai

titolari di patenti B di guidare un veicolo ad alimentazione alternativa fino a 4,25 tonnellate, rispetto alle attuali 3,5.

Viene poi attribuita una qualificazione giuridica alle infrastrutture di ricarica dei veicoli elettrici e alla loro collocazione

nelle diverse aree della sede stradale, a seconda della tipologia di strada (in particolare, le colonnine di ricarica

collocate nelle aree di servizio vengono ricomprese nelle 'pertinenze di servizio'). Infine, per accelerare gli investimenti

a valere sui fondi statali e sul Pnrr per il rinnovo dei mezzi destinati ai servizi di trasporto pubblico locale e regionale

viene eliminato l' obbligo di cofinanziamento a carico degli enti territoriali. Potenziamento delle infrastrutture - Si

semplificano le procedure per la realizzazione di infrastrutture stradali, tra cui il collegamento autostradale Roma-

Latina, la messa in sicurezza della strada ex 3-bis Tiberina e il collegamento via Aurelia-Pietrasanta. Per supportare l'

attività crocieristica e aumentare la ricettività delle navi da crociera nella Laguna di Venezia, vengono realizzati

ulteriori attracchi temporanei nei porti di Chioggia, Monfalcone e Trieste. Vengono previsti anche interventi di

apertura, ammodernamento, efficientamento e manutenzione delle infrastrutture utilizzate dalle Capitanerie di Porto-

Guardia Costiera, dai Carabinieri e dalla Guardia di Finanza, e introdotte misure per favorire le sinergie all' interno del

Gruppo FS con l' obiettivo di ridurre i costi operativi e abbreviare i tempi di realizzazione degli interventi

infrastrutturali. Messa in
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sicurezza delle infrastrutture idriche - Per assicurare la realizzazione degli investimenti previsti da altri recenti

provvedimenti per il settore idrico (complessivamente oltre 4,6 miliardi di euro di competenza Mims già ripartiti o

programmati) vengono rafforzati i presidi di sicurezza, il controllo e la manutenzione delle dighe, prevedendo il ricorso

alle nuove tecnologie, la semplificazione e l' aggiornamento delle disposizioni procedurali (risalenti al 1994) in

considerazione dell' evoluzione della normativa tecnica e ambientale, nonché del riparto di competenze del settore,

considerando in maniera integrata gli iter relativi alle opere di adduzione e derivazione ad esse connesse.

Efficientamento del sistema nazionale della portualità - Viene adeguata la disciplina sulla tassazione delle Autorità di

Sistema Portuale (AdSP) alla normativa comunitaria. In particolare, viene stabilito che le AdSP rientrano tra i soggetti

passivi dell' imposta sul reddito delle società, nei confronti delle quali il presupposto d' imposta si verifica in modo

unitario e autonomo. Inoltre, non costituisce esercizio di attività commerciale l' attività di prelievo autoritativa delle

tasse di ancoraggio, di quelle portuali sulle merci sbarcate e imbarcate e per il rilascio delle autorizzazioni. Ciascuna

Autorità determina l' importo delle tasse all' interno dei limiti previsti con decreto del Mims di concerto con il Mef,

destinando lo stesso alla copertura dei costi per la manutenzione e lo sviluppo delle parti comuni dell' ambito portuale

destinate, tra le altre, alla difesa del territorio, al controllo e alla tutela della sicurezza del traffico marittimo e del lavoro

in ambito portuale, alla viabilità generale e al mantenimento dei fondali. Inoltre, nel più ampio disegno di

efficientamento del sistema nazionale della portualità, il porto di Termoli viene inserito tra quelli dell' AdSP del Mare

Adriatico Meridionale, il porto di Vasto tra quell i dell' AdSP del Mare Adriatico Centrale, il porto di Sciacca nell' AdSP

del Mare di Sicilia occidentale e il Porto di Pozzallo nell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale. Revisioni al Codice della

strada - Per migliorare la sicurezza stradale, favorire la mobilità sostenibile e ridurre gli oneri amministrativi a carico

degli utenti, viene previsto: che le biciclette a pedalata assistita che vengono manomesse sono equiparate ai

ciclomotori, con il conseguente assoggettamento agli obblighi previsti per questi ultimi (targa, assicurazione,

patentino) e con la previsione di sanzioni specifiche per chi le modifica e chi le utilizza; che i velocipedi elettrici

(biciclette e monopattini) sono inseriti nella classificazione dei veicoli per assicurare loro un inquadramento giuridico

più chiaro; l' inserimento nel Codice della categoria di "illecito permanente", nella quale rientrano le violazioni accertate

ripetutamente "da remoto" (mancata revisione, carenza di assicurazione, ecc.) e per le quali si vieta il cumulo delle

sanzioni, a meno che il soggetto sia stato fermato o abbia ricevuto notifica delle varie violazioni; l' introduzione di

norme sui dispositivi aerodinamici di cui sono equipaggiati i veicoli adibiti al trasporto per migliorare la sicurezza del

conducente e degli utenti della strada. Per ridurre gli oneri amministrativi a carico degli utenti, velocizzare il rilascio

della patente di guida, delle abilitazioni professionali e del certificato di idoneità professionale, si prevede che: i relativi

esami potranno essere effettuati da tutti i dipendenti del Mims, opportunamente formati, e non solo da quelli

appartenenti
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agli uffici preposti; nel caso di rinnovo di patenti scadute da più di cinque anni, il titolare dovrà superare una nuova

prova pratica di guida, finalizzata ad accertare l' idoneità alla guida, senza sostenere nuovamente l' esame teorico;

non sarà più inviato per posta ai possessori di ciclomotori che cambiano residenza il tagliando cartaceo da apporre

sui certificati di circolazione, come già avviene per i proprietari di auto, in quanto l' aggiornamento avviene in modo

automatico nell' archivio nazionale dei veicoli; i possessori di patente A1 o A2 potranno ottenere, a seguito di un

apposito corso di formazione e senza la necessità di un nuovo esame pratico, il rilascio della patente A2 o A; viene

semplificata la fase di avvio dell' attività di autoscuola mediante la presentazione della SCIA. Migliore qualità della vita

per le persone - Nell' ambito dell' investimento per il potenziamento della linea ferroviaria merci nel nodo di Genova,

viene previsto un primo importante intervento, pari a 89 milioni di euro, di riqualificazione e rigenerazione urbana dell'

area del Campasso, così da ridurre l' impatto sugli abitanti delle zone interessate e favorire la riqualificazione dell'

area, anche a fini abitativi e sociali. Il progetto è il primo ad attuare la c.d. "direttiva Draghi" del dicembre 2021 su

investimenti pubblici e sviluppo sostenibile. Un secondo provvedimento innovativo di rigenerazione urbana riguarda il

programma sperimentale "Dateci Spazio", introdotto per favorire il miglioramento del tessuto socioeconomico, la

rifunzionalizzazione degli spazi pubblici e lo sviluppo psicofisico dei minori. Finanziato con 5 milioni di euro per il

2023, il piano prevede la realizzazione di parchi-gioco innovativi, analoghi a quelli recentemente realizzati in alcuni

paesi europei, nei comuni con oltre 300 mila abitanti. Procedure più semplici e veloci - La legge stanzia ulteriori

risorse per il funzionamento della Commissione Tecnica VIA e della Commissione PNRR-PNIEC, così da velocizzare

gli iter autorizzativi degli interventi infrastrutturali, compresi quelli commissariati. Sono inoltre previste procedure

semplificate, analoghe a quelle del PNRR, per le opere da realizzare nella città di Roma in vista del Giubileo 2025,

comprese quelle di manutenzione delle strade. Avviata la ridefinizione dell' assetto della "Autorità per la Laguna -

nuovo Magistrato delle Acque" che si occuperà della salvaguardia della città di Venezia e della sua laguna, per la

quale viene prevista la redazione del nuovo Piano Morfologico, in coerenza con i principi stabiliti dalle leggi speciali

per Venezia. Viene operata una semplificazione delle attività del Comitato speciale del Consiglio Superiore dei Lavori

Pubblici e della Commissione nazionale per il dibattito pubblico e migliorato il coordinamento delle attività del Mims e

dell' Agenzia del Demanio per accelerare i lavori di manutenzione degli immobili in uso alle Amministrazioni dello

Stato. Viene, infine, ridefinita la tempistica per l' aggiornamento del Sistema telematico centrale della nautica da

diporto (SISTE).
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Edilizia, Cgil: «Mancano operai specializzati, la Regione finanzi corsi dedicati»

Fillea Cgil chiede l'istituzione di corsi di formazione dedicati a giovani, immigrati e personale da riqualificare
coinvolgendo le Scuole edili liguri

Fillea Cgil porta all' attenzione la mancanza di personale qualificato nel settore

dell' edilizia ed esprime la necessità di una specifica formazione rivolta a

giovani, immigrati e disoccupati. Il settore delle costruzioni si legge nella nota

sindacale firmata da Federico Pezzoli , segretario Generale Fillea Cgil

Genova e Liguria, e Saleh Zaghloul , responsabile immigrati Fillea Cgil

Genova e Liguria sta vivendo un periodo di grande espansione: i vari bonus

hanno messo in moto un processo di riqualificazione che sta ridisegnando il

profilo delle città. Insieme alle agevolazioni sono partite molte grandi opere e

molte ne inizieranno; solo citarne alcune la nuova Diga del Porto di Genova, l'

Aurelia di levante e di ponente, la diga di Vado e molte altre comprese quelle

dei progetti legati al Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza. «Lo sviluppo

del comparto dice Pezzoli è in parte rallentato dalla mancanza di manodopera

specializzata : da nord a sud si tratta di un problema noto, più volte

denunciato dalle associazioni datoriali e al quale bisogna dare una risposta.

Per quanto riguarda la Liguria, la Fillea Cgil crede che la soluzione possa

consistere nel coinvolgere le Scuole edili delle province liguri con l' istituzione

di corsi di formazione dedicati a giovani, immigrati e personale espulso dai processi produttivi in modo da colmare la

lacuna della mancanza di specializzazione e dare nuovo impulso all' occupazione». Fillea lancia un appello all'

assessore regionale alla Formazione Ilaria Cavo per il coinvolgimento attivo della Regione attraverso il finanziamento

di tali corsi, capofila le scuole edili del territorio. «In questo modo spiega Zaghloul si risponderebbe alle esigenze delle

aziende e di chi cerca lavoro, di chi lo ha perso e deve riconvertirsi e di chi, straniero, vuole integrarsi costruendosi un

futuro migliore nel nostro Paese. Gran parte delle indicazioni europee promuovono azioni volte ad una crescita

inclusiva e di qualità e volta alla riduzione delle disuguaglianze. Anche noi, in Liguria, potremmo fare la nostra parte».

LASCIA UNA RISPOSTA
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A ferragosto in partenza da Genova oltre 40 mila passeggeri Msc Crociere

7 le navi che, come durante tutto il periodo estivo, faranno tappa nel capoluogo ligure nei prossimi giorni

Nelle settimane centrali di agosto oltre 40 mila passeggeri si imbarcheranno a

Genova sulle navi Msc Crociere con destinazione Mediterraneo. Sono le navi

che, come durante tutto il periodo estivo, faranno tappa nel capoluogo ligure

nei giorni intorno a ferragosto, con benefici non solo per le realtà attive nel

settore turistico, ma anche per le altre attività operative in questo periodo. I

numeri di Genova, fanno sapere da Msc, hanno superato le aspettative .

Molto positivi anche i dati riscontrati a livello nazionale, che confermano come

il Mediterraneo resti una delle mete più gettonate per le vacanze nel periodo

di ferragosto. Su 19 navi della flotta Msc Crociere, 11 toccheranno l' Italia,

arrivando complessivamente a effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per

le crociere di ferragosto e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri. Oltre a Genova, saranno Civitavecchia, Napoli, Palermo e Bari le

città che beneficeranno maggiormente dell' indotto turistico ed economico

generato, grazie all' arrivo di più di una nave della flotta, dovuto alla presenza

di passeggeri che hanno scelto Msc Crociere per questa festività. «Anche per

questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della

programmazione Msc Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di trascorrere il ferragosto a bordo delle nostre

navi, grazie alla ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unità

dice Leonardo Massa , managing director di Msc Crociere . Tra le mete scelte dai nostri connazionali in questo

periodo non dimentichiamo il Nord Europa, con le suggestive crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom

di crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze

in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli italiani e non solo». Molte anche le persone che stanno

pianificando le vacanze dell' autunno e dell' inverno. «Non solo nel Mediterraneo racconta Massa ma anche ai Caraibi

, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso , dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario che in una settimana prevede

tappe in A rabia Saudita, Egitto e Giordania . Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di destinazioni e

personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un' attenzione particolare alla qualità, all'

offerta gastronomica e all' intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una flotta di navi

tra le più moderne del settore e dotate di tecnologie all' avanguardia». Per le prossime stagioni l' offerta è destinata a

crescere ulteriormente perché, alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi, Msc World Europa e MSC

Seascape , mentre nella primavera del 2023 arriverà Msc Euribia , portando quindi la flotta a 22 unità. Msc World

Europa, l' attesissima nuova ammiraglia della flotta è la prima della World Class, con 22 ponti, 47 metri di larghezza,
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2.626 cabine e oltre 40 mila m di spazi comuni è una nave totalmente innovativa che rappresenta il futuro delle

crociere. Sarà la prima nave alimentata a gnl della flotta di Msc Crociere e la più grande al mondo ad utilizzare quello

che attualmente è il combustibile fossile più pulito al mondo. Il Gruppo Msc ha anche firmato un' intesa con Fincantieri

per la costruzione di due nuove navi per il brand di lusso Explora Journeys che entreranno in servizio nel 2027 e 2028,

e che potranno utilizzare il carburante a idrogeno per alimentare una cella a combustibile da sei megawatt che

consentirà alle navi stesse di funzionare con i motori spenti durante le soste in porto, quindi senza produrre alcuna

emissione nell' ambiente. LASCIA UNA RISPOSTA
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Genova, operai riparazioni navali in piazza contro chiusura Wartsila di Trieste

La protesta domani alle 9 varco delle Grazie: rischio blocco stradale. Marenco (Fiom Cgil): "Il disinvestimento dall'
Italia mette a rischio stabilimento genovese".

di Miv GENOVA -Ieri la protesta con blocco del nodo autostradale di

Sampierdarena dei lavoratori di Ansaldo Energia per la voragine nei conti dell'

azienda, domani, giovedì 4 agosto, a scioperare a difesa del lavoro saranno i

lavoratori della sede di Molo Giano di Wartsila e delle Riparazioni navali del

porto di Genova. Motivo della nuova protesta, prevista alle 9 con un presidio

del varco delle Grazie, ma che potrebbe sfociare in un blocco stradale, la

decisione della multinazionale finlandese Wartsila di trasferire il sito produttivo

di Trieste negli stabilimenti di Vaasa in Finlandia". "sancisce 451 licenziamenti

in quello che una volta era lo storico stabilimento dei Grandi Motori Trieste".

Domani "per respingere questo piano scellerato di licenziamenti", si

fermeranno anche i lavoratori delle sedi di Wartsila di Trieste e Napoli. Con

loro domani protesteranno anche i lavoratori delle altre aziende del comparto

Riparazioni Navali , in segno di solidarietà e a difesa del tessuto industriale

della città.
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Boom prima di ferragosto, oltre 40 mila passeggeri nel porto di Genova per Msc

A fare tappa in città, come durante tutto il periodo estivo, saranno ben 7 navi, con importanti benefici non solo per le
realtà attive nel settore turistico, ma anche per le numerose altre attività operative in questo periodo

GENOVA - Numeri al di sopra delle aspettative per le crociere Msc nel porto

di Genova. Nelle settimane in prossimità di ferragosto saranno infatti oltre

40.000 i passeggeri che si imbarcheranno dal porto ligure per un' esperienza

nel Mediterraneo. A fare tappa in città, come durante tutto il periodo estivo,

saranno ben 7 navi, con importanti benefici non solo per le realtà attive nel

settore turistico, ma anche per le numerose altre attività operative in questo

periodo. Molto positivi anche i dati riscontrati a livello nazionale, che

confermano come il Mediterraneo resti una delle mete più gettonate per le

vacanze nel periodo di ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta Msc

Crociere, infatti, toccheranno l' Italia, arrivando complessivamente ad

effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le crociere di ferragosto, e

movimentando complessivamente 217.000 passeggeri. Oltre a Genova,

saranno Civitavecchia, Napoli, Palermo e Bari le città che beneficeranno

maggiormente dell' indotto turistico ed economico generato, grazie all' arrivo

di più di una nave della flotta, dovuto alla presenza di passeggeri che hanno

scelto Msc Crociere per questa festività. "Anche per questa estate l' Italia e il

Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della programmazione Msc Crociere - ha detto il managing director di

Msc Crociere, Leonardo Massa -. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle

nostre navi, grazie alla ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre

unità. Tra le mete scelte dai nostri connazionali per festeggiare il ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord

Europa, con le suggestive crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli

sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla

lista delle preferenze degli italiani e non solo". "Ma sono moltissime anche le persone che stanno già pianificando le

vacanze dell' autunno e dell' inverno non solo nel Mediterraneo - aggiunge Massa -, ma anche ai Caraibi, negli Emirati

Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario che in una settimana prevede tappe in Arabia

Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di destinazioni e personalizzabile a bordo in base

alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un' attenzione particolare alla qualità, all' offerta gastronomica e all'

intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una flotta di navi tra le più moderne del

settore e dotate di tecnologie all' avanguardia". L' attenzione all' ambiente ha un ruolo fondamentale in Msc Crociere,

che ha elaborato un Piano d' Azione per la Sostenibilità con il coinvolgimento attivo dei
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dipendenti e dei partner esterni, con l' obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride carbonica entro il 2050. Il

piano si sviluppa su sei direttrici fondamentali per la compagnia: transizione verso le zero emissioni nette,

monitoraggio del consumo di risorse e rifiuti, sostegno per le persone della Compagnia, investimenti nel turismo

sostenibile, costruzione di terminal più ecologici e approvvigionamenti green. Per le prossime stagioni l' offerta è

destinata a crescere ulteriormente perché, alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi, MSC World Europa

e MSC Seascape, mentre nella primavera del 2023 arriverà MSC Euribia, portando quindi la flotta a ben 22 unità. Msc

World Europa, l' attesissima nuova ammiraglia della flotta è la prima della World Class, con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi comuni è una nave totalmente innovativa che rappresenta il futuro

delle crociere. MSC World Europa sarà infatti la prima nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere e la più

grande al mondo ad utilizzare quello che attualmente è il combustibile fossile più pulito al mondo. La nuova ammiraglia

per tutta l' estate 2023 sarà di casa a Messina per le crociere nel Mediterraneo occidentale. Il Gruppo MSC ha anche

firmato un' intesa con Fincantieri per la costruzione di due nuove navi per il brand di lusso Explora Journeys che

entreranno in servizio nel 2027 e 2028, e che potranno utilizzare il carburante a idrogeno per alimentare una cella a

combustibile da sei megawatt che consentirà alle navi stesse di funzionare con i motori spenti durante le soste in

porto, quindi senza produrre alcuna emissione nell' ambiente.
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Decreto infrastrutture, Paita (Iv): "Con l' approvazione ci saranno benefici per la Liguria"

Gli interventi saranno due: quello sulla linea ferroviaria Genova-Campasso e la funivia di Savona

di R.P. "Con l' approvazione del Dl Infrastrutture, la Liguria potrà beneficiare di

due importanti interventi non solo per migliorare in senso green il suo sistema

infrastrutturale" . Lo dichiara Raffaella Paita , deputata di Italia Viva. "Il primo

intervento - spiega - riguarda le aree di Genova interessate dal progetto di

potenziamento del collegamento ferroviario Genova-Campasso , la cui

realizzazione comporterà rilevanti disagi per i cittadini. Una norma del dl punta

a compensare tali difficoltà stanziando 89 milioni di euro fino al 2029.

Serviranno per un progetto integrato di riqualificazione e rigenerazione urbana

delle stesse aree interessate". Il dl si occupa anche della funivia di Savona -

prosegue - e prevede che, in caso di cessazione della concessione, il

presidente dell' Autorità portuale del Mar ligure occidentale esegua, entro 24

mesi, tutti gli interventi necessari per il recupero della piena funzionalità dell'

impianto, garantendo l' esercizio dei servizi di trasporto portuale a basso

impatto ambientale, la continuità del traffico e il mantenimento dei livelli

occupazionali. Il testo prevede che in caso di inadempienza da parte del

presidente dell' Asdp si attivino i poteri sostitutivi dello Stato, che diventa

titolare dell' impianto e lo conferisce alla regione Liguria con le relative disponibilità finanziarie. In questo modo -

conclude - il dl garantisce la continuità funzionale di un impianto fondamentale nel sistema ".
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Simpson Spence Young torna in Italia con un nuovo ufficio a Genova

Una squadra di broker lavorerà nel segmento dry bulk

di Redazione SHIPPING ITALY 3 Agosto 2022 La società di brokeraggio

navale Simpson Spence Young (Ssy) ha annunciato a partire dal prossimo

autunno l' apertura di un nuovo ufficio in Italia, a Genova. Inizialmente la

squadra aziendale sarà dedicata all' attività d' intermediazione nel dry cargo,

più precisamente nei segmenti handy, supramax e panamax, "con un certo

numero di broker che da una società locale entreranno a far parte del team" di

Ssy. Stanko Jekov, vertice della divisione dry cargo di Simpson Spence

Young, ha detto: "Siamo molto velici di stabilire una nostra filiale a Genova

continuando a far crescere la nostra divisione dedicata al trasporto marittimo

di rinfuse secche. Sono lietro inoltre diaccogliere nel nostro team una squadra

talentuosa di professionisti e non vediamo di lavorare con loro sulle molte

nuove opportunità da cogliere in questa regione di mercato". Una sede di

Simpson Spence Young esisteva e operava già a Napoli fino a quando, a

seguito della crisi del 2008, venne chiusa in parallelo alla progressiva crisi dell'

armamento partenopeo nel business delle navi bulk carrier.
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Per la Laghezza Spa La Spezia impennata di fatturato e Ebitda

LA SPEZIA - Laghezza SpA registra nel primo semestre del 2022 un aumento

del fatturato del 20% e un incremento dell' EBITDA del 50% rispetto al primo

semestre dell' anno precedente, consolidando il trend di crescita aziendale

che negli ultimi anni è stato continuo e costante. Rispetto ai dati di bilancio del

2021 caratterizzato da un fatturato di 37 milioni e sulla base delle proiezioni

che scaturiscono dai risultati del primo semestre, la società di La Spezia,

guidata da Alessandro Laghezza, conta di chiudere l' anno 2022 con un

fatturato di circa 45 milioni di euro e un EBITDA superiore ai 3 milioni, grazie

alla crescita equilibrata di tutte le sue divisioni operative. Nel primo semestre

del 2022 la Laghezza Spa ha effettuato investimenti pari a circa 4 milioni di

euro, la metà dei quali è stata impiegata per l' acquisto di terreni nell' area

retroportuale del Porto di La Spezia a Santo Stefano di Magra, dove nel 2023

verrà realizzato, in linea con le best practices della transizione ecologica, un

nuovo grande hub logistico con magazzini doganali dedicati e aree buffer.

Nell' ambito della divisione Logistica e Trasporti sono stati inoltre effettuati

due ulteriori investimenti. Il primo pari a 1.500.000,00 di euro per l' acquisto di

nuovi veicoli, che andranno ad aumentare la flotta dedicata ai trasporti su strada, il secondo pari ad euro 500.000,00

per gru e carrelli di magazzino. In questa prima parte dell' anno sono aumentati anche gli spazi della sede centrale dell'

Azienda che, dopo aver investito lo scorso anno nel grande open space dedicato alle attività e all' operatività digitale

centralizzata della divisione doganale, ha acquisito nuovi spazi destinati all' amministrazione e al controllo di gestione.

"I risultati raggiunti dall' Azienda sono frutto di un ottimo lavoro di squadra, - ha dichiarato il presidente Alessandro

Laghezza - lavoro che si è concretizzato su una strategia di crescita costante, caratterizzata al tempo stesso dalla

cura al mantenimento di alti standard qualitativi dei servizi. La nostra società è orgogliosa di poter offrire soluzioni

integrate e complete, che pongono al centro la consulenza doganale strategica e assicurano l' assistenza doganale in

tutti i più importanti nodi logistici d' Italia, per poi continuare con le nostre soluzioni logistiche e depositi doganali, fino

al servizio di trasporto su strada per tutti i tipi di merce, con un parco mezzi in continuo aumento". "Il nostro valore

aggiunto è la professionalità del nostro personale - ha concluso Laghezza - ed essenziali sono gli investimenti in

ricerca, sviluppo e innovazione, effettuati con l' obiettivo di anticipare le tendenze e cogliere tutte le sfide, che il nostro

settore ci propone ormai quotidianamente, come occasione di crescita".

La Gazzetta Marittima

La Spezia
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La Spezia, accordo storico LSCT-AdSP

LA SPEZIA Firma storica quella che venerdì è stata apposta da Thomas

Eckelmann, presidente di LSCT e Mario Sommariva, presidente dell'Autorità

di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale sull'accordo sostitutivo tra La

Spezia Container Terminal S.p.A. (LSCT) e AdSP.L'evento, suggellato dalla

presenza anche di Cecilia Eckelmann Battistello, presidente di Contship Italia

Group, del comandante della Capitaneria di Porto della Spezia, C.V. (CP)

Alessandro Ducci, dell'ad di LSCT Alfredo Scalisi e del general manager di

LSCT, Walter Cardaci, oltre a quella del segretario generale dell'AdSP, Luigi

Bosi e del dirigente del Demanio Luca Perfetti, è di fatto una revisione del

precedente accordo siglato nel 2016. Una revisione non sostanziale, tesa ad

aggiornarne i contenuti, e già preceduta da un accordo procedimentale del

luglio 2021, resasi necessaria in considerazione delle esigenze di entrambi i

firmatari, dovute alla mutazione dello scenario globale verificatosi nel corso di

questi ultimi anni.CON IL NUOVO ACCORDO RIFERISCE IL TERMINAL È

STATO CONDIVISO UN AGGIORNAMENTO DEL PIANO DI IMPRESA DA

PARTE DI LSCT E DEL RELATIVO CRONOPROGRAMMA DEI LAVORI,

MANTENENDO INVARIATI SIA GLI OBIETTIVI DI TRAFFICO (FINO A 2 MILIONI DI TEU), SIA LA

P E R C E N T U A L E  D I  U T I L I Z Z O  D E L L A  F E R R O V I A  ( F I N O  A L  5 0 % ) ,  N O N C H É  I L  P I A N O

OCCUPAZIONALE.Rimodulata la sequenza temporale degli investimenti, anticipando l'intervento di ampliamento del

Terminal Ravano rispetto all'ampliamento del Molo Garibaldi Est. L'atto firmato include un nuovo Piano Economico

Finanziario (PEF), correlato alla nuova modulazione degli investimenti.L'INVESTIMENTO PRINCIPALE RIGUARDA

L'AMPLIAMENTO DEL RAVANO PER UN IMPORTO PARI A C.A MILIONI DI EURO (110 PER OPERE CIVILI E

110 PER L'EQUIPMENT. CONSIDERANDO ALTRI NUOVI INVESTIMENTI DA REALIZZARE E QUELLI GIÀ

REALIZZATI DAL 2012, GLI INVESTIMENTI COMPLESSIVI PREVISTI DEL PIANO DI IMPRESA SONO PARI A

MLN .*Positivo il Piano occupazionale che è già partito nel 2022, dalle 595 unità impegnate nel 2021, e che prevede

un aumento dei dipendenti diretti che passeranno a circa 694 al completamento delle opere, a partire dal 2026, mentre

il complesso dei dipendenti indiretti e indotti passerà dalle 2256 unità attuali sino a circa 2900 unità al regime

dell'incremento dei volumi di traffico, a partire dal 2033.Il piano occupazionale, tiene conto di un nuovo modello di

organizzazione del lavoro che prevede, nelle aree di nuova realizzazione, la semi-automazione delle attività di

movimentazione, richiedendo l'occupazione di personale operativo e manutentivo maggiormente specializzato

nell 'area meccatronica.*PER QUANTO RIGUARDA I TRAFFICI , SI PREVEDE DI INCREMENTARLI

PROGRESSIVAMENTE FINO AD UN VOLUME DI TRAFFICO ANNUALE A REGIME PARI A C.A 1.900.000

TEUS CON UNA CAPACITÀ DI BANCHINA PARI A C.A 2.000.000 DI TEUS .Gli investimenti infrastrutturali

riguardano l'ampliamento del Terminal Ravano, che include l'area della Marina del Canaletto; la razionalizzazione

interna del Terminal LSCT, con la realizzazione della nuova cabina elettrica del

La Gazzetta Marittima
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Molo Fornelli, le facilities per l'ampliamento delle attività sul Molo Ravano e la realizzazione del nuovo Gate di

accesso al Terminal; l'automazione del Terminal LSCT, con la realizzazione dell'automazione del varco di accesso al

Terminal e l'aggiornamento del Sistema Operativo del Terminal (TOS).Il nuovo Piano di Impresa di LSCT prevede

anche la realizzazione di eventuali altre opere di razionalizzazione ed ampliamento infrastrutturale, in particolare la

realizzazione del nuovo polo ferroviario sul Molo Garibaldi; la razionalizzazione delle aree del Terminal Fornelli;

l'ampliamento del Molo Garibaldi lato Est. Sono tutti, questi ultimi, investimenti la cui consistenza potrà variare in base

all'evoluzione del mercato. Inoltre, gli stessi, potranno essere ridefiniti temporalmente e dimensionalmente entro il 31

dicembre 2032.LSCT potrà quindi presentare un'istanza di variazione in estensione del proprio titolo concessorio,

volta a chiedere all'AdSP di recepire il relativo aggiornamento del Piano d'impresa e valutarne l'eventuale impatto sulla

durata della concessione.* Oggi sigliamo il futuro del porto di La Spezia con un Piano di Impresa dotato di programmi

certi e con i relativi investimenti. Per LSCT quest'oggi significa partire con un progetto complesso di interventi che

ridisegneranno il nostro Terminal e rafforzeranno lo scalo spezzino in ambito nazionale e internazionale commenta il

presidente Thomas Eckelmann Un traguardo che significherà un rilancio sostanziale delle attività operative del

Terminal che vedranno una forte spinta all'automatizzazione ed alla digitalizzazione dei processi, una significativa

riqualificazione delle infrastrutture e dell'equipment ma anche un massiccio intervento sulle risorse umane. Il progetto

prevede infatti un notevole incremento dei livelli occupazionali esistenti e piani di formazione e iniziative per

accrescere la specializzazione e la professionalità dei lavoratori. È un accordo che testimonia coesione,

collaborazione tra pubblico e privato continua Eckelmann capacità e caparbietà di Enti e Impresa su obiettivi comuni,

in nome di un rilancio del porto spezzino e di un futuro che guarda anche alla comunità: la restituzione della Calata

Paita alla città è infatti una azione che mira ad una più massiccia integrazione porto/città attraverso la realizzazione

del progetto del nuovo waterfront. Il nuovo accordo sostitutivo ha detto a sua volta il presidente dell'AdSP Mario

Sommariva pone le basi per la costruzione di una prospettiva futura per il porto della Spezia, basato su un forte

impegno di investimento da parte del concessionario ed un analogo impegno da parte pubblica relativo ai dragaggi,

alle infrastrutture ferroviarie ed alle aree retroportuali. Fondamentali sono gli impegni sul fronte occupazionale che

garantiscono sia i lavoratori diretti che quelli indiretti. La firma sblocca definitivamente tutte le opere previste dal Piano

Regolatore Portuale a partire dal riuso urbano della Calata Paita ed il nuovo molo crocieristico. Possiamo dire di

avere scritto ha concluso Sommariva insieme ad LSCT, una nuova pagina della storia di questo porto e di questo

territorio.

La Gazzetta Marittima
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Ravenna Port Hub, conclusi i lavori mostrati al Ministro Giovannini nel luglio scorso

Si sono conclusi i lavori cui ha assistito il Ministro delle Infrastrutture e

Mobilità sostenibili, Enrico Giovannini, quando è venuto a visitare il porto di

Ravenna il 13 luglio scorso, facendo sosta al cantiere del Ravenna Port Hub

Si trattava della realizzazione e posa, nell' area della banchina Eurodocks, di

oltre 200 pali lunghi più di 28 metri - per adeguare la struttura alla nuova

profondità del fondale Il Progetto Ravenna Port Hub, infatti, prevede, tra gli

interventi programmati e finanziati anche con fondi del PNRR, in questa prima

fase: l' approfondimento dei fondali del porto sino a -12,5 mt, il rifacimento di

banchine esistenti per adeguarle ai nuovi fondali, la costruzione di oltre 1.000

mt di nuova banchina e la realizzazione di più di 200 ettari di nuove aree per

la logistica. Procedono ora i lavori di costruzione di una nuova banchina di

oltre un chilometro di lunghezza in penisola Trattaroli al centro del canale,

dove si stanno realizzando e posizionando 400 pali larghi sino a 1 metro, con

l '  ausi l io del la t r ivel la piu '  grande prodotta da Soi lmec, azienda

metalmeccanica con sede a Cesena, specializzata nella progettazione e

realizzazione d' impianti e attrezzature per l' ingegneria del sottosuolo. I lavori,

inseriti nel Progetto Ravenna Port Hub, sono affidati a Rcm Costruzioni impegnata, per conto di Rhama Port Hub,

nell' ammodernamento del porto di Ravenna insieme con Fincosit e Dredging International.

Informatore Navale

Ravenna



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 56

[ § 2 0 0 3 6 8 4 3 § ]

Ravenna, chiusi i lavori di adeguamento al nuovo fondale

Si sono conclusi i lavori cui aveva assistito il Ministro delle Infrastrutture e

Mobilità sostenibili, Enrico Giovannini in occasione della visita al porto di

Ravenna del 13 luglio scorso, facendo sosta al cantiere del Ravenna Port

Hub. Come racconta l'AdSp locale, si trattava della realizzazione e posa,

nell'area della banchina Eurodocks, di oltre 200 pali lunghi più di 28 metri per

adeguare la struttura alla nuova profondità del fondale. Il Progetto Ravenna

Port Hub, infatti, prevede, tra gli interventi programmati e finanziati anche con

fondi del PNRR, in questa prima fase: l'approfondimento dei fondali del porto

sino a -12,5 mt, il rifacimento di banchine esistenti per adeguarle ai nuovi

fondali, la costruzione di oltre 1.000 mt di nuova banchina e la realizzazione di

più di 200 ettari di nuove aree per la logistica. Procedono i lavori di

costruzione di una nuova banchina di oltre un chilometro di lunghezza in

penisola Trattaroli al centro del canale, dove si stanno realizzando e

posizionando 400 pali larghi sino a 1 metro, con l'ausilio della trivella piu'

grande prodotta da Soilmec, azienda metalmeccanica con sede a Cesena,

specializzata nella progettazione e realizzazione d'impianti e attrezzature per

l'ingegneria del sottosuolo. I lavori, inseriti nel Progetto Ravenna Port Hub, sono affidati a Rcm Costruzioni

impegnata insieme con Fincosit e Dredging International.

Messaggero Marittimo

Ravenna
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Hub Portuale Ravenna, conclusi i lavori di posa di 200 pali lunghi più di 28 metri, che il
Ministro Giovannini ha visitato a luglio

Redazione

Si sono conclusi i lavori cui ha assistito il Ministro delle Infrastrutture e

Mobilità sostenibili, Enrico Giovannini, quando è venuto a visitare il Porto di

Ravenna il 13 luglio scorso, facendo sosta al cantiere del Ravenna Port Hub.

Si trattava della realizzazione e posa, nell' area della banchina Eurodocks, di

oltre 200 pali lunghi più di 28 metri - per adeguare la struttura alla nuova

profondità del fondale. Il Progetto Ravenna Port Hub, infatti, prevede, tra gli

interventi programmati e finanziati anche con fondi del PNRR, in questa prima

fase: l' approfondimento dei fondali del porto sino a -12,5 mt, il rifacimento di

banchine esistenti per adeguarle ai nuovi fondali, la costruzione di oltre 1.000

mt di nuova banchina e la realizzazione di più di 200 ettari di nuove aree per

la logistica. Procedono ora i lavori di costruzione di una nuova banchina di

oltre un chilometro di lunghezza in Penisola Trattaroli al centro del canale,

dove si stanno realizzando e posizionando 400 pali larghi sino a 1 metro, con

l '  ausi l io  del la t r ivel la p iù grande prodotta da Soi lmec,  azienda

metalmeccanica con sede a Cesena, specializzata nella progettazione e

realizzazione d' impianti e attrezzature per l' ingegneria del sottosuolo. I lavori,

inseriti nel Progetto Ravenna Port Hub, sono affidati a Rcm Costruzioni impegnata, per conto di Rhama Port Hub,

nell' ammodernamento del porto di Ravenna insieme con Fincosit e Dredging International.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Infrastrutture e mobilità sostenibili: approvato dalla Camera il decreto del Mims.
Procedure semplificate per messa in sicurezza anche della E45

Redazione

Più sicurezza e qualità dei trasporti, transizione ecologica del trasporto aereo,

marittimo e terrestre, potenziamento delle infrastrutture e messa in sicurezza

di quelle idriche, efficientamento del sistema portuale nazionale, revisioni al

Codice della strada per aumentare la sicurezza e velocizzare le procedure

amministrative, interventi innovativi di rigenerazione urbana con particolare

attenzione ai minori, semplificazione del funzionamento dell' amministrazione

e miglioramento dei servizi ai cittadini grazie alla digitalizzazione delle

pratiche presso le motorizzazioni. Queste le finalità principali della nuova

legge riguardante gli investimenti infrastrutturali e i sistemi di mobilità

sostenibile, approvata oggi in via definitiva dalla Camera dei Deputati. 'Con la

conversione in legge del 'Decreto Mims', il secondo varato in poco più di dieci

mesi, si rafforza ulteriormente il vasto insieme di riforme approvate negli

ultimi 18 mesi e orientate a realizzare una trasformazione sistemica e

integrata delle infrastrutture e dei sistemi di trasporto, in linea con le politiche

europee del Green deal e l' impegno del Ministero per la sostenibilità e la

riduzione delle disuguaglianze', dichiara con soddisfazione il Ministro delle

Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili, Enrico Giovannini. 'Il Parlamento ha dato il giusto valore al lavoro intenso che

ci ha visti impegnati in questi mesi di Governo, con emendamenti che hanno valorizzato i nostri provvedimenti. La

legge è solo il punto di partenza di un percorso che dovrà portare l' Italia verso un modello di sviluppo sostenibile'. Più

sicurezza e qualità dei trasporti - La legge prevede numerose azioni in questo campo, tra cui il rafforzamento dei

controlli sui lavori di manutenzione dei servizi di trasporto pubblico locale (TPL) a impianti fissi, come le

metropolitane, e dei servizi ferroviari regionali. Vengono poi stabiliti nuovi criteri per l' uso del Fondo nazionale per il

TPL: 4,9 miliardi di euro sono ripartiti sulla base dei criteri finora utilizzati ('costo storico'), 75 milioni vengono

distribuiti secondo criteri innovativi (costi standard e livelli adeguati dei servizi di trasporto pubblico locale e regionale)

e 15 milioni sono dedicati alla sperimentazione di nuove soluzioni di mobilità sostenibile nelle aree urbane. Fra l' altro,

viene prevista la risoluzione, per grave inadempimento del concessionario, della Convenzione per la gestione delle

autostrade A24/A25 (come già previsto dal decreto-legge 85/2022). Al fine di assicurare la continuità della

circolazione in condizione di sicurezza, la gestione della rete viene svolta da ANAS S.p.a. È prevista la

conservazione degli attuali livelli occupazionali e del trattamento giuridico ed economico in godimento del personale

attualmente impiegato nello svolgimento del servizio autostradale, nonché l' inserimento di apposite clausole sociali

nei bandi di gara relativi all' affidamento di nuovi lavori. Trasporti più sostenibili - Sono previste semplificazioni e l'

accelerazione delle procedure per la valutazione dei piani di sviluppo degli aeroporti di Roma

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

mercoledì 03 agosto 2022
[ § 2 0 0 3 6 7 8 5 § ]

RavennaNotizie.it

Ravenna

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 59

Fiumicino, Milano Malpensa e Venezia Tessera (i quali rivestono un ruolo strategico nel sistema integrato di

infrastrutture), così da rafforzare l' interconnessione tra il sistema ferroviario e il trasporto aereo e supportare

interventi di mitigazione e di miglioramento della sostenibilità ambientale. Tempi più rapidi e procedure semplificate

sono previsti anche per la VIA dei piani di sviluppo degli altri aeroporti di interesse nazionale. Per la prima volta

vengono introdotti incentivi a livello nazionale per favorire la transizione ecologica nel settore della nautica da diporto,

finalizzati alla sostituzione di motori endotermici con quelli elettrici, mentre per favorire lo sviluppo delle comunità

energetiche nelle isole minori con impianti di produzione di energia da fonti rinnovabili, i siti e gli impianti delle società

di gestione aeroportuale degli aeroporti delle isole minori sono inseriti tra le aree idonee all' installazione di tali

impianti (decreto legislativo 199/2021). Per favorire la mobilità sostenibile, le macchine elettriche ad uso di persone

con disabilità potranno circolare nelle piste ciclabili, oltre che nelle aree pedonali, mentre viene consentito ai titolari di

patenti B di guidare un veicolo ad alimentazione alternativa fino a 4,25 tonnellate, rispetto alle attuali 3,5. Viene poi

attribuita una qualificazione giuridica alle infrastrutture di ricarica dei veicoli elettrici e alla loro collocazione nelle

diverse aree della sede stradale, a seconda della tipologia di strada (in particolare, le colonnine di ricarica collocate

nelle aree di servizio vengono ricomprese nelle 'pertinenze di servizio'). Infine, per accelerare gli investimenti a valere

sui fondi statali e sul Pnrr per il rinnovo dei mezzi destinati ai servizi di trasporto pubblico locale e regionale viene

eliminato l' obbligo di cofinanziamento a carico degli enti territoriali. Potenziamento delle infrastrutture - Si

semplificano le procedure per la realizzazione di infrastrutture stradali, tra cui il collegamento autostradale Roma-

Latina, la messa in sicurezza della strada ex 3-bis Tiberina (è la strada che collega Terni e Ravenna) e il collegamento

via Aurelia-Pietrasanta. Per supportare l' attività crocieristica e aumentare la ricettività delle navi da crociera nella

Laguna di Venezia, vengono realizzati ulteriori attracchi temporanei nei porti di Chioggia, Monfalcone e Trieste.

Vengono previsti anche interventi di apertura, ammodernamento, efficientamento e manutenzione delle infrastrutture

utilizzate dalle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera, dai Carabinieri e dalla Guardia di Finanza, e introdotte misure

per favorire le sinergie all' interno del Gruppo FS con l' obiettivo di ridurre i costi operativi e abbreviare i tempi di

realizzazione degli interventi infrastrutturali. Messa in sicurezza delle infrastrutture idriche - Per assicurare la

realizzazione degli investimenti previsti da altri recenti provvedimenti per il settore idrico (complessivamente oltre 4,6

miliardi di euro di competenza Mims già ripartiti o programmati) vengono rafforzati i presidi di sicurezza, il controllo e

la manutenzione delle dighe, prevedendo il ricorso alle nuove tecnologie, la semplificazione e l' aggiornamento delle

disposizioni procedurali (risalenti al 1994) in considerazione dell' evoluzione della normativa tecnica e ambientale,

nonché del riparto di competenze del settore, considerando in maniera integrata gli iter relativi alle opere di adduzione

e derivazione ad esse connesse. Efficientamento del sistema nazionale della portualità - Viene adeguata la disciplina

sulla tassazione
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delle Autorità di Sistema Portuale (AdSP) alla normativa comunitaria. In particolare, viene stabilito che le AdSP

rientrano tra i soggetti passivi dell' imposta sul reddito delle società, nei confronti delle quali il presupposto d' imposta

si verifica in modo unitario e autonomo. Inoltre, non costituisce esercizio di attività commerciale l' attività di prelievo

autoritativa delle tasse di ancoraggio, di quelle portuali sulle merci sbarcate e imbarcate e per il rilascio delle

autorizzazioni. Ciascuna Autorità determina l' importo delle tasse all' interno dei limiti previsti con decreto del Mims di

concerto con il Mef, destinando lo stesso alla copertura dei costi per la manutenzione e lo sviluppo delle parti comuni

dell' ambito portuale destinate, tra le altre, alla difesa del territorio, al controllo e alla tutela della sicurezza del traffico

marittimo e del lavoro in ambito portuale, alla viabilità generale e al mantenimento dei fondali. Revisioni al Codice

della strada - Per migliorare la sicurezza stradale, favorire la mobilità sostenibile e ridurre gli oneri amministrativi a

carico degli utenti, viene previsto: che le biciclette a pedalata assistita che vengono manomesse sono equiparate ai

ciclomotori, con il conseguente assoggettamento agli obblighi previsti per questi ultimi (targa, assicurazione,

patentino) e con la previsione di sanzioni specifiche per chi le modifica e chi le utilizza; che i velocipedi elettrici

(biciclette e monopattini) sono inseriti nella classificazione dei veicoli per assicurare loro un inquadramento giuridico

più chiaro; l' inserimento nel Codice della categoria di 'illecito permanente', nella quale rientrano le violazioni accertate

ripetutamente 'da remoto' (mancata revisione, carenza di assicurazione, ecc.) e per le quali si vieta il cumulo delle

sanzioni, a meno che il soggetto sia stato fermato o abbia ricevuto notifica delle varie violazioni; l' introduzione di

norme sui dispositivi aerodinamici di cui sono equipaggiati i veicoli adibiti al trasporto per migliorare la sicurezza del

conducente e degli utenti della strada. Per ridurre gli oneri amministrativi a carico degli utenti, velocizzare il rilascio

della patente di guida, delle abilitazioni professionali e del certificato di idoneità professionale, si prevede che: i relativi

esami potranno essere effettuati da tutti i dipendenti del Mims, opportunamente formati, e non solo da quelli

appartenenti agli uffici preposti; nel caso di rinnovo di patenti scadute da più di cinque anni, il titolare dovrà superare

una nuova prova pratica di guida, finalizzata ad accertare l' idoneità alla guida, senza sostenere nuovamente l' esame

teorico; non sarà più inviato per posta ai possessori di ciclomotori che cambiano residenza il tagliando cartaceo da

apporre sui certificati di circolazione, come già avviene per i proprietari di auto, in quanto l' aggiornamento avviene in

modo automatico nell' archivio nazionale dei veicoli; i possessori di patente A1 o A2 potranno ottenere, a seguito di

un apposito corso di formazione e senza la necessità di un nuovo esame pratico, il rilascio della patente A2 o A;

viene semplificata la fase di avvio dell' attività di autoscuola mediante la presentazione della SCIA. Per le persone che

possiedono macchine agricole e operatrici viene previsto che: gli adempimenti relativi al rilascio della carta di

circolazione, del certificato di idoneità tecnica alla circolazione e del trasferimento di proprietà delle macchine agricole

e l' immatricolazione delle macchine operatrici siano svolti solo in via telematica;
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le operazioni di immatricolazione delle macchine agricole e delle macchine operatrici possono essere svolte anche

da imprese o società autorizzate dalla legge n. 264 del 1991.

RavennaNotizie.it

Ravenna



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 62

[ § 2 0 0 3 6 7 8 7 § ]

Crociere: a Ferragosto boom passeggeri Msc in porto Livorno

Previsti 5.500 imbarchi per viaggi nel Mediterraneo

(ANSA) - LIVORNO, 03 AGO - Numeri al di sopra delle aspettative per Msc

Crociere nel porto d i  Livorno. Nelle settimane prossime a Ferragosto,

spiegano dalla società armatoriale, saranno circa 5.500 i passeggeri che si

imbarcheranno per un viaggio nel Mediterraneo. A fare tappa in città, come

durante tutto il periodo estivo, sarà la nave Msc Bellissima. "Anche per questa

estate - ha commentato Leonardo Massa, Managing Director di Msc Crociere

- l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della programmazione

Msc Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di trascorrere il

Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla ricca offerta di itinerari e alla

presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unità. Tra le

mete scelte dai nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto non

dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con le suggestive crociere dei

fiordi scandinavi e nelle capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi

conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono

stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle

preferenze degli italiani e non solo". Molto positivi anche i dati riscontrati a

livello nazionale, che confermano come il Mediterraneo resti una delle mete più gettonate per le vacanze nel periodo

di Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta Msc Crociere toccheranno l' Italia, arrivando complessivamente ad

effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri. (ANSA).

Ansa

Livorno
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Mega travel-lift all' Esaom

PORTOFERRAIO - È una delle macchine più grandi e innovative per alaggio

e varo del Mediterraneo: il nuovo travel-lift da 880 tonnellate che da qualche

giorno svetta nei piazzali di Esaom a Portoferraio, associata a Confindustria

Livorno Massa Carrara . Esaom ha scelto uno dei leader di settore, l' italiana

Cimolai Technology , per la fornitura di questa macchina destinata a far

crescere le dimensioni della flotta di super yacht che sceglie il cantiere elbano

per i lavori di manutenzione, riparazione e refitting. Il travel lift di ultima

generazione è un modello custom completamente regolabile, che è stato

progettato per operare su uno scalo di ben 14 metri. Potranno essere

movimentate e posizionate in piazzale imbarcazioni fino a 65 m nonché super

yacht a vela senza disalberare con un totale di 7 posti a terra per questa

misura. L' installazione del nuovo travel lift è solo l' inizio di una fase di

profonda ristrutturazione dello storico Cantiere Navale di Portoferraio. Gran

parte dell' investimento sarà dedicata al miglioramento delle infrastrutture, alla

riduzione dell' impatto ambientale e alla sicurezza dei lavoratori che operano

del sito. Esaom intende dare un nuovo impulso all' industria nautica locale,

andando a rafforzare i legami con il tessuto sociale e partecipando alla formazione dei futuri operatori del settore

nautico. "È una grande opportunità di sviluppo per l' azienda, puntiamo da essere competitivi in una fascia di mercato

che sta avendo un forte trend di crescita con scarsa presenza di infrastrutture in grado di ospitare queste

imbarcazioni. L' Isola d' Elba e nello specifico Portoferraio hanno l' opportunità di diventare un punto di riferimento per

la nautica italiana. Grazie a questo investimento gli armatori i comandanti ed equipaggi di queste navi avranno modo

di conoscere e visitare l' Isola, scoprirne le bellezze e diventare nostri ambasciatori nel mondo" dichiara Umberto

Buzzoni , presidente & ceo di Esaom Cesa S.p.A.

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Boom delle crociere per Ferragosto a Livorno

LIVORNO Per Ferragosto boom delle crociere nel porto di Livorno. Numeri al

di sopra delle aspettative. Nelle settimane in prossimità di Ferragosto

saranno infatti circa 5.500 i passeggeri che si imbarcheranno per

un'esperienza nel Mediterraneo. A fare tappa in città, come durante tutto il

periodo estivo, sarà MSC Bellissima, con importanti benefici non solo per le

realtà attive nel settore turistico, ma anche per le numerose altre attività

operative in questo periodo. Molto positivi anche i dati riscontrati a livello

nazionale, che confermano come il Mediterraneo resti una delle mete più

gettonate per le vacanze nel periodo delle vacanze. Ben 11 delle 19 navi della

flotta MSC Crociere, infatti, toccheranno l'Italia, arrivando complessivamente

ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le crociere nel periodo

ferragostano, e movimentando complessivamente 217.000 passeggeri.

Anche per questa estate l'Italia e il Mediterraneo sono protagoniste

indiscusse della programmazione MSC Crociere. Sono tanti gli italiani che

hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla

ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni

raggiungibili con le nostre unità. Tra le mete scelte dai nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto non

dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con le suggestive crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il

boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le

vacanze in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli italiani e non solo. Ma sono moltissime anche le

persone che stanno già pianificando le vacanze dell'autunno e dell'inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai

Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario che in una settimana

prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di destinazioni e

personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un'attenzione particolare alla qualità,

all'offerta gastronomica e all'intrattenimento. Il tutto all'insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una flotta di navi

tra le più moderne del settore e dotate di tecnologie all'avanguardia, ha aggiunto Leonardo Massa, managing director

di MSC Crociere.

Messaggero Marittimo

Livorno
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Porto di Livorno strategico per la Toscana

ROMA Il porto di Livorno è strategico, sia per la Toscana che per il Paese. Lo

scrive in una nota la vice ministra Teresa Bellanova confermando l'impegno

assunto al Tavolo Tecnico Ultimo Miglio e Connessioni del Maggio scorso,

inscrivendo nel Contratto di Programma Rfi approvato nel corso della

riunione Cipess l'obiettivo di completamento e realizzazione del collegamento

ferroviario del porto di Livorno con l'interporto di Guasticce, quindi con la

linea tirrenica Pisa-Vada-Collesalvetti e con la linea interna Pisa-Firenze. Un

obiettivo continua Bellanova che abbiamo sempre ritenuto strategico per quel

territorio, la Toscana, il Paese e a cui oggi vengono destinate risorse per oltre

304 milioni. Adesso la strada è in discesa e non sarà difficile anche per la

stessa Regione Toscana, alla luce della strategia condivisa con tutti i soggetti

pubblici e privati nel Maggio scorso, individuare la disponibilità di risorse nel

FSC nazionale 21-27, così da definire l'intero plafond necessario. Come si

ricorderà, all'incontro del Tavolo Tecnico Livorno Ultimo miglio e connessioni

svoltosi nel Maggio scorso, la strategia condivisa tra tutti i soggetti presenti

(presidente della Regione Eugenio Giani, sindaco di Livorno Luca Salvetti,

presidente dell'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno settentrionale Luciano Guerrieri, presidenti di Confindustria

Livorno-Massa Carrara Piero Neri e di Confetra Toscana Gloria Dari) puntava a suddividere gli interventi in due fasi,

semplificando in questo modo anche l'adeguamento degli interventi ai fabbisogni finanziari: in un primo momento il

raccordo tra l'interporto e la linea Pisa-Vada-Collesalvetti, considerato prioritario, quindi la progettazione definitiva

della bretella di collegamento con la tratta Firenze-Pisa, obiettivo il bypass della stazione di Pisa. Sollecitati dagli

operatori territoriali avevamo insediato il Tavolo tecnico nel Febbraio scorso dice ancora Bellanova e ritengo un

risultato importante essere riusciti innanzitutto a condividere strategia e linee di intervento, e dunque a mettere in

campo le prime rilevanti risorse necessarie, segno evidente della bontà di un metodo di lavoro che vede nella

collaborazione interistituzionale un elemento determinante nel solo interesse dei territori interessati e del Paese.

Messaggero Marittimo

Livorno
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La carica dei 500mila nel porto di Ancona: Grecia, Croazia e Albania mete privilegiate

Le prime stime dell'Autorità Portuale hanno parlato di una crescita estiva complessiva del 38% del transito portuale
di turisti

ANCONA- 500mila turisti in transito nel porto di Ancona. E' questo il risultato

della stima effettuata dall' Autorità Portuale che ha stimato entro la fine dell'

estate, visti i numeri fin qui raccolti, un aumento del 38% rispetto allo scorso

anno. Il numero totale dei passeggeri supererà così il mezzo milione

annoverando circa 41mila croceristi che, a loro volta, hanno contribuito ad una

crescita del 56% rispetto al 2021. Tante le motivazioni che spaziano dalla

pandemia che, grazie ai vaccini, non incide più in modo netto sui viaggi, l'

aumento delle crociere che nel capoluogo marchigiano garantiscono scali

continui fino a settembre e anche una rinnovata voglia di estate e di viaggiare.

Le mete più gettonate restano sempre quelle tradizionali. Su tutte la Grecia

che assume una posizione predominante sia per le famiglie sia per i giovani

con i tradizionali viaggi post-maturità. In aumento anche la Croazia e l' Albania

che imporranno nuove scelte - e magari potenziamenti della tratta - per il

futuro visto e considerato il gradimento. Dall' Authority questi numeri sono

stati recepiti in modo positivo tanto da imprimere quello slancio necessario al

miglioramento delle infrastrutture necessarie per potenziare sempre di più

questo traffico.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Crocieristi, Ancona verso il boom di Ferragosto

Nelle settimane in prossimità di Ferragosto saranno infatti circa 4.000 i passeggeri che si imbarcheranno per
un'esperienza nel Mediterraneo

Numeri al di sopra delle aspettative per MSC Crociere nel porto di Ancona.

Nelle settimane in prossimità di Ferragosto saranno infatti circa 4.000 i

passeggeri che si imbarcheranno per un' esperienza nel Mediterraneo. Molto

positivi, secondo i dati diffusi dalla stessa compagnia, anche i dati riscontrati

a livello nazionale. Questi confermano come il Mediterraneo resti una delle

mete più gettonate per le vacanze nel periodo di Ferragosto. Ben 11 delle 19

navi della flotta MSC Crociere, infatti, toccheranno l' Italia, arrivando

complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le

crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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I civici di Voi Con Noi si schierano con Pesaresi. Si accendono le primarie di Ancona

Un altro endorsement per Carlo Pesaresi, l' associazione Voi Con Noi scende in campo con l' avvocato in corsa per
le primarie di Ancona

ANCONA - Il candidato della corrente antagonista all' area Mancinelli incassa

il sostegno dei civici di Voi Con Noi. L' associazione culturale si schiera con l'

avvocato Carlo Pesaresi che alle primarie del centrosinistra del prossimo 27

novembre si contenderà il ruolo di candidato sindaco per la città di Ancona

con l' attuale assessore Ida Simonella, delfino di Valerie Mancinelli. L'

endorsement L' associazione cittadina ha espresso la propria scelta

attraverso un endorsement pubblico: «Siamo convinti che il nostro percorso

passi dal sostegno a Carlo Pesaresi, perché più dell' altra candidata, ci

assomiglia - si legge nella nota inviata - condividiamo la sua impostazione, la

sua convinzione nel voler costruire un nuovo modo di vivere la città, di far

convivere le persone, i cittadini con l' amministrazione». E pensare che un

tempo Voi Con Noi sosteneva con grande convinzione e fervore l' allora

candidata alle primarie Valeria Mancinelli. E l' ha appoggiata nella lunga gara

elettorale fino alla sindacatura. Poi l' allontanamento e il gelo. Tanto che oggi l'

associazione culturale si trova in una posizione antitetica a quella dell' area

politica facente riferimento al primo cittadino di Ancona. E su Ida Simonella ,

Voi Con Noi dice: «L' altra contendente, sconta la difficoltà di essere troppo simile a Valeria Mancinelli - appunto - che

ha il demerito di avere imposto l' assolutismo contrapposto al dialogo, dimenticando che l' assolutismo provoca

rigetto, reazione e genera la voglia di cambiamento». Nulla di più chiaro. Le ragioni sono tutte qui. La corsa Intanto,

passo dopo passo, entra nel vivo la corsa alle primarie. Mancano quasi quattro mesi, ma l' atmosfera in città

comincia a diventare più elettrica. I due schieramenti mettono in campo idee, progetti per il futuro della città e

incassano il sostegno delle rispettive aree di riferimento. Per Pesaresi si sono già esposti in molti: l' ex assessore

comunale alla cultura Andrea Nobili, l' ex sindaco Fabio Sturani, la consigliera comunale Susanna Dini, il giovane

avvocato Matteo Bilei coordinatore della scuola di formazione politica Via Sottomare. E adesso i civici di Voi Con

Noi. Mentre per l' assessore al porto Ida Simonella, ovviamente, c' è tutta l' attuale giunta comunale. Del mondo della

sanità: Gabriele Polonara, Paolo Freddi, Roberto Trignani, Susanna Contucci, Giovanni Cardoni, Andrea Vecchi,

Stefano Gasparini, Annalisa Pinii, Massimo Fazzini e molti altri tra medici e infermieri. E poi personalità che ad

Ancona hanno occupato ruoli di rilievo: l' ex presidente dell' Autorità Portuale Alessandro Pavlidi, gli ex consoli

Orlando Ridolfi ed Elio Libri. Del mondo dei lavoratori portuali si sono esposti Davide Farinelli, Davide Pucci e l'

ultimo presidente dell' Autorità Portuale Rodolfo Giampieri. Tra i consiglieri comunali Ida Simonella può contare sull'

appoggio di Tommaso Sanna, Lucia Trenta, Massimo Mandarano, Diego Urbisaglia, Matteo Vichi, Massimo Fazzini,

Giuseppe Mascino, Jessica Amicucci, Tommaso
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Fagioli, Michele Fanesi, Mirella Giangiacomi e Silvia Valenza.
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Porto di Ancona: passeggeri stagione estiva +38%

3 agosto 2022 - L' andamento del numero dei passeggeri dei traghetti e dei

crocieristi nel porto di  Ancona è senz' altro positivo in questa stagione.

Secondo le prime stime dell' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, in base ai dati di giugno e luglio, la crescita complessiva fra il mese

di giugno e agosto 2022 sarà del +38% rispetto allo scorso anno. Si stima

che il numero totale dei passeggeri in traghetto tornerà a superare le 500 mila

unità, con un aumento del +37% sul 2021, e 41 mila saranno i crocieristi, con

una crescita del +56%. La Grecia è ancora la scelta principale di chi si

imbarca nello scalo dorico, con una previsione di oltre 350 mila passeggeri.

Significativo anche il recupero dei traffici sulle linee per Zara e Spalato, porto

verso il quale è stato previsto il raddoppio dei collegamenti da Ancona,

durante il mese di agosto, da parte di una delle compagnie di navigazione di

riferimento. Anche la linea per l' Albania, per il porto di Durazzo, vede un buon

recupero. Nei cinque fine settimana di luglio, i passeggeri complessivi in

transito nel porto di Ancona, da una prima analisi, sono stati più di 116 mila di

cui 100 mila i passeggeri dei traghetti e oltre 16 mila i crocieristi. Le crociere

che toccano lo scalo dorico sono quest' anno oltre 40. La stagione, cominciata il 10 aprile con il primo approdo di

Msc Fantasia, può contare su 22 arrivi della nave di Msc Crociere che sarà ad Ancona ogni domenica fino al 4

settembre. Presenti nello scalo anche la nave da crociera Marella Explorer 2 della compagnia Marella Cruises con 12

toccate. Completano il calendario le toccate delle navi di Oceania Cruises, Club Med, Ponant, Viking e di altre

compagnie fino a novembre.
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Fano: Nuova Darsena Borghese, tutti con il naso all' insù per la ballerina volante: le foto
dello spettacolo

- Bagno di folla, lunedì sera a Fano, per l' inaugurazione della nuova Darsena

Borghese. Dopo una lunga attesa, la nuova veste di uno dei luoghi simbolo

della marineria è stata presentata attraverso uno spettacolo suggestivo

apprezzato da grandi e piccini. Vivere Marche Una ballerina intenta a

volteggiare, tenuta in volo da un folto grappolo di palloncini. Il tutto tra

musiche suggestive e giochi di luce. Ecco lo spettacolo - dal titolo 'Molecole

Show' - che ha tenuto centinaia di persone con il naso all' insù durante l'

evento inaugurale organizzato al termine del primo stralcio dei lavori. Ne

seguiranno altr i  due. Uno degl i  obiett ivi  sarà quel lo di creare un

camminamento che conduca dalla Darsena fino al porto. Il restyling appena

terminato è costato 405mila euro tra restauro, illuminazione scenografica e la

creazione della passeggiata romantica. Alcune telecamere già in funzione

faranno da deterrente per eventuali nuovi atti vandalici, di cui la zona è stata di

recente scenario: due giovanissimi hanno infatti danneggiato alcune

imbarcazioni, da cui hanno anche rubato delle attrezzature ( ecco com' è

andata Malintenzionati a parte, la Darsena torna ora a celebrare la storia e la

cultura della marineria fanese anche attraverso delle esposizioni a tema. La città ritrova, intanto, un luogo pieno di

fascino pronto a recuperare la sua forte vocazione turistica. Seguono foto di Monica Ricci, Ramona Neri e Luca

Bisciari.
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Legambiente, Goletta Verde ad Ancona: gli appuntamenti della tappa marchigiana

- Dodicesima tappa per Goletta Verde di Legambiente nelle Marche: ad

Ancona dal 4 agosto al 6 agosto. Ancona Arriva giovedì 4 agosto ad Ancona

la 36esima edizione di Goletta Verde 2022 , la storica campagna estiva di

Legambiente in difesa delle acque e delle coste italiane. Biodiversità, aree

marine protette ed eolico offshore saranno le tematiche al centro della tappa

marchigiana. Primo incontro in programma sarà giovedì pomeriggio alle

17:30 presso la Mole Vanvitelliana. I temi trattati saranno quelli della blue

economy, della tutela degli ecosistemi e delle specie a rischio, e dell' obiettivo

30%, ovvero il raggiungimento del 30% di territorio protette entro il 2030 in

Europa e in Italia, in linea con gli obiettivi globali del decennio. A parlarne,

oltre ai referenti e alle referenti di Legambiente nazionale e del regionale

Marche, ci saranno Alessandro Lucchetti di IRBIM-CNR, coordinatore del

progetto europeo Life Delfi, mondo accademico, delle amministrazioni e della

pesca. Il clou della tappa marchigiana è atteso per venerdì 5 agosto quando

alle 10.30 le volontarie e i volontari di Legambiente arriveranno sulla spiaggia

di Collemarino ad Ancona per un flash mob in favore dell' eolico offshore. Nel

pomeriggio, a bordo di Goletta verde, ormeggiata al porto antico di Ancona, si terranno i "Delfi Lab" , che

coinvolgeranno i più giovani e le più giovani nella scoperta dei delfini, dei loro comportamenti e delle minacce che

insistono sulla specie. A seguire, alle 19, aperitivo scientifico sostenibile targato Life ClimAction , progetto europeo

che ha l' obiettivo di informare la comunità sui temi dell' Agenda 2030 dell' Onu, del Patto Europeo per il Clima e del

Green New Deal. Il giorno successivo, 6 agosto alle 10.30 , è attesa la conferenza stampa di presentazione dei dati

sul monitoraggio della qualità delle acque prelevate lungo le coste delle Marche. I temi portanti di Goletta Verde 2022

Quest' anno #NONCIFERMEREMOMAI è il motto che accompagna Goletta Verde nella sua lotta all' illegalità. Partner

principali per Goletta Verde 2022 sono ANEV, CONOU, Novamont e Renexia partner AIPE media partner La Nuova

Ecologia Eolico offshore, lotta alla crisi climatica e alle fonti fossili, depurazione dei reflui, aree marine protette,

bonifiche dei territori inquinati, contrasto all' inquinamento da plastica in mare e difesa della biodiversità sono gli

argomenti portanti della campagna 2022. Goletta Verde sarà anche l' occasione per parlare della tutela delle specie a

rischio grazie al Life Delfi , progetto cofinanziato dal Programma LIFE dell' Unione Europea , a cui partecipano enti di

ricerca, università, associazioni ambientaliste e aree marine protette nell' intento comune di sviluppare soluzioni e

modelli di gestione sostenibili delle interazioni fra delfini e mondo della pesca. Iniziative, dibattiti, dolphin watching e

laboratori didattici: quest' anno la Goletta Verde si trasformerà in una vera e propria Goletta dei Delfini con l' obiettivo

di tutelare i cetacei e di sensibilizzare pescatori, amministrazioni e cittadini sugli strumenti che possiamo mettere
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in campo per conservare la nostra preziosa biodiversità marina. Goletta Verde si avvale del prezioso aiuto di

centinaia di volontari e volontarie, dediti al campionamento delle acque a caccia di inquinamento e situazioni critiche.

Si tratta di un' incredibile operazione di citizen science per capillarità e presenza su tutto il territorio nazionale.

Fondamentale il contributo dei cittadini che tramite il form di SOS Goletta potranno segnalare a Legambiente

situazioni sospette di inquinamento di mare, laghi e fiumi, fornendo all' associazione e ai suoi centri di azione giuridica

informazioni essenziali che permetteranno di valutare le denunce alle autorità competenti. Il programma della Goletta

Verde nelle Marche Giovedì 4 agosto Ore 17:30 | Mole Vanvitelliana, Sala Boxe, banchina Giovanni da Chio 28 Verso

la Blue Economy per la transizione ecologica Incontro pubblico sui temi della BLUE ECONOMY, un modello di

economia che coniuga l' uso delle risorse marine con la sostenibilità ambientale. Legambiente si confronta sulla tutela

degli ecosistemi e delle specie a rischio, sull' obiettivo europeo che mira a realizzare il 30% del territorio protetto a

terra e a mare entro il 2030, sulle buone pratiche di cittadinanza attiva e sugli strumenti da utilizzare per la

salvaguardia della biodiversità degli ambienti marini. Intervengono: 1° parte: Federica Barbera , Portavoce Goletta

Verde di Legambiente Marco Ciarulli , Presidente Legambiente Marche Alessandro Lucchetti , CNR IRBIM 2° parte: Il

contrasto al marine litter per la tutela del mare Rosalia Cipolletta , Presidente Legambiente Pesaro Anna Sabbatini ,

UNIVPM Simone Cecchettini , Lega Coop Tavola Rotonda Antonio Nicoletti , Responsabile nazionale aree protette e

biodiversità di Legambiente Francesco Regoli , UNIVPM, direttore dipartimento scienze della vita e dell' ambiente

Michele Polenta , Ass. Ambiente Comune Ancona Stefano Aguzzi , Ass. Ambiente Regione Marche Dalle 18 alle 20 |

a bordo di Goletta Verde, porto antico di Ancona Laboratori didattici: "Delfi Lab - La specie, i comportamenti e le

minacce: impariamo come proteggere i delfini e il nostro mare" Venerdì 5 agosto Ore 10:30 | Spiaggia Collemarino,

Ancona Flash Mob - photo opportunity, Legambiente porta in spiaggia una cartolinadal futuro! Gli attivisti e le attiviste

di Goletta Verde invitano bagnanti e cittadini a vedere con i propri occhi il panorama del prossimo impianto eolico

offshore a largo della costa. Dalle 17 alle 19 | a bordo di Goletta Verde, porto antico di Ancona Laboratori didattici:

"Delfi Lab - La specie, i comportamenti e le minacce: impariamo come proteggere i delfini e il nostro mare" Ore 19 | a

bordo di Goletta Verde Aperitivo scientifico sostenibile targato Life ClimAction sul tema dell' emergenza climatica, l'

eolico offshore e la biodiversità. Incontro promosso dal Coordinamento Giovani di Legambiente Marche, insieme a

Federica Barbera, portavoce di Goletta Verde e Emiliano Stazio, Coordinamento Giovani Legambiente Marche. L'

iniziativa è l' occasione per ospitare la sesta tappa della Carovana per il Clima, promossa da Legambiente nell'

ambito del progetto Life ClimAction che ha l' obiettivo di informare la comunità sui temi dell' Agenda 2030 dell' Onu,

del Patto Europeo per il Clima e del Green New Deal. Sabato 6 agosto Ore 10:30 | Casa delle culture, via Vallemiano

46 Conferenza stampa di presentazione dei dati sulla qualità delle acque monitorate da Goletta Verde lungo le coste

delle Marche Intervengono: Marco Ciarulli , presidente Legambiente Marche Federica Barbera , portavoce Goletta

Verde Paolo Beleili ,
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presidente Legambiente Pungitopo Ancona AnnaLisa Vesprini , gruppo giovani Legambiente Marche Si ringrazia la

Direzione Marittima/Capitaneria di Porto di Ancona Autorità di Sistema Portuale del Mare
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Ancona si prepara al boom di turisti. Attesi oltre 4000 crocieristi nelle settimane di
Ferragosto

Nelle settimane in prossimità di Ferragosto MSC Crociere accoglierà circa

4.000 passeggeri nel porto di Ancona. A fare tappa in città, come durante

tutto il periodo estivo, sarà MSC Fantasia. Ancona Numeri al di sopra delle

aspettative per MSC Crociere nel porto di Ancona. Nelle settimane in

prossimità di Ferragosto saranno infatti circa 4.000 i passeggeri che si

imbarcheranno per un' esperienza nel Mediterraneo. A fare tappa in città,

come durante tutto il periodo estivo, sarà MSC Fantasia, con importanti

benefici non solo per le realtà attive nel settore turistico, ma anche per le

numerose altre attività operative in questo periodo. Molto positivi anche i dati

riscontrati a livello nazionale, che confermano come il Mediterraneo resti una

delle mete più gettonate per le vacanze nel periodo di Ferragosto. Ben 11

delle 19 navi della flotta MSC Crociere, infatti, toccheranno l' Italia, arrivando

complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le

crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e

Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp aggiungere il numero alla propria

rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su

t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Commenti
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E intanto il tribunale di Lucca ordina: "Quella nave non esca dal porto".

Ex Privilege, Serpente: "Area fondamentale per il porto"

Il giudice autorizza il sequestro conservativo del natante oggetto del ricorso

(lo yacht P430 ex Privilege). Ordina al Comandante della nave di non far

partire la nave dal porto senza ordine di giustizia, disponendo che la

Capitaneria di Porto adotti, a tal fine, tutte le cautele del caso. Al proprietario

della nave di non disporre della stessa o dei carati senza ordine di giustizia.

Autorizza i movimenti della nave in porto ed il suo spostamento da altra

banchina qualora ciò si renda necessario per il traffico del Porto. Ha

dell'incredibile quanto scritto dalla giudice Anna Martelli del tribunale civile di

Lucca in merito al sequestro conservativo dello scheletro del mega yacht

incompiuto. Del caso se ne è parlato stamani a news&coffee con il vice

presidente di Cfft Sergio Serpente, che ha ribadito l'importanza del

riappropriarsi di quell'area da parte dell'Autorità Portuale.

CivOnline
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Crociere, boom per ferragosto: Msc movimenterà oltre 14mila passeggeri a Civitavecchia

CIVITAVECCHIA - Sarà un ferragosto di grandi numeri per il porto d i

Civitavecchia e, soprattutto le crociere, giocheranno il ruolo di protagonista.

Basta leggere i soli dati di una delle compagnie che scalano il porto, la Msc,

per farsi un' idea di quello che sarà il traffico nelle prossime settimane.

"Numeri al di sopra delle aspettative per le crociere Msc nel porto d i

Civitavecchia - spiegano infatti dalla compagnia - nelle settimane in prossimità

di Ferragosto saranno infatti oltre 14.000 i passeggeri che si imbarcheranno

dal porto laziale per un' esperienza nel Mediterraneo. A fare tappa in città,

come durante tutto il periodo estivo, saranno Msc Meraviglia, Seaside e

Splendida, con importanti benefici non solo per le realtà attive nel settore

turistico, ma anche per le numerose altre attività operative in questo periodo.

Molto positivi anche i dati riscontrati a livello nazionale, che confermano come

il Mediterraneo resti una delle mete più gettonate per le vacanze nel periodo

di Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta Msc Crociere, infatti,

toccheranno l' Italia, arrivando complessivamente ad effettuare quasi 60 scali

in 16 port i  i tal iani per le crociere di Ferragosto, e movimentando

complessivamente 217.000 passeggeri. Oltre a Civitavecchia, saranno Genova, Napoli, Palermo e Bari le città che

beneficeranno maggiormente dell' indotto turistico ed economico generato, grazie all' arrivo di più di una nave della

flotta - hanno concluso - dovuto alla presenza di passeggeri che hanno scelto Msc Crociere per questa festività".

Condividi
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Porti di Roma per i più fragili

CIVITAVECCHIA - È online Porti senza Barriere , il nuovo portale dedicato all'

accessibilità per le persone più fragili, quali anziani, persone con difficoltà

motoria temporanea e portatori di handicap. Porti senza barriere è pensato

per un turismo sostenibile ed internazionale perché realizzato anche in lingua

inglese. Il porto di Civitavecchia è il primo porto ad aver sposato in pieno

questo progetto, grazie alla partnership tra l' Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Centro Settentrionale e Port Mobility s.p.a. Analoghe iniziative

sono in atto da tempo a Livorno con l' Assonautica, ma indipendentemente

dall' AdSP e dalle istituzioni. Realizzato da Gomeisa s.r.l con il supporto

tecnico di HN social (gruppo Humanativa spa), quello di Civitavecchia si tratta

di uno strumento concreto, costantemente aggiornabile, in grado di rilasciare

informazioni relative agli ausili, realmente presenti, rivolti al superamento delle

barriere architettoniche nelle aree portuali. Oltre alle pagine homepage e ai

contatti, all' interno del sito ogni utente potrà accedere alle mappe territoriali

con la descrizione dei servizi dedicati. Quest' ultimi hanno tutti accessi

facilitati ed è possibile tracciare i percorsi e soprattutto visualizzarli con foto,

anche a 360°, e video anche prima di approdare nel porto in qualunque periodo dell' anno. Inoltre, è anche possibile

ricercare nello specifico ogni singolo POI (Punti di Interesse) accessibile dalle suddette categorie, situato al porto di

Civitavecchia, come: bar, parcheggi, parcheggi rosa, percorso delle navette, terminal, forze dell' ordine, toilette, uffici

La Gazzetta Marittima
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Civitavecchia, come: bar, parcheggi, parcheggi rosa, percorso delle navette, terminal, forze dell' ordine, toilette, uffici

pubblici. La sfida è di creare un porto a misura d' uomo, per ridurre le barriere architettoniche e creare un futuro

migliore, diventando allo stesso tempo un modello da seguire e contribuendo così alla costruzione di una banca dati

mondiale dell' accessibilità. "Sono molto orgoglioso - dichiara il presidente dell' AdSP Pino Musolino - che il porto di

Civitavecchia sia il primo scalo in Italia ad aver sposato a pieno il progetto "Porti senza barriere" e a farne un modello

da esportare anche in altri porti. Il portale permetterà di offrire un servizio, anche turistico, alle persone più fragili

abbattendo quelle barriere architettoniche cha ancora oggi, purtroppo, limitano l' accessibilità nei porti e non solo.

Questo progetto è esattamente in linea con quanto stiamo realizzando nei nostri tre scali e cioè dare a tutti servizi

accessibili, sostenibili e in lingua inglese. Ringrazio la struttura dell' Ente che si è dedicata a definire i vari aspetti

tecnici, informativi e di comunicazione per la messa online del portale, Port Mobility, Gomeisa s.r.l e HN social".
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La logistica Fruit tra MIMS e UIR

CIVITAVECCHIA - L' interconnessione tra il porto e la piattaforma logistica è

stata al centro di un incontro svoltosi negli uffici dell' Authority , tra il

presidente Pino Musolino e rappresentanti del Mims e dell' Unione Interporti

Riuniti U.I.R. - organismo del quale fa parte anche l' interporto di Civitavecchia

- alla quale hanno partecipato anche i vertici della Civitavecchia Fruit & Forest

Terminal (CFFT) Alla luce dell' inserimento del porto di Civitavecchia tra i porti

Core delle reti di trasporto europee (TEN-T), si sono affrontate le tematiche

riguardanti i progetti per lo sviluppo del sistema logistico dell' area portuale e

retroportuale, della rete logistica che collega Roma e il centro Italia con il

resto dell' Europa e del Mediterraneo. "L' intento della riunione - ha dichiarato

il presidente dell' AdSP, Pino Musolino - è stato quello di approfondire le

relazioni tra il porto della Capitale e l' interporto, al fine di agire sinergicamente

per individuare le strategie per il raggiungimento di quelli che possono essere

considerati obiettivi comuni. Obiettivi ambiziosi, che puntano ad intercettare

quella fetta di mercato che non transita per il porto di Civitavecchia ma che,

se intercettata, andrebbe a rappresentare importanti opportunità di sviluppo

con altrettante importanti ricadute non solo commerciali, ma anche sotto l' aspetto occupazionale".

La Gazzetta Marittima

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Parte la Class Action sull' incidente dell' aliscafo nel porto di Napoli

Gustavo Gentile

Parte la Class Action sull'incidente dell'aliscafo nel porto di  Napoli. Una

tragedia sfiorata, commenta il segretario nazionale di Codici.L'incidente

avvenuto nel porto di Napoli, che ha coinvolto un Aliscafo diretto ad Ischia,

nella giornata del 2 agosto, ha coinvolto oltre 100 persone tra passeggeri e

personale di bordo, causando 28 feriti, tra i quali anche una bimba di pochi

mesi.È stata sfiorata una tragedia dichiara Ivano Giacomelli, Segretario

Nazionale di Codici vogliamo sia fatta luce sull'incidente, per comprendere le

ragioni dell'impatto e appurare le cause che l'hanno determinato ed eventuali

responsabilità. L'aliscafo ospitava oltre 100 passeggeri al momento

dell'impatto, al momento sembrerebbero esserci solo feriti in maniera non

grave, ma le conseguenze avrebbero potuto essere ben peggiori. Ci siamo

attivati spiega Giuseppe Ambrosio Segretario Regionale di Codici Campania

per fornire assistenza ai passeggeri dell'aliscafo. Alla luce di quanto accaduto,

dei disagi subiti dai passeggeri e dai danni, anche fisici, patiti, riteniamo che la

società debba riconoscere un risarcimento del danno. Questa è la nostra

richiesta, che formuleremo ufficialmente. Abbiamo deciso di avviare una

Class Action a tutela dei viaggiatori coinvolti, affinché ottengano un adeguato risarcimento per il danno e il disagio

subito.Codici sta raccogliendo le segnalazioni dei passeggeri danneggiati a causa dell'incidente dell'aliscafo nel porto

di Napoli al fine di richiedere il risarcimento.Per informazioni telefonare al numero 06.55.71.996 o scrivere all'indirizzo

e-mail segreteria.sportello@codici.org.

Cronache Della Campania

Napoli
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Aliscafo in partenza per Ischia urta banchina molo, una ventina di feriti non gravi tra cui
una neonata.

Tanta paura - ma per fortuna solo feriti non gravi, anche se una bimba di pochi

mesi è ancora ricoverata in ospedale - per i 115 passeggeri, tanti turisti, dell'

Aliscafo della compagnia Alilauro che, partito poco dopo mezzogiorno dal

porto di Napoli con direzione l' isola di Ischia, ha impattato contro la banchina

del molo San Vincenzo. Alla fine diciannove persone hanno avuto bisogno

delle cure dei medici: alcune sono finite in ospedale, dove tuttora ne restano

ricoverate due in condizioni che vengono definite "serie". Tra loro una bimba

di poche settimane che, a detta di alcuni testimoni, al momento dell' urto è

stata sbalzata dalla carrozzina in cui si trovava, finendo a terra. La piccola è

stata soccorsa dalla guardia costiera che l' ha caricata con i genitori su una

motovedetta e portata a terra, dove è stata posta su un' ambulanza e

condotta d' urgenza in ospedale. Degli altri feriti, un uomo ha sbattuto la testa

riportando una lesione lacerocontusa; una donna una ferita alla caviglia ed altri

passeggeri poco più che contusioni. Dopo l' incidente e i soccorsi, quasi tutti i

viaggiatori sono stati reimbarcati su un altro aliscafo, portati al molo Beverello

e ripartiti alla volta di Ischia. Tra i sei che sono rimasti a Napoli una coppia di

spagnoli e Ludovica, ventenne ischitana doc, che aveva preso l' aliscafo HSC Città di Forio per tornarsene a casa.

"Ho visto l' aliscafo che andava dritto verso il molo - racconta ancora sotto choc la ragazza - e poi ho avvertito forte il

botto che mi ha sbalzato dal sedile, facendomi sbattere il ginocchio. Sono stati momenti brutti e concitati". Sull'

incidente è intervenuta anche la Compagnia di navigazione Alilauro, con una nota a firma dell' amministratore delegato

Eliseo Cuccaro, che ha ringraziato "chi è intervenuto con tempestività sul luogo dell' impatto". La compagnia ha

assistito i feriti e gli altri passeggeri "fornendo loro bottigliette d' acqua, e trasferendoli al molo Beverello,

riconvertendoli su altre unità destinate a Ischia e Forio. L' unità HSC Città di Forio è stata trasferita al cantiere

Marintecnica, dove sarà sottoposta a verifiche tecniche: il pronto impiego di un' unità differente ha scongiurato ogni

tipo di disagio per l' utenza". (ANSA).

Gazzetta di Napoli

Napoli
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Msc Crociere, attesi per Ferragosto 22.500 passeggeri in partenza da Napoli

TAGS

Numeri al di sopra delle aspettative per le crociere Msc nel porto di Napoli .

Nelle settimane che precedono Ferragosto saranno infatti oltre 22.500 i

passeggeri che si imbarcheranno dal porto campano per un' esperienza nel

Mediterraneo. A fare tappa in citta' - si spiega in una nota - come durante tutto

il periodo estivo, saranno Msc Opera, Msc Bellissima e Msc Seaview , con

importanti benefici non solo per le realta' attive nel settore turistico, ma anche

per le numerose altre attivita' operative in questo periodo. Molto positivi

anche i dati riscontrati a livello nazionale, che confermano come il

Mediterraneo resti una delle mete piu' gettonate per le vacanze nel periodo di

Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta Msc Crociere, infatti, toccheranno

l' Italia, arrivando complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti

italiani per le crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente

217.000 passeggeri . Oltre a Napoli, saranno Genova, Civitavecchia, Palermo

e Bari le citta' che beneficeranno maggiormente dell' indotto turistico ed

economico generato, grazie all' arrivo di piu' di una nave della flotta, dovuto

alla presenza di passeggeri che hanno scelto Msc Crociere per questa

festivita'. "Anche per questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della programmazione Msc

Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla ricca

offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unita'. Tra le mete scelte dai

nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con le suggestive

crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le

nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli

italiani e non solo. Ma sono moltissime anche le persone che stanno gia' pianificando le vacanze dell' autunno e dell'

inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo

imperdibile itinerario che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla

nostra ricca offerta di destinazioni e personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un'

attenzione particolare alla qualita', all' offerta gastronomica e all' intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità

ambientale grazie ad una flotta di navi tra le piu' moderne del settore e dotate di tecnologie all' avanguardia", ha

aggiunto Leonardo Massa, managing director di Msc Crociere". "L' attenzione all' ambiente - aggiunge - ha un ruolo

fondamentale in Msc Crociere, che ha elaborato un Piano d' Azione per la Sostenibilita' con il coinvolgimento attivo

dei dipendenti e dei partner esterni, con l' obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride carbonica entro il 2050. Il

piano si sviluppa su sei direttrici fondamentali per la compagnia:

Ildenaro.it

Napoli
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transizione verso le zero emissioni nette, monitoraggio del consumo di risorse e rifiuti, sostegno per le persone

della Compagnia, investimenti nel turismo sostenibile, costruzione di terminal piu' ecologici e approvvigionamenti

green". Per le prossime stagioni l' offerta e' destinata a crescere ulteriormente perche', alla fine del 2022, arriveranno

in flotta due nuove navi , MSC World Europa e MSC Seascape, mentre nella primavera del 2023 arrivera' MSC

Euribia , portando quindi la flotta a ben 22 unita'.

Ildenaro.it

Napoli
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Incidente aliscafo, il racconto del padre della neonata ferita: "Salva per miracolo"

Il racconto dei concitati momenti al Molo Beverello. Intanto si fa largo l' ipotesi di una class action

Dopo diverse ore di osservazione al Santobono, è stata giudicata fuori

pericolo. Si è fortunatamente conclusa nel migliore dei modi la vicenda della

neonata rimasta ferita, ieri, nell' incidente occorso ad un aliscafo partito dal

molo Beverello e diretto ad Ischia Porto. La piccola era caduta dal

passeggino in cui si trovava. "C' è stato prima un forte urto, poi un boato - ha

spiegato ad Internapoli il papà della piccola - Mia figlia neonata da 15 giorni

era nel passeggino. In seguito all' urto il carrozzino si è capovolto e la bimba è

finita a terra. Se avesse avuto i freni probabilmente l' impatto sarebbe stato

ancora più forte". Nessuno è caduto sulla piccola, fortunatamente. Altre

persone si sono fatte male. "Un signore - spiega ancora il papà della bimba

ferita - è finito con la testa contro un pilastro, si è spaccato il cranio". L'

aliscafo "Città di Forio" era partito alle 12.10, con 115 passeggeri a bordo.

Ancora in porto, è finito per cause da accertare (pare un guasto) contro la

banchina del molo San Vincenzo. Sono state 19 le persone che hanno avuto

bisogno delle cure dei medici, alcune delle quali in ospedale. Sei persone alla

fine sono rimaste a Napoli, le restanti sono ripartite per Ischia. Tra chi non è

più partito una ischitana, Ludovica: "Ho visto l' aliscafo che andava dritto verso il molo - ha raccontato la ragazza - e

poi ho avvertito forte il botto che mi ha sbalzato dal sedile, facendomi sbattere il ginocchio. Sono stati momenti brutti

e concitati". La minaccia di una class action La compagnia di navigazione Alilauro, con una nota a firma dell'

amministratore delegato Eliseo Cuccaro, ha ringraziato "chi è intervenuto con tempestività sul luogo dell' impatto".

Intanto Codici lancia l' ipotesi dell' avvio di una class action. "È stata sfiorata una tragedia - sono state le parole di

Ivano Giacomelli, che di Codici è il segretario nazionale - vogliamo sia fatta luce sull' incidente, per comprendere le

ragioni dell' impatto e appurare le cause che l' hanno determinato ed eventuali responsabilità. L' aliscafo ospitava oltre

100 passeggeri al momento dell' impatto, al momento sembrerebbero esserci solo feriti in maniera non grave, ma le

conseguenze avrebbero potuto essere ben peggiori". "Ci siamo attivati - ha spiegato Giuseppe Ambrosio, segretario

regionale di Codici Campania - per fornire assistenza ai passeggeri dell' aliscafo. Alla luce di quanto accaduto, dei

disagi subiti dai passeggeri e dai danni, anche fisici, patiti, riteniamo che la società debba riconoscere un risarcimento

del danno. Questa è la nostra richiesta, che formuleremo ufficialmente. Abbiamo deciso di avviare una class action a

tutela dei viaggiatori coinvolti, affinché ottengano un adeguato risarcimento per il danno e il disagio subito".

Napoli Today

Napoli
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La Giunta esprime contrarietà alla realizzazione di un deposito di gas naturale liquido
(GNL) all' interno del porto di Napoli

NAPOLI -  I l  Comune d i  Napoli ha espresso la sua contrarietà alla

realizzazione di un deposito di gas naturale liquido (GNL) all' interno del porto

di Napoli, al molo di Vigliena, ipotizzato dalle società Edison e Kuwait

Petroleum Italia. Il parere negativo, espresso dagli uffici competenti, è stato

comunicato al Ministero per la Transizione Ecologica nell' ambito della

Valutazione d' Impatto Ambientale che le due società avevano richiesto al

Ministero stesso secondo le norme vigenti. La giunta comunale, con delibera

proposta dall' assessore all' Ambiente e al Mare Paolo Mancuso, sulla base

del parere negativo ha ribadito la necessità di proseguire piuttosto nell' azione

strategica di riqualificazione ambientale del territorio in questione, il sito d'

interesse nazionale (SIN) di Napoli orientale, evidenziando che il progetto del

deposito di gas sarebbe in contrasto con l' obiettivo della riqualificazione.

Napoli Village

Napoli
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L' Adsp di Napoli prepara la gara per l' articolo 17

Approvate le linee guida per l' imminente bando: clausola sociale, 15bis e tariffe in linea con gli altri porti

di Redazione SHIPPING ITALY 3 Agosto 2022 A Napoli sarà a breve bandita

la gara europea per assegnare il servizio di fornitura di manodopera

temporanea portuale ex articolo 17 della legge portuale, oggi appannaggio

della Culp (Compagnia Unica Lavoratori Portuali di Napoli). Lo si apprende

dalla delibera del Comitato di Gestione che ha approvato la procedura

imbastita dall' Autorità di Sistema Portuale nei mesi scorsi. Il documento

riepiloga come, dopo la scadenza dell' autorizzazione vigente, nel 2020, la

gara avviata dalla precedente amministrazione dell' Adsp sia poi stata dalla

medesima ritirata a seguito delle norme anticovid che avevano prorogato di

un biennio i titoli di tutti gli articoli 17 italiani. Da cui la necessità di riavviare la

procedura, previa "rettifica delle Linee guida precedentemente approvate dall'

Organismo di partenariato della Risorsa Mare" sul finire del 2019.

Annotazione non irrilevante, dal momento che la procedura del 2020 era stata

fortemente avversata dalla stessa Culp e dal sindacato confederale, in special

modo per la previsione di una possibile riduzione dell' organico non coperta

da alcuna forma di ammortizzazione sociale. Anche su questo aspetto, come

su molti altri, le linee guida approvate dall' ente guidato da Andrea Annunziata entrano nel dettaglio per orientare quello

che sarà il capitolato di gara. La durata dell' autorizzazione, infatti, è già stabilita in 8 anni, prorogabili per al massimo

2. Anche sulla tariffa massima (parametrata su "un costo giornaliero di base di 169,12 euro") e su tutti gli elementi che

possono contribuire a aumentarla o diminuirla (compresi gli sconti da concedere a terminalisti e imprese portuali che

garantiscano determinati carichi di lavoro su base annua) l' impostazione di Adsp è piuttosto precisa: "Nella riunione

tenutasi il 27.05.22 sono state poste a confronto tutte le tariffe ex art.17 reperite presso altre AdSP non rilevando, al

riguardo, sostanziali discostamenti con quelle risultanti nelle suddette Linee guida". Quanto all' organico, sulla base

della media annuale dei turni calcolata per gli anni pre pandemia (12.076), "in un' ottica prudenziale risulta fissato in n.

48 unità operative, a cui va aggiunta una percentuale di esubero consentito rispetto all' organico teorico a piena

occupazione (pari al 12%), di ulteriori 6 unità operative per complessive 54 unità operative di equilibrio". Non solo

perché, si legge ancora, "quanto precede, ferma quale clausola sociale la continuità del rapporto di lavoro dell'

impresa già autorizzata, a tutela dei soci e dei dipendenti in organico alla data del 10 maggio 2022. Sul punto dell'

organico si evidenzia che la AdSP sta valutando, nell' ambito delle direttive ministeriali e compatibilmente con i

principi comunitari, l' ambito di possibile operatività dell' art. 17 comma 15 bis L. n. 84/94 che potrebbe determinare

una modificazione dell' organico predetto. Pertanto l' Operatore economico aggiudicatario del servizio

Shipping Italy

Napoli
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potrebbe - ad esito favorevole delle procedure - essere destinatario della conseguente riduzione di personale".

Insomma, i lavoratori di Culp parrebbero garantiti anche se non dovesse essere Culp ad aggiudicarsi la gara, mentre

eventuali esuberi saranno tali solo se, sembra di capire, saranno attivabili gli strumenti previsti dalla legge per

ricollocazione e prepensionamenti. A.M.

Shipping Italy

Napoli
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Ecco il piano di accoglienza per i migranti sbarcati a Salerno

Gli immigrati salvati dalla nave Ocean Viking sono stati ripartiti in tre regioni italiane

Entro domani termineranno le operazioni di riallocazione, in diverse strutture

di accoglienza in tutta Italia, dei 387 migranti sbarcati lunedì scorso al porto di

Salerno, salvati in mare tra il 24 e il 25 luglio dalla nave Ocean Viking della

Ong Sos Mediterranée. I 50 profughi risultati positivi al Covid, 13 di questi

minori, che al momento si trovano ospiti in una scuola a Salerno, saranno

trasferiti in una struttura ad hoc in Regione, che già precedentemente ha

ospitato persone contagiate dal coronavirus.I primi trasferimenti sono

avvenuti già a poche ore dall' arrivo in porto il primo agosto. 47 i minori

riallocati subito in strutture della rete Sai o in centri accreditati per minori

stranieri non accompagnati. Ne restano altri 83 che saranno redistribuiti nei

prossimi giorni nelle case rifugio regionali, mentre in due sono stati trasferiti a

Bari. Una parte consistente degli oltre 180 maggiorenni, invece, sono ospiti di

centri in tre Regioni sul territorio nazionale, in particolar modo in Nord Italia,

come previsto dal piano di redistribuzione del ministero dell' Interno. In 70,

invece sono rimasti in strutture in provincia di Salerno.

Rai News

Salerno
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Rimorchiatore affondato: verifiche su urti o sovraccarico

(ANSA) - BARI, 03 AGO - Sarà un incidente probatorio a stabilire le cause

dell' affondamento del rimorchiatore 'Franco P', avvenuto nella notte tra il 18 e

il 19 maggio a 50 miglia dalla costa barese. Il gip del Tribunale di Bari

Francesco Mattiace, accogliendo la richiesta della Procura, ha disposto la

perizia sul pontone che era agganciato al rimorchiatore al momento dell'

affondamento e che dal giorno dopo è ormeggiato nel porto d i  Bari

sottoposto a sequestro probatorio. Tra i sospetti degli inquirenti ci sono le

ipotesi che il pontone fosse sovraccarico o che il rimorchiatore abbia avuto

un cedimento strutturale dovuto a un urto oppure proprio alla fatica. Nel

naufragio sono morti tre componenti dell' equipaggio (il 65enne Luciano

Bigoni e il 58enne Andrea Massimo Loi, entrambi di Ancona, e il 63enne di

origini tunisine e residente a Pescara Jelali Ahmed) e altri due risultano tuttora

dispersi, i due marittimi pugliesi Mauro Mongelli di 59 anni e Sergio Bufo di 60

anni. Nell' inchiesta della capitaneria di porto, coordinata dalla pm Luisiana di

Vittorio, sono indagati per cooperazione colposa in naufragio e omicidio

colposo plurimo il comandante, il 63enne siciliano Giuseppe Petralia, unico

superstite tra coloro che erano a bordo della imbarcazione affondata, gli armatori Antonio Santini e Stefano

Marchionne, rispettivamente legale rappresentante e presidente della società Ilma di Ancona proprietaria del

rimorchiatore e del pontone. (ANSA).

Ansa

Bari
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Il porto di Bari 'protagonista' dell' estate di Msc: quasi 10mila crocieristi attesi nelle
settimane centrali di agosto

I dati della compagnia di navigazione: sono tre le navi che per tutta l' estate fanno scalo nel capoluogo pugliese, per
un totale i 9600 passeggeri che si imbarcheranno dal capoluogo pugliese nel solo periodo di Ferragosto

Nelle settimane a ridosso di Ferragosto saranno oltre 9.600 i passeggeri Msc

che si imbarcheranno dal porto di Bari, per una crociera nel Mediterraneo.

Numeri "al di sopra delle aspettative" per la compagnia di navigazione, per la

quale Bari rappresenta uno degli scali principali di questa stagione. Ad

agosto, come per tutto il periodo estivo, saranno MSC Fantasia, MSC

Sinfonia e MSC Musica a fare scalo in città, "con importanti benefici non solo

per le realtà attive nel settore turistico, ma anche per le numerose altre attività

operative in questo periodo", sottolinea Msc. "Anche per questa estate l' Italia

e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della programmazione MSC

Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a

bordo delle nostre navi, grazie alla ricca offerta di itinerari e alla presenza di

un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unità. Tra le mete scelte

dai nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo,

naturalmente, il Nord Europa, con le suggestive crociere dei Fiordi o capitali

baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far

ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in

crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli italiani e non solo".

Bari Today

Bari
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Rimorchiatore affondato al largo della costa barese, disposta la perizia probatoria per far
luce sulle cause

Lo ha stabilito il gip del Tribunale di Bari Francesco Mattiace, accogliendo la richiesta della Procura. L' incidente
avvenne nella notte tra il 18 e il 19 maggio e portò alla morte di diversi membri dell' equipaggio

Una perizia probatoria per stabilire le cause che portarono all' affondamento

del rimorchiatore Franco P, avvenuto nella notte tra il 18 e il 19 maggio a 50

miglia dalla costa barese. Lo ha stabilito il gip del Tribunale di Bari Francesco

Mattiace - come riportato dall' Agenzia Ansa - accogliendo la richiesta della

Procura, ha disposto la perizia sul pontone che era agganciato al

rimorchiatore al momento dell' affondamento e che dal giorno dopo è

ormeggiato nel porto di Bari sottoposto a sequestro probatorio. Tra i sospetti

degli inquirenti ci sono le ipotesi che il pontone fosse sovraccarico o che il

rimorchiatore abbia avuto un cedimento strutturale dovuto a un urto oppure

proprio alla fatica. Nel naufragio morirono tre componenti dell' equipaggio (il

65enne Luciano Bigoni e il 58enne Andrea Massimo Loi, entrambi di Ancona,

e il 63enne di origini tunisine e residente a Pescara Jelali Ahmed) e altri due

risultano tuttora dispersi, i due marittimi pugliesi Mauro Mongelli di 59 anni e

Sergio Bufo di 60 anni. Nell' inchiesta della capitaneria di porto, coordinata

dalla pm Luisiana di Vittorio, sono indagati per cooperazione colposa in

naufragio e omicidio colposo plurimo il comandante, il 63enne siciliano

Giuseppe Petralia, unico superstite tra coloro che erano a bordo della imbarcazione affondata, gli armatori Antonio

Santini e Stefano Marchionne, rispettivamente legale rappresentante e presidente della società Ilma di Ancona

proprietaria del rimorchiatore e del pontone.

Bari Today

Bari
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A Molfetta i mestieri del mare

MOLFETTA - L' associazione 'Il Popolo Granchio di Molfetta" , onlus pugliese

che promuove attività informative, scientifiche, culturali e sociali del mare e

legalmente riconosciuta presente nei territori pugliese, molisano e della

Basilicata Ionica, insieme alla UIL Trasporti Sezione Marittimi, ha promosso

un dibattito sul lavoro marittimo e della pesca. Un argomento - scrive il

presidente dell' associazione Pantaleo Murolo - molto caro ai cittadini

pugliesi, visto il numero di marittimi e pescatori operanti sul nostro territorio. L'

evento è programmato per il 2 settembre a Molfetta, alla presenza di

numerosi stakeholder nazionali del settore. Il programma , che si terrà in

Banchina Seminario alle 18,vedrà i seguenti relatori: professor Ugo Patroni

Griffi, presidente Autorità di Sistema Portuale del Basso Adriatico (M.A.M.);

professoressa Angela Bergantino, docente di Logistica UNIBA e Direzione

ENAC; dottor Leonardo Piliego, direttore HR e Relazioni lndustriali,

Educational Confitarma; dottor Marcello Pica, direttore HR Marine

Department Grimaldi Group; dottor Francesco Paolicelli, presidente lV

Comm.ne Sviluppo Economico Regione Puglia; dottor Pietro Spagnoletti,

direttore Regionale Coldiretti Pesca; CdM Giuseppe Raguseo, segretario Regionale UIL Trasporti Sez. Marittimi;

comandante Simone Quaranta, direttore Centro Formazione Marittima Thesi.

La Gazzetta Marittima
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Sud Adriatico, porti tutti in crescita

BARI -  I  t ra f f ic i  ne i  por t i  de l l '  Adr ia t ico Mer id ionale aumentano

esponenzialmente, nei primi sei mesi dell' anno, superando anche le proprie

performance pre-pandemia. Negli scali del sistema in atto un percorso di

evoluzione, finalizzato a trasformarli in hub polifunzionali, intermodali,

efficienti ed ecologicamente sostenibili. I dati dei traffici (merci, passeggeri e

mezzi) del primo semestre del 2022 confermano e consolidano la

performance positiva già registrata e le prime proiezioni stimate in tutti i porti

del Sistema dell' Adriatico Meridionale. Complessivamente, da gennaio a

giugno, sono state movimentate più di 9 milioni di tonnellate di merce, un dato

che si traduce in un +21%, sia rispetto al 2021 che al 2020, e un +16,3%

rispetto al 2019. Fanno da traino le rinfuse solide che toccano il +40% circa,

seguite dal general cargo (merci stivate a bordo della nave in unità

conteggiate individualmente), +14,5% e dalle rinfuse liquide, +10%. Negli

ultimi tre anni, inoltre, si registra la continua e rilevante crescita del numero dei

rotabili che raggiunge le 153.013 unità, dato che si tramuta in un+14,5%

rispetto allo scorso anno e un +10,2% rispetto al 2019. Crescita significativa,

anche, nel flusso dei passeggeri, circa 400mila, il 36,5% in più rispetto allo stesso periodo dello scorso anno; un dato

che recupera gran parte del traffico anche rispetto al 2019. Aumenta considerevolmente il traffico croceristico: nei

primi sei mesi dell' anno sono transitati sul territorio, attraverso i porti dell' Adriatico Meridionale, oltre 100mila

passeggeri. Il numero complessivo degli accosti, 1972, resta stabile rispetto allo scorso anno e in discesa rispetto al

2019 (-7%). Tuttavia, se si considera l' aumento della movimentazione, risulta evidente che il trend sia generato da

una ottimizzazione dei noli sul mercato: vengono, cioè, utilizzate meno navi, sfruttando appieno la loro capacità di

carico. Porto di Bari : Il porto del capoluogo di regione si distingue per il numero degli accosti che arriva a 985, di

conseguenza, aumenta il quantitativo delle tonnellate movimentate +5,6%, rispetto al 2021, trainato dall' incremento

della movimentazione del general cargo che non solo si attesta su quasi un 20% in più rispetto al 2021 ma, addirittura,

supera il dato del 2019 del +21,2%, confermando il trend degli ultimi tre anni. In questa prima parte dell' anno, sono

transitati più di 98mila rotabili e più di 35mila TEU. Grande fermento si registra, inoltre, per il flusso di passeggeri, con

circa 290mila passeggeri traghetti, ossia il +47% rispetto al 2021. Il comparto crociere, con i 90mila passeggeri

transitati sino a giugno, registra una crescita esponenziale, recuperando sempre più terreno rispetto al flusso pre-

pandemia. Porto di Brindisi : Performance altamente positiva, nei primi sei mesi del 2022, per il porto di Brindisi che

continua a registrare una significativa crescita nel traffico merci. Lo scalo messapico consolida la propria funzione di

hub strategico e multimodale,
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in grado di movimentare ingenti quantitativi di rinfuse, TEU e special cargo, carichi straordinari per dimensioni e

peso, alimentando e sostenendo l' approvvigionamento di merci in favore della miriade di imprese presenti nella zona

industriale. I dati raccontano della crescita notevole del quantitativo di tonnellate movimentate, più 41%, trainate dalle

rinfuse solide,+154% e dal general cargo (+6%) rispetto al 2021. Il numero dei passeggeri traghetti registra un deciso

aumento, più 16% rispetto all' anno precedente. È ripresa appieno, inoltre, dopo lo stop per il Covid, l' attività

crocieristica. Nei primi sei mesi dell' anno, i primi scali della stagione in corso hanno portato sul territorio oltre 9.000

passeggeri. In calo, rispetto allo corso anno, il numero degli accosti: 736. Porto di Monopoli : continua nel trend

positivo di crescita, a dimostrazione del fatto che, oltre ad essere considerato il porto gioiello del Sistema, lo scalo

riveste un ruolo strategico nella rete dei traffici, nazionali e internazionali. Nei primi tre mesi dell' anno, si sono

registrati 63 accosti, pari al 21,2% in più rispetto al 2021, un dato che si avvicina alla perfomance pre-Covid. Nel

periodo in esame, inoltre, sono state movimentate 300mila tonnellate totali di merci, un dato che conferma il trend di

crescita rispetto agli anni precedenti (+30% rispetto al 2020 e +7% rispetto al 2019). Il comparto crocieristico, con i

suoi 771 transiti, registra un +73% rispetto al 2019, facendo prevedere dati da record, a chiusura della stagione. Porti

di Barletta e di Manfredonia : Nel porto di Barletta, il sistema di rilevazione dati registra un aumento significativo del

general cargo. In netta crescita il traffico merci nel porto di Manfredonia, con oltre 300mila tonnellate movimentate, un

dato che si traduce in un +8% rispetto al 2021 e in un +44% rispetto al 2019. Il numero degli accosti,110, è aumentato

proporzionalmente alle tonnellate e registra, infatti, un +22% rispetto al 2021 e +24% rispetto al 2019. "Per essere

vincenti è necessario intercettare le richieste, adeguarsi tempestivamente e rilanciare l' innovazione sui mercati -

commenta il presidente di AdSPMAM Ugo Patroni Griffi Questo principio base dell' economia ha indirizzato, in questi

anni, l' attività dell' Ente in tutti i nostri porti e i dati ci attestano che la rotta intrapresa è quella giusta. Il vasto processo

di infrastrutturazione che abbiamo predisposto, infatti, dalla colmata di Marisabella, il dragaggio dei fondali e il dente

di attracco alla banchina Capitaneria a Bari; al pontile a briccole e la cassa di colmata a Costa Morena Est con i

connessi dragaggi a Brindisi; dall' escavo dei fondali, in fase di avvio a Barletta, alla rifunzionalizzazione del Bacino

Alti Fondali di Manfredonia e alla predisposizione dell' escavo dei fondali a Monopoli; ci consentirà, nel medio-lungo

termine, di duplicare le attuali performance, già oggi da record. Investiamo nei porti - conclude Patroni Griffi - per

sfruttare la loro capacità di "effetto domino" nello sviluppo economico del territorio, in questa fase di ripresa del

Sistema Paese, e avviare un nuovo percorso di evoluzione che li trasformi in hub polifunzionali, intermodali, efficienti

ed ecologicamente sostenibili, in grado di determinare effetti moltiplicativi economici, in termini di valore e di

occupazione, ancora più elevati di quelli attuali". I dati statistici relativi ai traffici nei porti dell' AdSPMAM sono raccolti

ed elaborati dal sistema tecnologico GAIA, il Port Community System multi-porto realizzato come strumento
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di supporto per le attività portuali dei porti di Bari, Brindisi, Manfredonia, Barletta e Monopoli, in grado di controllare

in real time i passeggeri e i mezzi in entrata e in uscita dai porti, immagazzinare i dati di traffico passeggeri e merci

forniti dalle Agenzie Marittime e, quindi, elaborarli per fini statistici e di fatturazione, secondo i modelli ESPO.

La Gazzetta Marittima

Bari



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 96

[ § 2 0 0 3 6 8 1 6 § ]

Ferragosto, Msc Crociere accoglierà circa 4.500 passeggeri nel porto di Brindisi

Ben 11 delle 19 navi della flotta MscCrociere toccheranno l' Italia, arrivando complessivamente ad effettuare quasi 60
scali in 16 porti italiani per le crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000 passeggeri

BRINDISI - Numeri al di sopra delle aspettative per Msc Crociere nel porto di

Brindisi. Nelle settimane in prossimità di Ferragosto saranno infatti circa

4.500 i passeggeri che si imbarcheranno per un' esperienza nel Mediterraneo.

A fare tappa in città, come durante tutto il periodo estivo, sarà Msc Armonia,

con importanti benefici non solo per le realtà attive nel settore turistico, ma

anche per le numerose altre attività operative in questo periodo. Molto positivi

anche i dati riscontrati a livello nazionale, che confermano come il

Mediterraneo resti una delle mete più gettonate per le vacanze nel periodo di

Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta Msc Crociere, infatti, toccheranno

l' Italia, arrivando complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti

italiani per le crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente

217.000 passeggeri. "Anche per questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono

protagoniste indiscusse della programmazione Msc Crociere. Sono tanti gli

italiani che hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi,

grazie alla ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni

raggiungibili con le nostre unità. Tra le mete scelte dai nostri connazionali per

festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con le suggestive crociere dei Fiordi o

capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta

sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli italiani e non solo. Ma

sono moltissime anche le persone che stanno già pianificando le vacanze dell' autunno e dell' inverno non solo nel

Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario

che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. L' attenzione all' ambiente ha un ruolo

fondamentale in Msc Crociere, che ha elaborato un Piano d' Azione per la Sostenibilità con il coinvolgimento attivo

dei dipendenti e dei partner esterni, con l' obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride carbonica entro il 2050. Il

piano si sviluppa su sei direttrici fondamentali per la compagnia: transizione verso le zero emissioni nette,

monitoraggio del consumo di risorse e rifiuti, sostegno per le persone della Compagnia, investimenti nel turismo

sostenibile, costruzione di terminal più ecologici e approvvigionamenti green.

Brindisi Report
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Sos Med, Msf e Sea watch a Ue: "Subito attività ricerca e soccorso"

Sos Mediterranee, Medici Senza Frontiere (MSF) e Sea watch richiedono

"con urgenza l' avvio di un' attività di ricerca e soccorso (SAR) gestita a livello

europeo nel Mediterraneo centrale per prevenire ulteriori morti". "In cinque

giorni la Geo Barents, nave SAR di MSF, e la Ocean Viking, nave SAR di Sos

Med in partnership con la Federazione Internazionale delle Società di Croce

Rossa e Mezzaluna Rossa, hanno salvato sedici imbarcazioni in difficoltà,

mentre la settimana precedente la Sea-Watch 3 aveva soccorso cinque

imbarcazioni per un totale di 444 persone. Senza la presenza di navi civili di

ricerca e soccorso nel Mediterraneo centrale, i bambini, le donne e gli uomini

soccorsi durante queste operazioni di salvataggio sarebbero stati

abbandonati al loro destino nelle acque internazionali al largo della Libia, sulla

rotta migratoria marittima più letale al mondo dal 2014 - dicono -Il mancato

impegno a livello europeo di un' attività di ricerca e soccorso nel Mediterraneo

centrale, oltre ai ritardi nell' assegnazione di un luogo sicuro di sbarco, hanno

minato l' integrità e la capacità del sistema di ricerca e soccorso e quindi la

possibilità di salvare vite umane". E ancora: "Sebbene abbiamo sempre

cercato di coordinare le nostre operazioni, come previsto dal diritto marittimo, le autorità navali libiche non hanno

quasi mai risposto, trascurando il loro obbligo legale di coordinare l' assistenza. Inoltre, quando intervengono e

intercettano le imbarcazioni in difficoltà, le autorità libiche rimpatriano sistematicamente e forzatamente i

sopravvissuti in Libia, un paese che secondo le Nazioni Unite non può essere considerato un luogo

sicuro"."Nonostante la grave mancanza di adeguate risorse per la ricerca e il soccorso in questo tratto di mare, le

persone continuano a fuggire dalla Libia via mare, rischiando la vita per cercare salvezza. Nella stagione estiva,

quando le condizioni meteorologiche sono più favorevoli per tentare un viaggio così pericoloso, le partenze dalla

Libia sono più frequenti ed è quindi necessaria una flotta di ricerca e soccorso adeguata", aggiungono in una nota.

"Dall' inizio dell' estate, il team di ricerca e soccorso di MSF ha effettuato tre missioni in mare. Purtroppo, il primo

salvataggio ha avuto esiti drammatici, con circa 30 dispersi e la morte di una donna. Le altre due operazioni sono

state particolarmente intense: durante la prima abbiamo effettuato sei soccorsi in 12 ore, mentre nella seconda undici

soccorsi in 72 ore, salvando un totale di 974 vite. Attualmente, dato lo stato di necessità, sono 659 le persone a

bordo della Geo Barents, un numero superiore alla capacità della nave. Abbiamo continuato a ricevere richieste che

erano rimaste senza risposta o ad avvistare barche in pericolo dal nostro ponte ed è nostro dovere legale e morale

non lasciar annegare queste persone. Considerati i bisogni, limitarsi a colmare il vuoto delle istituzioni nella

conduzione di un' operazione di ricerca e soccorso non è più sufficiente e accrescere la capacità di risposta nel

Mediterraneo centrale si pone come una necessità imprescindibile",

(Sito) Adnkronos
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dichiara Juan Matias Gil, capomissione SAR di MSF.Mentre la Sea-Watch 3 il 30 luglio ha completato le operazioni

di sbarco di 438 persone presso il porto di Taranto e la Ocean Viking il 1° agosto ha fatto sbarcare a Salerno 387

donne, bambini e uomini soccorsi tra il 24 e il 25 luglio, la Geo Barents è ancora in attesa di una soluzione per i

sopravvissuti soccorsi sette giorni fa. "Tenere le persone soccorse bloccate in mare per giorni in attesa di sbarcare in

un luogo sicuro è un' ulteriore violenza imposta a chi è già estremamente vulnerabile. I sopravvissuti salvati dalla

Ocean Viking negli ultimi sei anni hanno raccontato ai nostri team storie strazianti di violenze e abusi. L' ultima e unica

speranza che hanno è quella di riuscire a fuggire dalla Libia, che spesso definiscono un inferno sulla terra,

attraversando il mare a prescindere dai rischi che corrono. La rimozione di operazioni di ricerca e soccorso europei

adeguati e competenti nelle acque internazionali al largo della Libia si è rivelata letale e inefficace nel prevenire

pericolosi attraversamenti" afferma Xavier Lauth, direttore delle operazioni di Sos Med. "Oltre a essere venute meno

al loro dovere di soccorrere le persone in mare, le autorità europee ritardano spesso gli sbarchi. La lunga attesa non

fa che stancare ulteriormente le persone soccorse: sono sopravvissute al Mediterraneo, ma invece di trovare

sicurezza aspettano giorni di fronte alle porte chiuse dell' Europa prima che i loro diritti umani vengano rispettati"

afferma Mattea Weihe, portavoce di Sea watch.

(Sito) Adnkronos
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La richiesta delle ong per aiutare i migranti: "L' Ue deve creare una flotta di soccorso nel
Mediterraneo"

La richiesta arriva in una nota congiunta da Sos Mediterranee, Medici Senza Frontiere (Msf) e Sea-Watch

Redazione

ROMA - Avviare con urgenza un' attività di ricerca e soccorso (Sar) gestita a

livello europeo nel Mediterraneo centrale per prevenire ulteriori morti. È la

richiesta che arriva in una nota congiunta da Sos Mediterranee, Medici Senza

Frontiere (Msf) e Sea-Watch , ong che hanno navi di ricerca e soccorso in

mare. Le organizzazioni riferiscono che in cinque giorni la Geo Barents di Msf

e la Ocean Viking di Sos Mediterranee in partnership con la Federazione

Internazionale delle Società di Croce Rossa e Mezzaluna Rossa, hanno

salvato sedici imbarcazioni in difficoltà , mentre la settimana precedente la

Sea-Watch 3 aveva soccorso cinque imbarcazioni per un totale di 444

persone . Mentre la Sea-Watch 3 il 30 luglio ha completato le operazioni di

sbarco di 438 persone presso il porto di Taranto e la Ocean Viking il primo

agosto ha fatto sbarcare a Salerno 387 donne, bambini e uomini soccorsi tra

il 24 e il 25 luglio, la Geo Barents è ancora in attesa di una soluzione per i

sopravvissuti soccorsi sette giorni fa. In particolare, le ong domandano quindi

agli Stati dell' Ue di mettere a disposizione una flotta adeguata di ricerca e

soccorso nel Mediterraneo centrale gestita a livello istituzionale , e che

forniscano una risposta tempestiva e adeguata a tutte le richieste di soccorso, unitamente a una pianificazione degli

sbarchi dei sopravvissuti. Le organizzazioni pongono l' accento sul fatto che senza la presenza di navi civili di ricerca

e soccorso nel Mediterraneo centrale, i bambini, le donne e gli uomini soccorsi durante queste operazioni di

salvataggio sarebbero stati abbandonati al loro destino nelle acque internazionali al largo della Libia, sulla rotta

migratoria marittima più letale al mondo dal 2014 . L' OPERATO DELLA LIBIA Sos Mediterranee, Medici Senza

Frontiere (Msf) e Sea-Watch continuano riferendo che il mancato impegno a livello europeo di un' attività di ricerca e

soccorso nel Mediterraneo centrale, oltre ai ritardi nell' assegnazione di un luogo sicuro di sbarco, hanno minato l'

integrità e la capacità del sistema di ricerca e soccorso e quindi la possibilità di salvare vite umane. Le ong

sostengono che, pur avendo sempre cercato di coordinare le operazioni, come previsto dal diritto marittimo, le

autorità navali libiche non hanno quasi mai risposto , trascurando il loro obbligo legale di coordinare l' assistenza .

Inoltre, quando intervengono e intercettano le imbarcazioni in difficoltà, le autorità libiche rimpatriano

sistematicamente e forzatamente i sopravvissuti in Libia, un paese che secondo le Nazioni Unite non può essere

considerato un luogo sicuro . Nonostante la grave mancanza di adeguate risorse per la ricerca e il soccorso in questo

tratto di mare, le ong evidenziano che le persone continuano a fuggire dalla Libia via mare, rischiando la vita per

cercare salvezza. Nella stagione estiva, quando le condizioni meteorologiche sono più favorevoli per tentare un

viaggio così pericoloso, le partenze dalla Libia sono più frequenti ed è quindi necessaria una flotta
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di ricerca e soccorso adeguata . LE MOTIVAZIONI DELLE ONG Juan Matias Gil, capomissione Sar di Msf riporta

che "Dall' inizio dell' estate, il team di ricerca e soccorso di Msf ha effettuato tre missioni in mare. Purtroppo, il primo

salvataggio ha avuto esiti drammatici, con circa 30 dispersi e la morte di una donna. Le altre due operazioni sono

state particolarmente intense: durante la prima abbiamo effettuato sei soccorsi in 12 ore, mentre nella seconda undici

soccorsi in 72 ore, salvando un totale di 974 vite . Attualmente, dato lo stato di necessità, sono 659 le persone a

bordo della Geo Barents, un numero superiore alla capacità della nave. Abbiamo continuato a ricevere richieste che

erano rimaste senza risposta o ad avvistare barche in pericolo dal nostro ponte ed è nostro dovere legale e morale

non lasciar annegare le persone". Xavier Lauth, direttore delle operazioni di Sos Mediterranee sottolinea che "Tenere

le persone soccorse bloccate in mare per giorni in attesa di sbarcare in un luogo sicuro è un' ulteriore violenza

imposta a chi è già estremamente vulnerabile. I sopravvissuti salvati dalla Ocean Viking negli ultimi sei anni hanno

raccontato ai nostri team storie strazianti di violenze e abusi. L' ultima e unica speranza che hanno è quella di riuscire

a fuggire dalla Libia, che spesso definiscono un inferno sulla terra , attraversando il mare a prescindere dai rischi che

corrono. La rimozione di operazioni di ricerca e soccorso europei adeguati e competenti nelle acque internazionali al

largo della Libia si è rivelata letale e inefficace nel prevenire pericolosi attraversamenti". Mattea Weihe, portavoce di

Sea-Watch, denuncia che "Oltre a essere venute meno al loro dovere di soccorrere le persone in mare , le autorità

europee ritardano spesso gli sbarchi . La lunga attesa non fa che stancare ulteriormente le persone soccorse: sono

sopravvissute al Mediterraneo, ma invece di trovare sicurezza aspettano giorni di fronte alle porte chiuse dell' Europa

prima che i loro diritti vengano rispettati". Le notizie del sito Dire sono utilizzabili e riproducibili, a condizione di citare

espressamente la fonte Agenzia DIRE e l' indirizzo www.dire.it.
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ADSP DEL MAR IONIO - IL PORTO DI TARANTO PRESENTA IL PRIMO REPORT DI
SOSTENIBILITA'

Il tema della sostenibilità ha fatto da protagonista nell' ultima seduta dell'

Organismo di Partenariato della Risorsa Mare del 26 luglio u.s. e nell' odierna

riunione del Comitato di Gestione dell' AdSPMI durante le quali sono stati

presentati due nuovi documenti cardine della mission istituzionale dell' Ente

Trattasi del primo Report di Sostenibilità (RdS) dell' Autorità di Sistema

Portuale del Mar Ionio e dell' aggiornamento del Documento di Pianificazione

Energetica e Ambientale del Sistema Portuale (DEASP) PORTO D I

TARANTO, 2 AGOSTO 2022. - È stato ufficializzato il primo Report di

Sostenibilità dell' AdSP del Mar Ionio, con cui l' Ente, grazie al supporto

tecnico-metodologico di PwC, ha inteso condividere le principali attività ed i

traguardi raggiunti nel corso del 2021 a favore della crescita sostenibile del

Porto d i  Taranto, anticipando - anche a livello temporale - le direttive

ministeriali in materia di rendicontazione di sostenibilità. Per farlo, è stato

privilegiato il linguaggio internazionale dei GRI Sustainability Reporting

Standards ( www.globalreporting.org/standards ) con cui numerose

organizzazioni di interesse internazionale analizzano e comunicano gli impatti

economici, ambientali e sociali derivanti dalla propria azione di governance tesa verso l' obiettivo di sviluppo

sostenibile, in linea con i Sustainable Development Goals promossi dalle Nazioni Unite nonché con i target attribuiti

alle port cities a livello globale dall' agenda 2030 dell' Association International Villes et Ports - AIVP. Il documento

analizza gli impatti sociali, ambientali e di governance delle attività dell' Ente, evidenziando il valore generato nel

tempo per gli tutti gli stakeholder e la comunità territoriale in cui l' Autorità opera orientando la propria azione

istituzionale lungo le direttrici dell' ESG - Environment, Social, Governance. Durante l' annualità presa in analisi dalla

rendicontazione, l' AdSP ha dimostrato di aver conquistato nuovi margini di maturità istituzionale, adottando in

numerosi contesti scelte importanti che hanno visto l' Ente agire quale fulcro e motore trainante di un più ampio

processo di cambiamento culturale. Il documento è contestualmente uno strumento di comunicazione che offre ai

propri stakeholder - direttamente coinvolti nella stesura del Report attraverso specifiche attività di engagement - una

rappresentazione utile a conoscere gli aspetti progettuali considerati rilevanti delle attività dell' Ente, nonché ad

effettuare un' autovalutazione dei risultati di impatto generati e, quindi, definire percorsi di miglioramento di medio-

lungo termine. In aggiunta alla presentazione del RdS, a distanza di circa tre anni dall' adozione del primo DEASP dell'

Ente (2019), con Delibera n. 13/2022 in data odierna il Comitato di Gestione dell' AdSPMI ha deliberato all' unanimità

l' adozione dell' aggiornamento del Documento di Pianificazione Energetica e Ambientale del Sistema Portuale

(DEASP), documento con cui l' AdSP intende cristallizzare l' obiettivo di rendere il Porto di Taranto

Informatore Navale

Taranto
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uno scalo sempre più " smart ", " green " e sostenibile dal punto di vista energetico ed orientato alla digitalizzazione,

nonché più attrattivo rispetto ai grandi investitori in infrastrutture e servizi logistico-portuali. In tal senso, l' AdSP MI ha

deciso di rafforzare le proprie competenze interne affidando il supporto tecnico specialistico di aggiornamento del

DEASP al team di Rina Consulting che conta una pluriennale esperienza sia nazionale che internazionale nell' ambito

di analisi di processi per la riduzione delle emissioni di gas serra dei porti. Tra le novità introdotte nel DEASP 2022

rispetto alla precedente versione vi è l' introduzione di un' architettura del sistema di monitoraggio che permetterà,

partendo dalla " Carbon Footprint " definita al momento zero dell' indagine, di studiarne e valutarne l' evoluzione in

conseguenza delle azioni che sono state intraprese in ambito energetico. Questo in linea con quanto previsto dalle

Linee Guida per la redazione dei Documenti di Pianificazione Energetico Ambientale dei Sistemi Portuali (DEASP)" -

sulla base delle Linee-guida adottate dal Ministero dell' Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare (MATTM), di

concerto con il Ministero delle infrastrutture e della mobilità sostenibili (MIMS) - e compatibilmente con l' eventuale

implementazione di un sistema di gestione dell' energia secondo norma ISO 50001. "Con la redazione del primo

Report di Sostenibilità dell' AdSP del Mar Ionio e l' adozione dell' aggiornamento del DEASP - afferma il Presidente

Sergio Prete - l' Ente ufficializza il proprio modello di "smart green port" che vede lo scalo di Taranto nel ruolo di

promotore del valore della sostenibilità quale driver spontaneo di elementi di sviluppo, siano essi di carattere

economico, ambientale, sociale. Il tema della sostenibilità rappresenta oggi una priorità nell' agenda politica globale e

grazie a questi due nuovi documenti abbiamo inteso far conoscere la mission istituzionale promossa dall' Ente

puntando sulla sostenibilità quale anello di connessione tra i numerosi ambiti operativi che animano lo scalo di

Taranto, con l' obiettivo di generare nuove forme di resilienza dell' ecosistema portuale jonico, anche grazie alle

attività di stakeholder engagement che hanno permesso di costruire un nuovo modello partecipato di cooperazione

basato sull' interrelazione tra i vari attori pubblici e privati interessati alla crescita sostenibile e duratura della città-porto

di Taranto".

Informatore Navale

Taranto
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Taranto sulla rotta dello sviluppo sostenibile

Redazione Seareporter.it

Taranto, 2 agosto 2022 - Il tema della sostenibilità - già annoverato tra gli

obiettivi strategici del vigente Piano Operativo Triennale dell' AdSPMI - ha

fatto da protagonista nell' ultima seduta dell' Organismo di Partenariato della

Risorsa Mare del 26 luglio u.s. e nell' odierna riunione del Comitato di

Gestione dell' AdSPMI durante le quali sono stati presentati due nuovi

documenti cardine della mission istituzionale dell' Ente. Trattasi del primo

Report di Sostenibilità (RdS) dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio e

dell' aggiornamento del Documento di Pianificazione Energetica e Ambientale

del Sistema Portuale (DEASP). È stato, infatti, ufficializzato il primo Report di

Sostenibilità dell' AdSP del Mar Ionio , con cui l' Ente, grazie al supporto

tecnico-metodologico di PwC, ha inteso condividere le principali attività ed i

traguardi raggiunti nel corso del 2021 a favore della crescita sostenibile del

Porto d i  Taranto, anticipando - anche a livello temporale - le direttive

ministeriali in materia di rendicontazione di sostenibilità. Per farlo, è stato

privilegiato il linguaggio internazionale dei GRI Sustainability Reporting

Standards ( www.globalreporting.org/standards ) con cui numerose

organizzazioni di interesse internazionale analizzano e comunicano gli impatti economici, ambientali e sociali derivanti

dalla propria azione di governance tesa verso l' obiettivo di sviluppo sostenibile, in linea con i Sustainable

Development Goals promossi dalle Nazioni Unite nonché con i target attribuiti alle port cities a livello globale dall'

agenda 2030 dell' Association International Villes et Ports - AIVP . Il documento analizza gli impatti sociali, ambientali

e di governance delle attività dell' Ente, evidenziando il valore generato nel tempo per gli tutti gli stakeholder e la

comunità territoriale in cui l' Autorità opera orientando la propria azione istituzionale lungo le direttrici dell' ESG -

Environment, Social, Governance . Durante l' annualità presa in analisi dalla rendicontazione, l' AdSP ha dimostrato di

aver conquistato nuovi margini di maturità istituzionale, adottando in numerosi contesti scelte importanti che hanno

visto l' Ente agire quale fulcro e motore trainante di un più ampio processo di cambiamento culturale. Il documento è

contestualmente uno strumento di comunicazione che offre ai propri stakeholder - direttamente coinvolti nella stesura

del Report attraverso specifiche attività di engagement - una rappresentazione utile a conoscere gli aspetti progettuali

considerati rilevanti delle attività dell' Ente, nonché ad effettuare un' autovalutazione dei risultati di impatto generati e,

quindi, definire percorsi di miglioramento di medio-lungo termine. In aggiunta alla presentazione del RdS, a distanza di

circa tre anni dall' adozione del primo DEASP dell' Ente (2019), con Delibera n. 13/2022 in data odierna il Comitato di

Gestione dell' AdSPMI ha deliberato all' unanimità l' adozione dell' aggiornamento del Documento di Pianificazione

Energetica e Ambientale del Sistema Portuale (DEASP) , documento con cui l' AdSP intende cristallizzare

Sea Reporter

Taranto
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l' obiettivo di rendere il Porto di Taranto uno scalo sempre più ' smart ', ' green ' e sostenibile dal punto di vista

energetico ed orientato alla digitalizzazione, nonché più attrattivo rispetto ai grandi investitori in infrastrutture e servizi

logistico-portuali. In tal senso, l' AdSP MI ha deciso di rafforzare le proprie competenze interne affidando il supporto

tecnico specialistico di aggiornamento del DEASP al team di Rina Consulting che conta una pluriennale esperienza

sia nazionale che internazionale nell' ambito di analisi di processi per la riduzione delle emissioni di gas serra dei porti.

Tra le novità introdotte nel DEASP 2022 rispetto alla precedente versione vi è l' introduzione di un' architettura del

sistema di monitoraggio che permetterà, partendo dalla ' Carbon Footprint ' definita al momento zero dell' indagine, di

studiarne e valutarne l' evoluzione in conseguenza delle azioni che sono state intraprese in ambito energetico. Questo

in linea con quanto previsto dalle Linee Guida per la redazione dei Documenti di Pianificazione Energetico Ambientale

dei Sistemi Portuali (DEASP)' - sulla base delle Linee-guida adottate dal Ministero dell' Ambiente e della Tutela del

Territorio e del Mare (MATTM), di concerto con il Ministero delle infrastrutture e della mobilità sostenibili (MIMS) - e

compatibilmente con l' eventuale implementazione di un sistema di gestione dell' energia secondo norma ISO 50001.

'Con la redazione del primo Report di Sostenibilità dell' AdSP del Mar Ionio e l' adozione dell' aggiornamento del

DEASP - afferma il Presidente Sergio Prete - l' Ente ufficializza il proprio modello di 'smart green port' che vede lo

scalo di Taranto nel ruolo di promotore del valore della sostenibilità quale driver spontaneo di elementi di sviluppo,

siano essi di carattere economico, ambientale, sociale. Il tema della sostenibilità rappresenta oggi una priorità nell'

agenda politica globale e grazie a questi due nuovi documenti abbiamo inteso far conoscere la mission istituzionale

promossa dall' Ente puntando sulla sostenibilità quale anello di connessione tra i numerosi ambiti operativi che

animano lo scalo di Taranto, con l' obiettivo di generare nuove forme di resilienza dell' ecosistema portuale jonico,

anche grazie alle attività di stakeholder engagement che hanno permesso di costruire un nuovo modello partecipato di

cooperazione basato sull' interrelazione tra i vari attori pubblici e privati interessati alla crescita sostenibile e duratura

della città-porto di Taranto'.

Sea Reporter

Taranto
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Cambio al vertice della sezione Marittimi Portuali e Trasporti di Confindustria Taranto

Paolo Luminoso (Peyrani Sud) sostituirà Vladimiro Pulpo. Alfredo Scarci (Triton) entra nel consiglio direttivo

di Redazione SHIPPING ITALY 3 Agosto 2022 "Si è svolta l' Assemblea delle

imprese del comparto che, con unità di intenti, ha indicato Paolo Luminoso

(Peyrani Sud Spa - Divisione Trasporti) alla presidenza quale successore di

Vladimiro Pulpo oggi Vice Presidente con delega ai Rapporti con la Grande

Impresa". Lo comunica una nota della sezione Marittimi Portuali e Trasporti di

Confindustria Taranto: "L' elezione ha riguardato anche un componente del

Consiglio Direttivo sezionale nella persona di Alfredo Scarci della Triton srl. A

conclusione dei lavori, il neo eletto Presidente ha rinnovato ai presenti la

dichiarazione di impegno con la quale sta assumendo questo incarico,

ringraziando tutti gli intervenuti per la fiducia accordatagli e per i contributi di

idee e iniziative che perverranno da tutti i soci. Luminoso, ingegnere, con 25

anni di esperienza nel settore dei cantieri, dei trasporti, del project cargo e del

freight forwarding, intende - con un fondamentale lavoro di squadra - attivare

tutte le possibili sinergie nel settore dei trasporti e marittimo. Nelle logiche

associative della sezione è confermato il ruolo centrale del porto di Taranto

quale volano di sviluppo per il territorio ed attrattore di nuovi investimenti. In

questo senso la sezione, rappresentativa delle professionalità di eccellenza del comparto, si impegnerà per

valorizzare quei servizi legati alla portualità come la logistica la formazione e l' internazionalizzazione".

Shipping Italy

Taranto
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Porto di Gioia, accordo Regione-Rfi. Il Gruppo acquisisce l' asset ferroviario

L' azienda subentra nella gestione dell' infrastuttura ferroviaria. Procederà a realizzare gli interventi programmati con
fondi del Pnrr

CATANZARO «Accordo tra la Regione Calabria e Rete Ferroviaria Italiana.

La società del Gruppo FS Italiane acquisisce dalla Regione gli asset del porto

di Gioia Tauro e subentra nella gestione dell' infrastruttura ferroviaria». Lo

comunica una nota del portavoce del Governatore Roberto Occhiuto che

aggiunge: «RFI potrà procedere a realizzare il piano di interventi previsto per

le stazioni di San Ferdinando e Rosarno e per la tratta ferroviaria di

collegamento con il porto d i  Gioia Tauro, per la quale è previsto un

investimento di 60 milioni di euro con fondi PNRR». «Un nuovo hub

ferroviario - è detto - per il quale sono in programma interventi per il

raddoppio della bretella di collegamento San Ferdinando-Rosarno, il

potenziamento degli impianti delle stazioni di San Ferdinando e Rosarno - con

realizzazione di binari a modulo 750 metri - e interventi di upgrade tecnologico

dei sistemi di segnalamento. Si conclude così l' iter caratterizzato da

complessi passaggi amministrativi che hanno visto impegnata la Regione

Calabria, a seguito del Decreto del Commissario Liquidatore "Corap"

(Consorzio regionale per lo sviluppo delle attività produttive) emesso lo

scorso maggio e che costituiva l' atto per individuare tutti gli asset che rientrano nell' operazione di trasferimento,

realizzato attraverso una delibera della Giunta Regionale della Calabria, su iniziativa dell' assessore alle Infrastrutture

e ai lavori pubblici, Mauro Dolce». «Il porto di Gioia Tauro - fa presente la nota - è il più grande terminal per il

transhipment italiano e del Mediterraneo, dispone di circa 5 mila metri di banchine, con fondali sino a 18 metri, una

superficie di circa 440 ettari. È collegato alla rete ferroviaria nazionale nella stazione di Rosarno e servito da un

sistema stradale che comprende la Statale 18 e l' Autostrada A3». «Il porto di Gioia Tauro, inserito nell' ambito del

corridoio TEN-T Helsinki-Valletta - si legge ancora - rappresenta anch' esso, insieme ai porti di Napoli e Taranto, un

hub strategico nei collegamenti del mediterraneo con il Far East e si posiziona ai primi posti per tonnellate di merce

complessivamente movimentata e per traffico containers». «Inoltre, il completamento della tratta ferroviaria Cosenza-

Paola/San Lucido con la galleria Santomarco - conclude la nota - parte integrante della nuova linea AV Salerno-

Reggio Calabria, permetterà di rendere più competitivo il porto di Gioia Tauro, potenziando il traffico merci verso l'

Adriatico e l' Europa».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Rete Ferroviaria Italiana ha acquisito dalla Regione Calabria gli asset ferroviari del porto di
Gioia Tauro

RFI potrà procedere a realizzare il piano di interventi previsto per le stazioni di San Ferdinando e Rosarno e per la
tratta ferroviaria di collegamento con il porto

Rete Ferroviaria Italiana, la società del gruppo Ferrovie dello Stato Italiane

che gestisce l' infrastruttura ferroviaria, ha acquisito dalla Regione Calabria gli

asset ferroviari del porto d i  Gioia Tauro e subentra nella gestione dell'

infrastruttura. La conclusione del passaggio di proprietà dell' infrastruttura

portuale consente a RFI di procedere con la realizzazione del piano di

interventi previsto per le stazioni di San Ferdinando e Rosarno e per la tratta

ferroviaria di collegamento con il porto calabrese, per il quale è in programma

un investimento di 60 milioni di euro con fondi PNRR. Si tratta di un nuovo

hub ferroviario per il quale sono in programma interventi per il raddoppio della

bretella di collegamento San Ferdinando - Rosarno, il potenziamento degli

impianti delle stazioni di San Ferdinando e Rosarno, con realizzazione di

binari a modulo 750 metri, e interventi di upgrade tecnologico dei sistemi di

segnalamento. Il porto d i  Gioia Tauro è collegato alla rete ferroviaria

nazionale nella stazione di Rosarno ed è servito da un sistema stradale che

comprende la strada statale 18 e l' autostrada A3.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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RFI prende in gestione le ferrovie del porto di Gioia Tauro

Passaggio importante per continuare lo sviluppo del combinato nave-ferro potenziando le stazioni di San Ferdinando
e Rosarno, con la realizzazione dei binari per i carri da 750 metri

Rete Ferroviaria Italiana annuncia l' acquisizione dell' asset ferroviario del

porto di Gioia Tauro. Presa in carico dalla Regione Calabria, la gestione dell'

infrastruttura da parte di RFI permetterà di continuare lo sviluppo del

combinato nave-ferrovia nella movimentazione delle merci del principale scalo

di trasbordo italiano. Si procede ora con la realizzazione del piano di

interventi previsto per le stazioni di San Ferdinando e Rosarno e per la tratta

ferroviaria di collegamento con il porto di Gioia Tauro, per il quale è in

programma un investimento di 60 milioni di euro con fondi PNRR. Un nuovo

hub ferroviario per il quale sono in programma interventi per il raddoppio della

bretella di collegamento San Ferdinando-Rosarno, il potenziamento degli

impianti delle stazioni di San Ferdinando e Rosarno, con la realizzazione di

binari a modulo di 750 metri, e interventi di upgrade tecnologico dei sistemi di

segnalamento.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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A Olbia sbarchi record di turisti

OLBIA - La Sardegna ha ripreso in pieno il ruolo di isola delle vacanze . Da

sabato scorso gli arrivi vi aereo e specialmente via traghetto sono diventati

valanga. In particolare quella di sabato - riferisce la Capitaneria - è stata una

Intensa giornata per gli operatori portuali impegnati nella gestione del traffico

di linea: si è infatti registrato un importante picco, con lo sbarco di 16.437

passeggeri nel porto di Olbia, con un seguito di 5.886 auto. I militari della

Capitaneria di Porto, coordinati dal direttore marittimo della Sardegna

Settentrionale C.V. (CP) Giovanni Canu , sono stati impegnati al fine di

sovrintendere al corretto funzionamento delle operazioni portuali, assistendo

lo sbarco dei turisti, per il successivo imbarco di 16.166 passeggeri e 5527

auto. Il tutto ha coinvolto 14 navi che si sono date il cambio sulle banchine del

porto di Olbia che si conferma la porta principale, non solo della Costa

Smeralda, ma di tutta la Sardegna Settentrionale. Le operazioni si sono

concluse verso le 23 - riferisce la Capitaneria - senza alcun disordine e

continuano anche in questi giorni nei quali sono previsti ancora numeri record,

secondo il nostromo del porto.

La Gazzetta Marittima

Olbia Golfo Aranci
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Un nuovo waterfront per Trapani

TRAPANI (ITALPRESS) - Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione

che diventa capacità di cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di

recuperare e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per la città che, con un progetto complessivo, attento alla

storia e alle aspettative dei cittadini, supera una stagnazione lunga decenni su

una delle parti più suggestive della città su cui insistono siti di grande valore: il

Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia che, con il suo parco naturalistico,

diventa il riconoscibile primo impatto dei crocieristi con la città. Il progetto del

nuovo waterfront di Trapani è stato presentato stamane alla stampa dal

sindaco Giacomo Tranchida, dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del

raggruppamento temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il "Concorso

internazionale di idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di

Trapani. Nuovo Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco

del waterfront (Colombaia- Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020.La

riqualificazione del waterfront storico portuale di Trapani innesca processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera rete dei luoghi della città che entrano in

rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori

storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro ambiti progettuali: Ambito 1 - Passeggeri; Ambito 2 -

Mercato e nautica da diporto Ambito 3 - Darsena pescherecci e piazza urbana Ambito 4 - Parco del waterfront.Sette

le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha tenuto conto della qualità dell' idea presentata,

delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea nel contesto e di soluzioni orientate alla

sostenibilità."L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business dei suoi scali, ma non si

occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell' intero waterfront,

elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione culturale della portualità della

Sicilia occidentale - ha detto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti -. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a

Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all'

estetica senza però perdere di vista il business".Secondo il sindaco, Giacomo Tranchida, "la centralità

euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo strategico nei traffici commerciali e crocieristici in

transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che il futuro ha

Sardinia Post

Cagliari
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un sapore antico, quello che ha dato origini e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West

Sicily, oggi anche destinazione turistica". "L' escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre,

oltre a diventare presto realtà costituisce il punto di prima intesa politica - istituzionale tra la mia Amministrazione e l'

Autorità di Sistema guidata da Pasqualino Monti - ha aggiunto -. La stessa riqualificazione che tutelerà anche il porto

peschereccio non si ispira soltanto ad un restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta e valorizza l'

identità culturale trapanese. Ben vengano, e presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront del litorale

sud in qualcosa di straordinario, mentre contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità sul

litorale Nord, per fare di Trapani una città finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale".Il progetto del nuovo

waterfront è il frutto del lavoro corale del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital Spa, Valle

3.0 srl, Peluffo & partners srl, architetto Marco Antonini, con la collaborazione dell' architetto trapanese Vito Corte e

della professoressa architetto Carmen Andriani. "Il porto di Trapani - è il loro commento - è antichissimo ed è sempre

stato in intimo rapporto con la città e i suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già fertile per dare forma alle

soluzioni proposte, perchè la città custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano ancora inespresse. Il nostro

approccio alla complessità delle problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel rispetto delle tradizioni, delle

memorie e delle peculiarità del territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività portuali già esistenti con l' obiettivo

della loro valorizzazione. Oggi è arrivato il momento di proseguire le grandi trasformazioni avviate solo qualche anno

fa e finalmente sarà realizzato un insieme di opere che la città aspetta da decenni". "Interpretando il Concorso - hanno

aggiunto - ci siamo concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive: pesca, riparazioni barche, velerie e

corderie, attività artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle attività diportistiche: club nautici, yachting club,

scuba - diving center e attrezzature a servizio; sull' incremento e sulla razionalizzazione delle attività di commercio del

pesce al dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse con il mare, lo svago, la

ristorazione e l' intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi ciclopedonali; sulla

valorizzazione dell' isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli accessi al monumento

antico".Scadranno il prossimo 11 agosto i termini per partecipare al bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell'

avamporto e delle aree a ponente dello sporgente Ronciglio". L' opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel

programma di interventi infrastrutturali complementari al Pnrr, ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe

durare circa 720 giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo.L'

appalto prevede l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto,

fino alla quota - 11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine

portuali, e fino alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di

trattamento dei
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sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione all' immissione in mare di parte dei materiali

provenienti da dragaggio.- foto ufficio stampa AdSP MSO -(ITALPRESS).

Sardinia Post

Cagliari



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 113

[ § 2 0 0 3 6 8 4 6 § ]

A Ferragosto saranno 9.500 i passeggeri che si imbarcheranno

MSC World Europa, l'attesissima nuova ammiraglia della flotta

Redazione

Napoli, 3 agosto 2022 - Numeri al di sopra delle aspettative per MSC

Crociere nel porto di Messina. Nelle settimane in prossimità di Ferragosto

saranno infatti circa 9.500 i passeggeri che si imbarcheranno per

un'esperienza nel Mediterraneo. A fare tappa in città, come durante tutto il

periodo estivo, sarà MSC Seaview, con importanti benefici non solo per le

realtà attive nel settore turistico, ma anche per le numerose altre attività

operative in questo periodo. Molto positivi anche i dati riscontrati a livello

nazionale, che confermano come il Mediterraneo resti una delle mete più

gettonate per le vacanze nel periodo di Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della

flotta MSC Crociere, infatti, toccheranno l'Italia, arrivando complessivamente

ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le crociere di Ferragosto, e

movimentando complessivamente 217.000 passeggeri. ' Anche per questa

estate l 'Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della

programmazione MSC Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di

trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla ricca offerta di

itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre

unità. Tra le mete scelte dai nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord

Europa, con le suggestive crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli

sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla

lista delle preferenze degli italiani e non solo. Ma sono moltissime anche le persone che stanno già pianificando le

vacanze dell'autunno e dell'inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar

Rosso, dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e

Giordania. Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di destinazioni e personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei

singoli viaggiatori, con un'attenzione particolare alla qualità, all'offerta gastronomica e all'intrattenimento. Il tutto

all'insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una flotta di navi tra le più moderne del settore e dotate di

tecnologie all'avanguardia ', ha aggiunto Leonardo Massa, Managing Director di MSC Crociere. L'attenzione

all'ambiente ha un ruolo fondamentale in MSC Crociere, che ha elaborato un Piano d'Azione per la Sostenibilità con il

coinvolgimento attivo dei dipendenti e dei partner esterni, con l'obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride

carbonica entro il 2050. Il piano si sviluppa su sei direttrici fondamentali per la compagnia: transizione verso le zero

emissioni nette, monitoraggio del consumo di risorse e rifiuti, sostegno per le persone della Compagnia, investimenti

nel turismo sostenibile, costruzione di terminal più ecologici e approvvigionamenti green. Per le prossime stagioni

l'offerta è destinata a crescere ulteriormente perché, alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi, MSC

World Europa e MSC

ilcittadinodimessina.it
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Seascape , mentre nella primavera del 2023 arriverà MSC Euribia , portando quindi la flotta a ben 22 unità. MSC

World Europa , l'attesissima nuova ammiraglia della flotta è la prima della World Class, con 22 ponti, 47 metri di

larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi comuni è una nave totalmente innovativa che rappresenta il futuro

delle crociere. MSC World Europa sarà infatti la prima nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere e la più

grande al mondo ad utilizzare quello che attualmente è il combustibile fossile più pulito al mondo. La nuova ammiraglia

per tutta l'estate 2023 sarà di casa a Messina per le crociere nel Mediterraneo occidentale. Il Gruppo MSC ha anche

firmato un'intesa con Fincantieri per la costruzione di due nuove navi per il brand di lusso Explora Journeys che

entreranno in servizio nel 2027 e 2028, e che potranno utilizzare il carburante a idrogeno per alimentare una cella a

combustibile da sei megawatt che consentirà alle navi stesse di funzionare con i motori spenti durante le soste in

porto, quindi senza produrre alcuna emissione nell'ambiente.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 115

[ § 2 0 0 3 6 8 2 9 § ]

La Nave scuola Palinuro in sosta a Messina sino al 9 agosto per la XIV edizione "Messina
in Festa sul Mare": in programma anche visite a bordo

Partita da Gallipoli il 27 luglio scorso, la nave scuola Palinuro è giunta ieri,

martedì 2 agosto, nel porto di Messina per partecipare alle iniziative nell'

ambito dell' evento "Messina in Festa sul Mare - XIV edizione dello

Spettacolare Sbarco di Don Giovanni d' Austria a Messina", rappresentando

la "Real" dell' ammiraglio che fu al comando della flotta della Lega Santa. L'

unità a vela della Marina Militare sosterà in città sino a martedì 9. Lo Stato

Maggiore della Marina Militare ha previsto tra le varie attività legate alla

manifestazione, la possibilità per la cittadinanza di effettuare visite a bordo.

La nave sarà aperta alle visite secondo il seguente calendario: oggi,

mercoledì 3, dalle ore 15 alle 19;domani, giovedì 4, dalle 15.30 alle

17.30;venerdì 5, dalle 9.30 alle 12.30;sabato 6, dalle 9.30 alle 12.30 e dalle 21

alle 23;domenica 7, dalle 15 alle 19;lunedì 8, dalle 9.30 alle 12.30.

Messina Ora

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 116

[ § 2 0 0 3 6 8 2 8 § ]

La Nave scuola Palinuro in sosta a Messina sino al 9 agosto

La Nave scuola Palinuro in sosta a Messina sino al 9 agosto per la XIV edizione "Messina in Festa sul Mare": in
programma anche visite a bordo

Partita da Gallipoli il 27 luglio scorso, la nave scuola Palinuro è giunta ieri,

martedì 2 agosto, nel porto di Messina per partecipare alle iniziative nell'

ambito dell' evento " Messina in Festa sul Mare - XIV edizione dello

Spettacolare Sbarco di Don Giovanni d' Austria a Messina", rappresentando

la "Real" dell' ammiraglio che fu al comando della flotta della Lega Santa. L'

unità a vela della Marina Militare sosterà in città sino a martedì 9. Lo Stato

Maggiore della Marina Militare ha previsto tra le varie attività legate alla

manifestazione, la possibilità per la cittadinanza di effettuare visite a bordo.

La nave sarà aperta alle visite secondo il seguente calendario:

Stretto Web
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Grimaldi "Con le autostrade del mare ridotte le distanze Nord-Sud"

CATANIA (ITALPRESS) - Dopo Roma, Napoli e Manduria, si è conclusa a

Catania "Alis on tour", tappa finale dell' Associazione logistica dell'

intermodalità sostenibile (Alis), con un focus su 'continuità marittima e

intermodalità'. Il presidente di Alis, Guido Grimaldi ha sottolineato la necessità

che il prossimo governo "aumenti la dotazione finanziaria del 'Mare bonus' per

aiutare quelle aziende che non si sono mai fermate, e riduca i costi per l'

accesso alla professione di autista, di cui oggi c' è grande mancanza". "I dati

mondiali - ha spiegato Grimaldi - ci dicono che il tasso di inflazione a giugno

ha raggiunto il 9,1% negli Stati Uniti, l' 8,6% in Europa, l' 8% in Italia, con un

rallentamento della crescita del Pil prevista per il 2022 al 2,6% in Europa, al

3% in Italia ed una positiva crescita dell' occupazione del +2,1% rispetto allo

scorso anno, ovvero 463mila occupati in più. Qui in Sicilia, dove si contano

numerose imprese associate ad Alis che rappresentano eccellenze nel

trasporto (come aziende di autotrasporto, porti ed interporti) nel 2021 il Pil

regionale è aumentato del +5,7%, ma purtroppo ancora vi è un tasso di

disoccupazione giovanile alto, ovvero intorno al 40%". "Forte è l' impegno dei

TempoStretto
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disoccupazione giovanile alto, ovvero intorno al 40%". "Forte è l' impegno dei

soci Alis verso l' intermodalità e le Autostrade del Mare qui in Sicilia - ha proseguito Grimaldi - Grandi investimenti,

come le navi 'Eco', permettono di fare economia di scala, abbattendo i costi a beneficio delle aziende di

autotrasporto e quindi dei cittadini insulari e questo ci permette di accorciare le distanze geografiche ed economiche

tra Nord e Sud. Grazie alle Autostrade del Mare - poi ha proseguito - i nostri clienti hanno visto aumentare molto poco

i prezzi rispetto alla committenza finale. Abbiamo dimostrato che grazie al nostro lavoro si sono ridotti di circa 2,2

miliardi i costi di esternalità. Abbiamo ridotto di 3,4 miliardi i costi di beni di prima necessità e di largo consumo.

Questa riduzione non sarebbe mai esistita se non ci fossero state le Autostrade del Mare. E a fronte di tutto questo le

grandi aziende del trasporto e della logistica hanno avuto ben poco dal governo che sta per terminare". "Spero che il

prossimo governo comprenda quanto abbiamo fatto per il settore, per lo Stato e per i cittadini - ha aggiunto Grimaldi -

Un altro problema di cui pochi parlano è questa nuova tassazione che partirà nel 2024 che si chiama Ets:

praticamente l' Europa parte con una grande tassazione però purtroppo non ci sono quelle tecnologie che ci

permettono di rispondere all' Ets, e quindi il rischio è che questa tassazione diventi una nuova tassa per il trasporto".

Per Marcello Di Caterina, direttore generale di Alis, "nel mondo dei trasporti c' è una difficoltà oggettiva nella ricerca di

personale". "Abbiamo interloquito col governo su questo tema, ma per far passare delle norme diventa difficile perché

la politica è distratta, e questa distrazione provoca danni al Paese. Oggi come oggi la vera politica la devono fare le

associazioni", ha aggiunto. Francesco Di Sarcina, presidente AdSP Mare di Sicilia Orientale, ha evidenziato che

"oggi la
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grande opportunità sono le Zone economiche speciali". "Se riusciamo a coordinare i commissari e i presidenti delle

Zes penso abbiamo un avvenire interessante davanti a noi - ha detto Di Sarcina - Se agiamo insieme possiamo

velocizzare l' iter delle infrastrutture da realizzare anche grazie al fondi del Pnrr". Mario Mega, presidente AdSP dello

Stretto, sollecitato dalla moderatrice dell' incontro Nunzia De Girolamo a esprimere tre aggettivi per alzare il livello

qualitativo dei porti italiani, ha risposto: "Efficienza, resilienza e realismo, nel senso dobbiamo fare le cose che

sappiamo fare". Eugenio Grimaldi Executive manager del Gruppo Grimaldi, ha affermato l' importanza degli

investimenti nel settore. "Il nostro gruppo - ha detto - è cresciuto anche durante la pandemia. Molte compagnie hanno

arrestato la pandemia, noi invece abbiamo investito, abbiamo offerto continuità nei collegamenti e migliorato la

qualità dei servizi". Ettore Foti, capo di Gabinetto dell' assessorato alle Infrastrutture e alla Mobilita della Regione

Siciliana ha fatto un bilancio delle realizzazioni attuate e di quelle che si vorrebbero realizzare. "Per l' intermodalità e la

logistica - ha detto Foti - abbiamo quasi ultimato il polo intermodale di Catania con le società degli interporti ed è in

discussione il progetto di fattibilità per il polo intermodale di Termini Imerese. Un' opera che si vorrebbe realizzare

anche con il contributo dei privati, e che costerebbe intorno ai 70 milioni di euro. Un' altra cosa che abbiamo fatto di

recente è stato il contributo che abbiamo dato agli autotrasportatori per l' attraversamento dello Stretto, per un valore

di 10 milioni di euro. Per ciò che riguarda l' incentivo del Mare bonus la Sicilia è stata la regione che più di tutte ne ha

usufruito, abbiamo cercato anche di istituire un Mare bonus tutto siciliano e di renderlo strutturale. Avevamo già

inserito all' interno della finanziaria regionale di quest' anno una norma che però abbiamo dovuto stralciare perché in

quel momento c' erano forti attriti e dubbi per le cosiddette violazioni degli aiuti di Stato". - Foto xh6 - (ITALPRESS).

Tag:
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Boom delle crociere a Messina: a Ferragosto attesi 9.500 passeggeri

Numeri al di sopra delle aspettative per Msc. E nel 2023 arriverà la nuova ammiraglia

Redazione

MESSINA - Numeri al di sopra delle aspettative per Msc Crociere nel porto di

Messina. Nelle settimane in prossimità di Ferragosto saranno infatti circa

9.500 i passeggeri che si imbarcheranno per un' esperienza nel Mediterraneo.

A fare tappa in città, come durante tutto il periodo estivo, sarà Msc Seaview,

con importanti benefici non solo per le realtà attive nel settore turistico, ma

anche per le numerose altre attività operative in questo periodo. Molto positivi

anche i dati riscontrati a livello nazionale, che confermano come il

Mediterraneo resti una delle mete più gettonate per le vacanze nel periodo di

Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta MSC Crociere, infatti,

toccheranno l' Italia movimentando complessivamente 217.000 passeggeri. '

Anche per questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste

indiscusse della programmazione Msc Crociere. Sono tanti gli italiani che

hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla

ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni

raggiungibili con le nostre unità ", dice Leonardo Massa, Managing Director di

Msc Crociere. La Msc World Europa sarà di casa a Messina Per le prossime

stagioni l' offerta è destinata a crescere ulteriormente perché, alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi,

Msc World Europa e Msc Seascape , mentre nella primavera del 2023 arriverà MSC Euribia , portando quindi la flotta

a ben 22 unità. Msc World Europa , la nuova ammiraglia della flotta è la prima della World Class, con 22 ponti, 47

metri di larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi comuni è una nave totalmente innovativa che rappresenta il

futuro delle crociere. Msc World Europa sarà infatti la prima nave alimentata a Gnl della flotta di MSC Crociere e la

più grande al mondo ad utilizzare quello che attualmente è il combustibile fossile più pulito al mondo. La nuova

ammiraglia per tutta l' estate 2023 sarà di casa a Messina per le crociere nel Mediterraneo occidentale. Articoli

correlati.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 120

[ § 2 0 0 3 6 8 0 0 § ]

3 Agosto 2022 ALIS | ECONOMIA INSULARE, SVILUPPO, FORMAZIONE E OCCUPAZIONE
PER L' ULTIMA TAPPA DI "ALIS ON TOUR" A CATANIA

(AGENPARL) - mer 03 agosto 2022 ECONOMIA INSULARE, SVILUPPO,

FORMAZIONE E OCCUPAZIONE PER L' ULTIMA TAPPA DI "ALIS ON

TOUR" A CATANIA Guido Grimaldi: "E' una grande emozione chiudere il ciclo

di eventi di ALIS qui in Sicilia, che può e deve essere la piattaforma logistica

del Mediterraneo, ed è un orgoglio la presenza dell' Ammiraglio Ispettore

Capo Nicola Carlone, Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di

Porto-Guardia Costiera" "E' una grande emozione per me, che sono molto

legato a questa terra, ritrovarci qui in Sicilia, e in particolare a Catania, per l'

ultima tappa del nostro tour di ALIS, che ci ha portati nei mesi scorsi a Roma,

Napoli e Manduria e che, insieme ai nostri illustri ospiti, ci ha permesso di

evidenziare le eccellenze imprenditoriali e territoriali del Mezzogiorno, nonché

la strategicità di un settore fondamentale, quello del trasporto e della logistica,

che vale il 9% del PIL nazionale". Così il Presidente di ALIS Guido Grimaldi

ha commentato il quarto ed ultimo appuntamento di "ALIS ON TOUR. L' Italia

in movimento alla scoperta del Mezzogiorno" tenutosi a Catania. "Ci

auguriamo che si lavori concretamente per la Sicilia, che può e deve essere

piattaforma logistica del Mediterraneo. Il nostro impegno verso l' intermodalità e le Autostrade del Mare è molto forte

e - prosegue il Presidente di ALIS - i grandi investimenti portati avanti dai nostri soci operanti nel trasporto marittimo

permettono di fare economia di scala, abbattendo i costi a beneficio delle società di autotrasporto e, quindi, dei

cittadini insulari e ciò ci permette di contribuire a ridurre notevolmente le distanze geografiche ed economiche tra Nord

e Sud. I vantaggi concreti ottenuti per la collettività grazie ai nostri soci che utilizzano l' intermodalità, e che

corrispondono a complessivi 5,6 miliardi di euro risparmiati annualmente in termini di costi di esternalità ambientali e

sui beni di largo consumo e di prima necessità, dimostrano ancora di più quanto sia necessario supportare le virtuose

aziende del settore e ci auguriamo pertanto che il prossimo Governo comprenda il grande lavoro svolto dal popolo

del trasporto e della logistica ed intervenga fin da subito per aumentare la dotazione finanziaria dell' incentivo

Marebonus a 100 milioni di euro all' anno. Bisogna inoltre lavorare per risolvere il problema della mancanza di figure

professionali nel settore, in particolare autisti e marittimi, promuovendo sempre più la cultura del trasporto e della

logistica e riducendo i costi di accesso alle professioni logistiche, come nel caso delle patenti per gli autisti". Dopo l'

intervento del Presidente di ALIS Guido Grimaldi, i lavori della giornata sono proseguiti con l' intervista di Nunzia De

Girolamo all' Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone, Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-

Guardia Costiera, che ha dichiarato: "Portiamo avanti un' attività molto importante e fondamentale per il Paese: in

questi anni abbiamo svolto circa 1.500 operazioni di tutti i generi e soccorso 6.000 persone, grazie ai nostri

Agenparl

Catania
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10.000 uomini con 267 comandi sugli 8.000 km di costa. Sono un uomo del Sud, vengo dalla Puglia e la mia

carriera è iniziata proprio da qui, dalla Sicilia. La blue economy è molto forte nel Sud, e in particolare in Sicilia". Il

primo panel, moderato da Nunzia De Girolamo, è stato introdotto dalle testimonianze del Comandante della nave Eco

Malta Roberto Colicchio e di due allievi dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di Catania, che hanno sottolineato l'

importanza degli ITS per formare giovani con competenze sempre più specialistiche e tecnologiche e hanno

evidenziato anche il valore umano dell' esperienza vissuta. Da queste testimonianze è emerso anche quanto sia

attrattivo e remunerativo il settore del trasporto marittimo. Nel dibattito, focalizzato sullo sviluppo dell' economia

insulare e dell' occupazione, si sono poi confrontati il Presidente dell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale Francesco Di

Sarcina, il quale ha dichiarato: "Senza i collegamenti la Sicilia sarebbe solo un' isola. I collegamenti marittimi e le

Autostrade del Mare marginalizzano il problema dell' insularità e svolgono un ruolo importantissimo per la nostra

isola"; il Presidente dell' AdSP dello Stretto Mario Mega che ha detto: "La ricchezza dei porti dello Stretto è negli

operatori, nei marittimi, nei portuali che riescono ad assicurare il traghettamento ed il continuo trasporto delle merci"; il

Presidente dell' AdSP del Mar Tirreno Centrale Andrea Annunziata che ha affermato: "Destinare 100 milioni per

Marebonus e Ferrobonus è una miseria rispetto alla sua importanza, specialmente in termini di sanità ed ambiente"; la

Preside dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di Catania Brigida Morsellino che ha spiegato: "I nostri ragazzi sono il

nostro valore, il nostro bene, e vanno orientati e motivati, ma bisogna anche migliorare l' incentivo economico"; il

Vicepresidente e Direttore Generale di ALIS Marcello Di Caterina che ha aggiunto: "Grazie ai nostri associati stiamo

dimostrando sempre più quanto l' intermodalità sia fondamentale per l' economia insulare e lo sviluppo delle

autostrade del mare". Nel secondo panel, moderato da Sergio Luciano, sono intervenuti Ettore Riccardo Foti, Capo

di Gabinetto dell' Assessorato delle Infrastrutture e della Mobilità della Regione Siciliana, che ha sottolineato:

"Abbiamo dato un contributo agli autotrasportatori per l' attraversamento dello Stretto e stiamo discutendo di rendere

strutturale un Marebonus siciliano"; l' Executive Manager del Gruppo Grimaldi Eugenio Grimaldi che ha dichiarato: "In

Sicilia abbiamo investito in nuovi collegamenti e navi di ultima generazione, anche grazie alla fiducia delle aziende

partner, ma si deve anche investire sul territorio e creare occupazione e valore"; il Presidente di Portitalia Giuseppe

Todaro per il quale "Noi imprenditori non possiamo risolvere tutti i problemi: la politica deve credere nella Regione e,

se ognuno di noi fa quello che deve fare, possiamo crescere in modo sano e cambiare questa terra meravigliosa"; l'

AD di Caronte&Tourist Lorenzo Matacena che ha evidenziato "Per questa terra sento parlare di insularità, invece

dovremmo concentrarci sulle opportunità, sull' essere porta d' ingresso dell' Europa"; il Presidente di Nicolosi

Trasporti Gaetano Nicolosi che ha affermato: "Il Marebonus lo vedo come un diritto di continuità territoriale che ci

manca, da aggiungere a quello nazionale anche perché, non avendo il ponte, ne avremmo diritto"; la General Manager

di DN Logistica Sarah Nicosia che ha definito formazione e innovazione come "rette
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parallele che devono viaggiare alla stessa velocità per portare numerosi benefici per la salvaguardia dell' ambiente e

per il benessere dei cittadini". In conclusione dell' evento è intervenuta la Direttrice della Fondazione Santobono

Pausilipon Flavia Matrisciano per sottolineare l' impegno di ALIS per il Sociale nei confronti delle fasce più deboli e

degli enti che lavorano in questo settore: "Rappresentiamo la fondazione di uno degli ospedali pediatrici più grandi d'

Italia, dove tanti bambini vengono proprio dal Sud con la speranza di accedere alle migliori cure".
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Grimaldi "Con le autostrade del mare ridotte le distanze Nord-Sud"

CATANIA (ITALPRESS) - Dopo Roma, Napoli e Manduria, si è conclusa a

Catania "Alis on tour", tappa finale dell' Associazione logistica dell'

intermodalità sostenibile (Alis), con un focus su 'continuità marittima e

intermodalità'. Il presidente di Alis, Guido Grimaldi ha sottolineato la necessità

che il prossimo governo "aumenti la dotazione finanziaria del 'Mare bonus' per

aiutare quelle aziende che non si sono mai fermate, e riduca i costi per l'

accesso alla professione di autista, di cui oggi c' è grande mancanza". "I dati

mondiali - ha spiegato Grimaldi - ci dicono che il tasso di inflazione a giugno

ha raggiunto il 9,1% negli Stati Uniti, l' 8,6% in Europa, l' 8% in Italia, con un

rallentamento della crescita del Pil prevista per il 2022 al 2,6% in Europa, al

3% in Italia ed una positiva crescita dell' occupazione del +2,1% rispetto allo

scorso anno, ovvero 463mila occupati in più. Qui in Sicilia, dove si contano

numerose imprese associate ad Alis che rappresentano eccellenze nel

trasporto (come aziende di autotrasporto, porti ed interporti) nel 2021 il Pil

regionale è aumentato del +5,7%, ma purtroppo ancora vi è un tasso di

disoccupazione giovanile alto, ovvero intorno al 40%". "Forte è l' impegno dei

soci Alis verso l' intermodalità e le Autostrade del Mare qui in Sicilia - ha proseguito Grimaldi - Grandi investimenti,

come le navi 'Eco', permettono di fare economia di scala, abbattendo i costi a beneficio delle aziende di

autotrasporto e quindi dei cittadini insulari e questo ci permette di accorciare le distanze geografiche ed economiche

tra Nord e Sud. Grazie alle Autostrade del Mare - poi ha proseguito - i nostri clienti hanno visto aumentare molto poco

i prezzi rispetto alla committenza finale. Abbiamo dimostrato che grazie al nostro lavoro si sono ridotti di circa 2,2

miliardi i costi di esternalità. Abbiamo ridotto di 3,4 miliardi i costi di beni di prima necessità e di largo consumo.

Questa riduzione non sarebbe mai esistita se non ci fossero state le Autostrade del Mare. E a fronte di tutto questo le

grandi aziende del trasporto e della logistica hanno avuto ben poco dal governo che sta per terminare". "Spero che il

prossimo governo comprenda quanto abbiamo fatto per il settore, per lo Stato e per i cittadini - ha aggiunto Grimaldi -

Un altro problema di cui pochi parlano è questa nuova tassazione che partirà nel 2024 che si chiama Ets:

praticamente l' Europa parte con una grande tassazione però purtroppo non ci sono quelle tecnologie che ci

permettono di rispondere all' Ets, e quindi il rischio è che questa tassazione diventi una nuova tassa per il trasporto".

Per Marcello Di Caterina, direttore generale di Alis, "nel mondo dei trasporti c' è una difficoltà oggettiva nella ricerca di

personale". "Abbiamo interloquito col governo su questo tema, ma per far passare delle norme diventa difficile perché

la politica è distratta, e questa distrazione provoca danni al Paese. Oggi come oggi la vera politica la devono fare le

associazioni", ha aggiunto. Francesco Di Sarcina, presidente
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AdSP Mare di Sicilia Orientale, ha evidenziato che "oggi la grande opportunità sono le Zone economiche speciali".

"Se riusciamo a coordinare i commissari e i presidenti delle Zes penso abbiamo un avvenire interessante davanti a

noi - ha detto Di Sarcina - Se agiamo insieme possiamo velocizzare l' iter delle infrastrutture da realizzare anche

grazie al fondi del Pnrr". Mario Mega, presidente AdSP dello Stretto, sollecitato dalla moderatrice dell' incontro

Nunzia De Girolamo a esprimere tre aggettivi per alzare il livello qualitativo dei porti italiani, ha risposto: "Efficienza,

resilienza e realismo, nel senso dobbiamo fare le cose che sappiamo fare". Eugenio Grimaldi Executive manager del

Gruppo Grimaldi, ha affermato l' importanza degli investimenti nel settore. "Il nostro gruppo - ha detto - è cresciuto

anche durante la pandemia. Molte compagnie hanno arrestato la pandemia, noi invece abbiamo investito, abbiamo

offerto continuità nei collegamenti e migliorato la qualità dei servizi". Ettore Foti, capo di Gabinetto dell' assessorato

alle Infrastrutture e alla Mobilita della Regione Siciliana ha fatto un bilancio delle realizzazioni attuate e di quelle che si

vorrebbero realizzare. "Per l' intermodalità e la logistica - ha detto Foti - abbiamo quasi ultimato il polo intermodale di

Catania con le società degli interporti ed è in discussione il progetto di fattibilità per il polo intermodale di Termini

Imerese. Un' opera che si vorrebbe realizzare anche con il contributo dei privati, e che costerebbe intorno ai 70 milioni

di euro. Un' altra cosa che abbiamo fatto di recente è stato il contributo che abbiamo dato agli autotrasportatori per l'

attraversamento dello Stretto, per un valore di 10 milioni di euro. Per ciò che riguarda l' incentivo del Mare bonus la

Sicilia è stata la regione che più di tutte ne ha usufruito, abbiamo cercato anche di istituire un Mare bonus tutto

siciliano e di renderlo strutturale. Avevamo già inserito all' interno della finanziaria regionale di quest' anno una norma

che però abbiamo dovuto stralciare perché in quel momento c' erano forti attriti e dubbi per le cosiddette violazioni

degli aiuti di Stato". - Foto xh6 - (ITALPRESS). di Redazione Pubblicato il Ago 2, 2022 ultime dalla home
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Ultima tappa di Alis On Tour, a Catania riflettori puntati su economia insulare, sviluppo,
formazione e occupazione

TAGS

"E' una grande emozione per me, che sono molto legato a questa terra,

ritrovarci qui in Sicilia, e in particolare a Catania , per l' ultima tappa del nostro

tour di Alis , che ci ha portati nei mesi scorsi a Roma , Napoli e Manduria e

che, insieme ai nostri illustri ospiti, ci ha permesso di evidenziare le eccellenze

imprenditoriali e territoriali del Mezzogiorno , nonché la strategicità di un

settore fondamentale, quello del trasporto e della logistica , che vale il 9% del

Pil nazionale". Così il Presidente di Alis Guido Grimaldi ha commentato il

quarto ed ultimo appuntamento di "Alis On Tour. L' Italia in movimento alla

scoperta del Mezzogiorno" tenutosi a Catania. "Ci auguriamo che si lavori

concretamente per la Sicilia, che può e deve essere piattaforma logistica del

Mediterraneo. Il nostro impegno verso l' intermodalità e le Autostrade del

Mare è molto forte e- prosegue il Presidente di Alis - i grandi investimenti

portati avanti dai nostri soci operanti nel trasporto marittimo permettono di

fare economia di scala, abbattendo i costi a beneficio delle società di

autotrasporto e, quindi, dei cittadini insulari e ciò ci permette di contribuire a

ridurre notevolmente le distanze geografiche ed economiche tra Nord e Sud. I

vantaggi concreti ottenuti per la collettività grazie ai nostri soci che utilizzano l' intermodalità, e che corrispondono a

complessivi 5,6 miliardi di euro risparmiati annualmente in termini di costi di esternalità ambientali e sui beni di largo

consumo e di prima necessità, dimostrano ancora di più quanto sia necessario supportare le virtuose aziende del

settore e ci auguriamo pertanto che il prossimo Governo comprenda il grande lavoro svolto dal popolo del trasporto e

della logistica ed intervenga fin da subito per aumentare la dotazione finanziaria dell' incentivo Marebonus a 100

milioni di euro all' anno. Bisogna inoltre lavorare per risolvere il problema della mancanza di figure professionali nel

settore, in particolare autisti e marittimi, promuovendo sempre più la cultura del trasporto e della logistica e riducendo

i costi di accesso alle professioni logistiche, come nel caso delle patenti per gli autisti". Dopo l' intervento del

Presidente di Alis Guido Grimaldi, i lavori della giornata sono proseguiti con l' intervista di Nunzia De Girolamo all'

Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone , Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-Guardia

Costiera, che ha dichiarato: "Portiamo avanti un' attività molto importante e fondamentale per il Paese: in questi anni

abbiamo svolto circa 1.500 operazioni di tutti i generi e soccorso 6.000 persone, grazie ai nostri 10.000 uomini con

267 comandi sugli 8.000 km di costa. Sono un uomo del Sud, vengo dalla Puglia e la mia carriera è iniziata proprio da

qui, dalla Sicilia. La blue economy è molto forte nel Sud, e in particolare in Sicilia". Il primo panel, moderato da Nunzia

De Girolamo, è stato introdotto dalle testimonianze del Comandante della nave Eco Malta Roberto Colicchio e di due

allievi dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di Catania, che hanno sottolineato l' importanza degli
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ITS per formare giovani con competenze sempre più specialistiche e tecnologiche e hanno evidenziato anche il

valore umano dell' esperienza vissuta. Da queste testimonianze è emerso anche quanto sia attrattivo e remunerativo il

settore del trasporto marittimo. Nel dibattito, focalizzato sullo sviluppo dell' economia insulare e dell' occupazione, si

sono poi confrontati il Presidente dell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale Francesco Di Sarcina, il quale ha dichiarato:

"Senza i collegamenti la Sicilia sarebbe solo un' isola. I collegamenti marittimi e le Autostrade del Mare

marginalizzano il problema dell' insularità e svolgono un ruolo importantissimo per la nostra isola"; il Presidente dell'

AdSP dello Stretto Mario Mega che ha detto: "La ricchezza dei porti dello Stretto è negli operatori, nei marittimi, nei

portuali che riescono ad assicurare il traghettamento ed il continuo trasporto delle merci"; il Presidente dell' AdSP del

Mar Tirreno Centrale Andrea Annunziata che ha affermato: "Destinare 100 milioni per Marebonus e Ferrobonus è una

miseria rispetto alla sua importanza, specialmente in termini di sanità ed ambiente"; la Preside dell' Istituto nautico

Duca degli Abruzzi di Catania Brigida Morsellino che ha spiegato: "I nostri ragazzi sono il nostro valore, il nostro

bene, e vanno orientati e motivati, ma bisogna anche migliorare l' incentivo economico"; il Vicepresidente e Direttore

Generale di Alis Marcello Di Caterina che ha aggiunto: "Grazie ai nostri associati stiamo dimostrando sempre più

quanto l' intermodalità sia fondamentale per l' economia insulare e lo sviluppo delle autostrade del mare". Nel secondo

panel, moderato da Sergio Luciano , sono intervenuti Ettore Riccardo Foti , Capo di Gabinetto dell' Assessorato delle

Infrastrutture e della Mobilità della Regione Siciliana, che ha sottolineato: "Abbiamo dato un contributo agli

autotrasportatori per l' attraversamento dello Stretto e stiamo discutendo di rendere strutturale un Marebonus

siciliano"; l' Executive Manager del Gruppo Grimaldi Eugenio Grimaldi che ha dichiarato: "In Sicilia abbiamo investito

in nuovi collegamenti e navi di ultima generazione, anche grazie alla fiducia delle aziende partner, ma si deve anche

investire sul territorio e creare occupazione e valore"; il Presidente di Portitalia Giuseppe Todaro per il quale: "Noi

imprenditori non possiamo risolvere tutti i problemi: la politica deve credere nella Regione e, se ognuno di noi fa

quello che deve fare, possiamo crescere in modo sano e cambiare questa terra meravigliosa"; l' AD di

Caronte&Tourist Lorenzo Matacena che ha evidenziato: "Per questa terra sento parlare di insularità, invece

dovremmo concentrarci sulle opportunità, sull' essere porta d' ingresso dell' Europa"; il Presidente di Nicolosi

Trasporti Gaetano Nicolosi che ha affermato: "Il Marebonus lo vedo come un diritto di continuità territoriale che ci

manca, da aggiungere a quello nazionale anche perché, non avendo il ponte, ne avremmo diritto"; la General Manager

di DN Logistica Sarah Nicosia che ha definito formazione e innovazione come "rette parallele che devono viaggiare

alla stessa velocità per portare numerosi benefici per la salvaguardia dell' ambiente e per il benessere dei cittadini". In

conclusione dell' evento è intervenuta la Direttrice della Fondazione Santobono Pausilipon Flavia Matrisciano per

sottolineare l' impegno di ALIS per il Sociale nei confronti delle fasce più deboli e degli enti che lavorano in questo

settore: "Rappresentiamo la fondazione di uno degli ospedali pediatrici più grandi d' Italia, dove tanti bambini vengono

proprio
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dal Sud con la speranza di accedere alle migliori cure".
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"ALIS ON TOUR" ULTIMA TAPPA A CATANIA: ECONOMIA INSULARE, SVILUPPO,
FORMAZIONE E OCCUPAZIONE

Guido Grimaldi: "E' una grande emozione chiudere il ciclo di eventi di ALIS qui

in Sicilia, che può e deve essere la piattaforma logistica del Mediterraneo, ed

è un orgoglio la presenza dell' Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone,

Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera"

"E' una grande emozione per me, che sono molto legato a questa terra,

ritrovarci qui in Sicilia, e in particolare a Catania, per l' ultima tappa del nostro

tour di ALIS, che ci ha portati nei mesi scorsi a Roma, Napoli e Manduria e

che, insieme ai nostri illustri ospiti, ci ha permesso di evidenziare le eccellenze

imprenditoriali e territoriali del Mezzogiorno, nonché la strategicità di un

settore fondamentale, quello del trasporto e della logistica, che vale il 9% del

PIL nazionale". Così il Presidente di ALIS Guido Grimaldi ha commentato il

quarto ed ultimo appuntamento di "ALIS ON TOUR. L' Italia in movimento alla

scoperta del Mezzogiorno" tenutosi a Catania. "Ci auguriamo che si lavori

concretamente per la Sicilia, che può e deve essere piattaforma logistica del

Mediterraneo. Il nostro impegno verso l' intermodalità e le Autostrade del

Mare è molto forte e - prosegue il Presidente di ALIS - i grandi investimenti

portati avanti dai nostri soci operanti nel trasporto marittimo permettono di fare economia di scala, abbattendo i costi

a beneficio delle società di autotrasporto e, quindi, dei cittadini insulari e ciò ci permette di contribuire a ridurre

notevolmente le distanze geografiche ed economiche tra Nord e Sud. I vantaggi concreti ottenuti per la collettività

grazie ai nostri soci che utilizzano l' intermodalità, e che corrispondono a complessivi 5,6 miliardi di euro risparmiati

annualmente in termini di costi di esternalità ambientali e sui beni di largo consumo e di prima necessità, dimostrano

ancora di più quanto sia necessario supportare le virtuose aziende del settore e ci auguriamo pertanto che il prossimo

Governo comprenda il grande lavoro svolto dal popolo del trasporto e della logistica ed intervenga fin da subito per

aumentare la dotazione finanziaria dell' incentivo Marebonus a 100 milioni di euro all' anno. Bisogna inoltre lavorare

per risolvere il problema della mancanza di figure professionali nel settore, in particolare autisti e marittimi,

promuovendo sempre più la cultura del trasporto e della logistica e riducendo i costi di accesso alle professioni

logistiche, come nel caso delle patenti per gli autisti". Dopo l' intervento del Presidente di ALIS Guido Grimaldi, i lavori

della giornata sono proseguiti con l' intervista di Nunzia De Girolamo all' Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone,

Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera, che ha dichiarato: "Portiamo avanti un'

attività molto importante e fondamentale per il Paese: in questi anni abbiamo svolto circa 1.500 operazioni di tutti i

generi e soccorso 6.000 persone, grazie ai nostri 10.000 uomini con 267 comandi sugli 8.000 km di costa. Sono un

uomo del Sud, vengo dalla Puglia e la mia carriera è iniziata proprio da qui, dalla Sicilia. La blue
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economy è molto forte nel Sud, e in particolare in Sicilia". Il primo panel, moderato da Nunzia De Girolamo, è stato

introdotto dalle testimonianze del Comandante della nave Eco Malta Roberto Colicchio e di due allievi dell' Istituto

nautico Duca degli Abruzzi di Catania, che hanno sottolineato l' importanza degli ITS per formare giovani con

competenze sempre più specialistiche e tecnologiche e hanno evidenziato anche il valore umano dell' esperienza

vissuta. Da queste testimonianze è emerso anche quanto sia attrattivo e remunerativo il settore del trasporto

marittimo. Nel dibattito, focalizzato sullo sviluppo dell' economia insulare e dell' occupazione, si sono poi confrontati il

Presidente dell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale Francesco Di Sarcina, il quale ha dichiarato: "Senza i collegamenti

la Sicilia sarebbe solo un' isola. I collegamenti marittimi e le Autostrade del Mare marginalizzano il problema dell'

insularità e svolgono un ruolo importantissimo per la nostra isola"; il Presidente dell' AdSP dello Stretto Mario Mega

che ha detto: "La ricchezza dei porti dello Stretto è negli operatori, nei marittimi, nei portuali che riescono ad

assicurare il traghettamento ed il continuo trasporto delle merci"; il Presidente dell' AdSP del Mar Tirreno Centrale

Andrea Annunziata che ha affermato: "Destinare 100 milioni per Marebonus e Ferrobonus è una miseria rispetto alla

sua importanza, specialmente in termini di sanità ed ambiente"; la Preside dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di

Catania Brigida Morsellino che ha spiegato: "I nostri ragazzi sono il nostro valore, il nostro bene, e vanno orientati e

motivati, ma bisogna anche migliorare l' incentivo economico"; il Vicepresidente e Direttore Generale di ALIS

Marcello Di Caterina che ha aggiunto: "Grazie ai nostri associati stiamo dimostrando sempre più quanto l'

intermodalità sia fondamentale per l' economia insulare e lo sviluppo delle autostrade del mare". Nel secondo panel,

moderato da Sergio Luciano, sono intervenuti Ettore Riccardo Foti, Capo di Gabinetto dell' Assessorato delle

Infrastrutture e della Mobilità della Regione Siciliana, che ha sottolineato: "Abbiamo dato un contributo agli

autotrasportatori per l' attraversamento dello Stretto e stiamo discutendo di rendere strutturale un Marebonus

siciliano"; l' Executive Manager del Gruppo Grimaldi Eugenio Grimaldi che ha dichiarato: "In Sicilia abbiamo investito

in nuovi collegamenti e navi di ultima generazione, anche grazie alla fiducia delle aziende partner, ma si deve anche

investire sul territorio e creare occupazione e valore"; il Presidente di Portitalia Giuseppe Todaro per il quale "Noi

imprenditori non possiamo risolvere tutti i problemi: la politica deve credere nella Regione e, se ognuno di noi fa

quello che deve fare, possiamo crescere in modo sano e cambiare questa terra meravigliosa"; l' AD di

Caronte&Tourist Lorenzo Matacena che ha evidenziato "Per questa terra sento parlare di insularità, invece dovremmo

concentrarci sulle opportunità, sull' essere porta d' ingresso dell' Europa"; il Presidente di Nicolosi Trasporti Gaetano

Nicolosi che ha affermato: "Il Marebonus lo vedo come un diritto di continuità territoriale che ci manca, da aggiungere

a quello nazionale anche perché, non avendo il ponte, ne avremmo diritto"; la General Manager di DN Logistica Sarah

Nicosia che ha definito formazione e innovazione come "rette parallele che devono viaggiare alla stessa velocità per

portare numerosi benefici per la salvaguardia dell' ambiente e per il benessere dei cittadini". In conclusione dell' evento

è intervenuta

Informatore Navale

Catania



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 130

[ § 2 0 0 3 6 7 9 9 § ]

la Direttrice della Fondazione Santobono Pausilipon Flavia Matrisciano per sottolineare l' impegno di ALIS per il

Sociale nei confronti delle fasce più deboli e degli enti che lavorano in questo settore: "Rappresentiamo la fondazione

di uno degli ospedali pediatrici più grandi d' Italia, dove tanti bambini vengono proprio dal Sud con la speranza di

accedere alle migliori cure".

Informatore Navale

Catania



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 131

[ § 2 0 0 3 6 8 0 7 § ]

Ultima tappa di "Alis on tour" a Catania

Redazione Seareporter.it

Guido Grimaldi: 'E' una grande emozione chiudere il ciclo di eventi di ALIS qui

in Sicilia, che può e deve essere la piattaforma logistica del Mediterraneo, ed

è un orgoglio la presenza dell' Ammiraglio Ispettore Capo Nicola Carlone,

Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera'

Guido Grimaldi ' È una grande emozione per me, che sono molto legato a

questa terra, ritrovarci qui in Sicilia, e in particolare a Catania, per l' ultima

tappa del nostro tour di ALIS, che ci ha portati nei mesi scorsi a Roma,

Napoli e Manduria e che, insieme ai nostri illustri ospiti, ci ha permesso di

evidenziare le eccellenze imprenditoriali e territoriali del Mezzogiorno, nonché

la strategicità di un settore fondamentale, quello del trasporto e della logistica,

che vale il 9% del PIL nazionale'. Così il Presidente di ALIS Guido Grimaldi ha

commentato il quarto ed ultimo appuntamento di 'ALIS ON TOUR. L' Italia in

movimento alla scoperta del Mezzogiorno' tenutosi a Catania. 'Ci auguriamo

che si lavori concretamente per la Sicilia, che può e deve essere piattaforma

logistica del Mediterraneo. Il nostro impegno verso l' intermodalità e le

Autostrade del Mare è molto forte e - prosegue il Presidente di ALIS - i grandi

investimenti portati avanti dai nostri soci operanti nel trasporto marittimo permettono di fare economia di scala,

abbattendo i costi a beneficio delle società di autotrasporto e, quindi, dei cittadini insulari e ciò ci permette di

contribuire a ridurre notevolmente le distanze geografiche ed economiche tra Nord e Sud. I vantaggi concreti ottenuti

per la collettività grazie ai nostri soci che utilizzano l' intermodalità, e che corrispondono a complessivi 5,6 miliardi di

euro risparmiati annualmente in termini di costi di esternalità ambientali e sui beni di largo consumo e di prima

necessità, dimostrano ancora di più quanto sia necessario supportare le virtuose aziende del settore e ci auguriamo

pertanto che il prossimo Governo comprenda il grande lavoro svolto dal popolo del trasporto e della logistica ed

intervenga fin da subito per aumentare la dotazione finanziaria dell' incentivo Marebonus a 100 milioni di euro all'

anno. Bisogna inoltre lavorare per risolvere il problema della mancanza di figure professionali nel settore, in

particolare autisti e marittimi, promuovendo sempre più la cultura del trasporto e della logistica e riducendo i costi di

accesso alle professioni logistiche, come nel caso delle patenti per gli autisti'. Dopo l' intervento del Presidente di

ALIS Guido Grimaldi, i lavori della giornata sono proseguiti con l' intervista di Nunzia De Girolamo all' Ammiraglio

Ispettore Capo Nicola Carlone, Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera, che ha

dichiarato: ' Portiamo avanti un' attività molto importante e fondamentale per il Paese: in questi anni abbiamo svolto

circa 1.500 operazioni di tutti i generi e soccorso 6.000 persone, grazie ai nostri 10.000 uomini con 267 comandi sugli

8.000 km di costa. Sono un uomo del Sud, vengo dalla Puglia e la mia carriera
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è iniziata proprio da qui, dalla Sicilia. La blue economy è molto forte nel Sud, e in particolare in Sicilia '. Il primo

panel, moderato da Nunzia De Girolamo, è stato introdotto dalle testimonianze del Comandante della nave Eco Malta

Roberto Colicchio e di due allievi dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di Catania, che hanno sottolineato l'

importanza degli ITS per formare giovani con competenze sempre più specialistiche e tecnologiche e hanno

evidenziato anche il valore umano dell' esperienza vissuta. Da queste testimonianze è emerso anche quanto sia

attrattivo e remunerativo il settore del trasporto marittimo. Nel dibattito, focalizzato sullo sviluppo dell' economia

insulare e dell' occupazione, si sono poi confrontati il Presidente dell' AdSP del Mare di Sicilia Orientale Francesco Di

Sarcina, il quale ha dichiarato: ' Senza i collegamenti la Sicilia sarebbe solo un' isola. I collegamenti marittimi e le

Autostrade del Mare marginalizzano il problema dell' insularità e svolgono un ruolo importantissimo per la nostra isola

'; il Presidente dell' AdSP dello Stretto Mario Mega che ha detto: ' La ricchezza dei porti dello Stretto è negli operatori,

nei marittimi, nei portuali che riescono ad assicurare il traghettamento ed il continuo trasporto delle merci '; il

Presidente dell' AdSP del Mar Tirreno Centrale Andrea Annunziata che ha affermato: ' Destinare 100 milioni per

Marebonus e Ferrobonus è una miseria rispetto alla sua importanza, specialmente in termini di sanità ed ambiente' ; la

Preside dell' Istituto nautico Duca degli Abruzzi di Catania Brigida Morsellino che ha spiegato: ' I nostri ragazzi sono il

nostro valore, il nostro bene, e vanno orientati e motivati, ma bisogna anche migliorare l' incentivo economico' ; il

Vicepresidente e Direttore Generale di ALIS Marcello Di Caterina che ha aggiunto: 'Grazie ai nostri associati stiamo

dimostrando sempre più quanto l' intermodalità sia fondamentale per l' economia insulare e lo sviluppo delle

autostrade del mare'. Nel secondo panel, moderato da Sergio Luciano, sono intervenuti Ettore Riccardo Foti, Capo di

Gabinetto dell' Assessorato delle Infrastrutture e della Mobilità della Regione Siciliana, che ha sottolineato: 'Abbiamo

dato un contributo agli autotrasportatori per l' attraversamento dello Stretto e stiamo discutendo di rendere strutturale

un Marebonus siciliano' ; l' Executive Manager del Gruppo Grimaldi Eugenio Grimaldi che ha dichiarato: 'In Sicilia

abbiamo investito in nuovi collegamenti e navi di ultima generazione, anche grazie alla fiducia delle aziende partner,

ma si deve anche investire sul territorio e creare occupazione e valore'; il Presidente di Portitalia Giuseppe Todaro

per il quale 'Noi imprenditori non possiamo risolvere tutti i problemi: la politica deve credere nella Regione e, se

ognuno di noi fa quello che deve fare, possiamo crescere in modo sano e cambiare questa terra meravigliosa' ; l' AD

di Caronte&Tourist Lorenzo Matacena che ha evidenziato 'Per questa terra sento parlare di insularità, invece

dovremmo concentrarci sulle opportunità, sull' essere porta d' ingresso dell' Europa' ; il Presidente di Nicolosi

Trasporti Gaetano Nicolosi che ha affermato: 'Il Marebonus lo vedo come un diritto di continuità territoriale che ci

manca, da aggiungere a quello nazionale anche perché, non avendo il ponte, ne avremmo diritto' ; la General Manager

di DN Logistica Sarah Nicosia che ha definito formazione e innovazione come 'rette parallele che devono viaggiare

alla stessa velocità per portare numerosi benefici per la salvaguardia
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dell' ambiente e per il benessere dei cittadini'. In conclusione dell' evento è intervenuta la Direttrice della Fondazione

Santobono Pausilipon Flavia Matrisciano per sottolineare l' impegno di ALIS per il Sociale nei confronti delle fasce più

deboli e degli enti che lavorano in questo settore: 'Rappresentiamo la fondazione di uno degli ospedali pediatrici più

grandi d' Italia, dove tanti bambini vengono proprio dal Sud con la speranza di accedere alle migliori cure'.
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Grimaldi: "Il prossimo governo riduca i costi di accesso alle professioni di marittimi e
autisti"

Attraverso l' Its, gli istituti alberghieri, ha proseguito Grimaldi, "abbiamo fatto un grande lavoro che ha permesso a
oltre 200 ragazzi dell' Istituto tecnico di Catania di trovare lavoro "

Giovanni Roberti

Catania - "L' auspicio è che il prossimo governo aumenti il 'Mare bonus' che

serve alle aziende di autotrasporto a crescere e a essere più competitive, e

ad aiutare le aziende che non si sono mai fermate". Lo ha detto Guido

Grimaldi, presidente di Alis, intervenendo all' ultima tappa di "Alis on tour, l'

Italia in movimento alla scoperta del Mezzogiorno" a Catania. Grimaldi ha

anche rilevato il " grandissimo problema della mancanza di autisti e marittimi "

a fronte del quale "il governo deve cercare di ridurre i costi di accesso alla

professione, ad esempio delle patenti". Attraverso l' Its, gli istituti alberghieri,

ha proseguito Grimaldi, "abbiamo fatto un grande lavoro che ha permesso a

oltre 200 ragazzi dell' Istituto tecnico di Catania di trovare lavoro. Abbiamo

fatto capire quanto sia remunerativo e 'sexy' lavorare nel nostro settore".
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Waterfront Trapani, ecco il progetto

Quello del nuovo waterfront di Trapani è un progetto frutto del lavoro corale

del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital Spa,

Valle 3.0 srl, Peluffo &partners srl, arch. Marco Antonini, con la collaborazione

dell' architetto trapanese Vito Corte e della professoressa architetto Carmen

Andriani. "Oggi - spiegano - è arrivato il momento di proseguire le grandi

trasformazioni avviate solo qualche anno fa e finalmente sarà realizzato un

insieme di opere che la città aspetta da decenni. Interpretando il Concorso, ci

siamo concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive; sulle attività

diportistiche; sull' incremento e sulla razionalizzazione delle attività di

commercio del pesce al dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il

tempo l ibero connesse con i l  mare, lo svago, la r istorazione e l '

intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi

ciclopedonali; sulla valorizzazione dell' isolotto della Colombaia come Parco

urbano e sulla predisposizione degli accessi al monumento antico".Il progetto

è costruito su quattro ambiti, ovvero il nuovo terminal passeggeri, il mercato e

la nautica da diporto, la darsena pescherecci e piazza urbana e il parco del

waterfront, per ralizzare - spiegano i progettisti - una interfaccia urbano-portuale, né città né porto, ma con i caratteri

di entrambi. L' ambito 1 è destinato ad accogliere il nuovo scalo passeggeri del porto di Trapani, l' edificio del nuovo

Terminal e la sistemazione del viale Regina Elena-Passeggiata alla Marina. Qui è previsto l' ampliamento del molo a

"T" in grado di accogliere il nuovo Terminal, i parcheggi e le aree di servizio, con la definizione di una nuova viabilità di

accesso. Nell' Ambito 2 converge l' identità storica e potenziale della città e del suo porto. Un sistema di volte in

calcestruzzo, come canne di organo in sequenza copre questo spazio. Al di sotto di esso si sviluppa tutto lo spazio

per il mercato vero e proprio, mentre sono mantenute le volumetrie preesistenti. L' idea è di inventare uno "spazio

intermedio", ovvero trasformare la copertura degli edifici esistenti in terrazzo aperto/coperto pubblico, con dehor e

bar, caratterizzato da una straordinaria vista sul golfo e da un "cielo" ceramico colorato delle volte a botte. Al piano

terra, lo spazio pubblico attraversabile, che unisce le attività del mercato a quelle commerciali e di servizio, oltre a

quelle di lavoro relativo al rimessaggio.L' Ambito 3 è costituito dall' area che va dalla piazza ex Scalo d' Alaggio

(piazza Vittime motonave Maria Stella) all' area antistante il Lazzaretto, e punta a mettere ordine a una molteplicità di

usi, di consuetudini e di funzioni che attualmente non sono regolamentati e che alimentano una complessiva

condizione di marginalità e di precarietà. Questo ambito è dedicato ai parcheggi, assieme alla riqualificazione degli

spazi esistenti da destinare alle attività della pesca e ad attività legate ai turisti e ai residenti.L' Ambito 4 è formato dal

Lazzaretto, dal Parco del waterfront
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e dal ponte di collegamento che consente la continuità della passeggiata ciclopedonale tra la lingua di terra del

villino Nasi e l' isola della Colombaia. Il "Parco del waterfront" - si sottolinea - rappresenta un' occasione per Trapani

di ritornare città-arcipelago, riappropriandosi della propria originaria morfologia. Questa volontà progettuale si attua

paesaggisticamente attraverso "il distacco" del Lazzaretto dalla terraferma, e il ritorno alla sua natura di Isola di S.

Antonio. Una serie di azioni di scavo permetterà alle acque di ridisegnare i confini tra terra e mare, ripristinando quelle

condizioni così fortemente compromesse dai "colmamenti", susseguitisi a partire dalla fine del XIX sec.

(Sito) Adnkronos

Trapani
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Il sindaco Tranchida, 'con waterfront riqualificazione che valorizza nostra identità'

"La centralità euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo

strategico nei traffici commerciali e crocieristici in transito da e per la nostra

città. Potremmo ben dire che il futuro ha un sapore antico, quello che ha dato

origini e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West

Sicily, oggi anche destinazione turistica. L' escavazione e, dunque, in primis la

pulitura dei fondali, attesa da sempre, oltre a diventare presto realtà

costituisce il punto di prima intesa politica - istituzionale tra la mia

Amministrazione e l' Autorità di Sistema guidata da Pasqualino Monti". Lo

afferma Giacomo Tranchida, sindaco di Trapani, commentando il profetto di

waterfront presentato oggi. "La stessa riqualificazione che tutelerà anche il

porto peschereccio non si ispira soltanto ad un restyling più moderno e

funzionale del waterfront ma - sottolinea il sindaco - esalta e valorizza l'

identità culturale trapanese". "Ben vengano, e presto, anche questi lavori che

trasformeranno il waterfront del litorale sud in qualcosa di straordinario,

mentre contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità

sul litorale Nord, per fare di Trapani - conclude Tranchida - una città finalmente

al passo con i tempi, moderna e funzionale".

(Sito) Adnkronos

Trapani



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 138

[ § 2 0 0 3 6 8 3 3 § ]

Monti (AdSP-MSO) 'waterfront combina bellezza e business'

"L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business

dei suoi scali, ma non si occupa del porto solo in quanto sito industriale:

lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell' intero waterfront, elemento di

straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione

culturale della portualità della Sicilia occidentale".Lo afferma il presidente dell'

Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti

in occasione della presentazione del progetto di waterfront di Trapani.Noi -

aggiunge - "non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era

brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a Trapani, convinti come siamo che

se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all'

estetica senza però perdere di vista il business".
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Presentato progetto Waterfront di Trapani, proposta di rigenerazione per la città

Trapani avrà il suo waterfront, una proposta di rigenerazione che punta a

cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e a recuperare e potenziare

attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola cantieristica, il mercato

del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. E' il progetto presentato

stamane alla stampa dal sindaco Giacomo Tranchida, dal presidente dell'

Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti,

e dai rappresentanti del raggruppamento temporaneo di progettisti che si è

aggiudicato il concorso internazionale, avviato nel novembre 2020.Si tratta -

si sottolinea- di una grande occasione per la città che, con un progetto

complessivo, attento alla storia e alle aspettative dei cittadini, supera una

stagnazione lunga decenni su una delle parti più suggestive della città su cui

insistono siti di grande valore: il Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia

che, con il suo parco naturalistico, diventa il riconoscibile primo impatto dei

crocieristi con la città.La riqualificazione del waterfront storico portuale di

Trapani mira a innescare processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera

rete dei luoghi della città che entrano in rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole

interesse paesaggistico, il progetto esalta i valori storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro

ambiti progettuali: passeggeri, mercato e nautica da diporto, Darsena pescherecci e Piazza urbana e Parco del

Waterfront.La scelta è stata compiuta fra le sette proposte progettuali pervenute. Nella selezione la commissione

spiega di avere "tenuto conto della qualità dell' idea presentata, delle caratteristiche della proposta ideativa, dell'

inserimento dell' idea nel contesto e di soluzioni orientate alla sostenibilità".Gli interventi nel porto di Trapani peraltro

includono i lavori inclusi nel bando - che scade il prossimo 11 agosto - e che prevede il dragaggio dell' avamporto e

delle aree a ponente dello sporgente Ronciglio. L' opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di

interventi infrastrutturali complementari al Pnrr, ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa

720 giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo.L' appalto prevede

l' escavo dei fondali del porto di Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto, fino a - 11 metri sotto il livello del

mare, nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino a -10 metri

nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di trattamento dei sedimenti. E' stato

autorizzata l' immissione in mare di parte dei materiali provenienti da dragaggio.
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Un nuovo waterfront per Trapani

TRAPANI (ITALPRESS) - Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione

che diventa capacità di cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di

recuperare e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per la città che, con un progetto complessivo, attento alla

storia e alle aspettative dei cittadini, supera una stagnazione lunga decenni su

una delle parti più suggestive della città su cui insistono siti di grande valore: il

Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia che, con il suo parco naturalistico,

diventa il riconoscibile primo impatto dei crocieristi con la città. Il progetto del

nuovo waterfront di Trapani è stato presentato stamane alla stampa dal

sindaco Giacomo Tranchida, dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del

raggruppamento temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il "Concorso

internazionale di idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di

Trapani. Nuovo Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco

del waterfront (Colombaia- Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020. La

riqualificazione del waterfront storico portuale di Trapani innesca processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera rete dei luoghi della città che entrano in

rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori

storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro ambiti progettuali: Ambito 1 - Passeggeri; Ambito 2 -

Mercato e nautica da diporto Ambito 3 - Darsena pescherecci e piazza urbana Ambito 4 - Parco del waterfront. Sette

le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha tenuto conto della qualità dell' idea presentata,

delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea nel contesto e di soluzioni orientate alla

sostenibilità. "L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business dei suoi scali, ma non si

occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell' intero waterfront,

elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione culturale della portualità della

Sicilia occidentale - ha detto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti -. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a

Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all'

estetica senza però perdere di vista il business". Secondo il sindaco, Giacomo Tranchida, "la centralità

euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo strategico nei traffici commerciali e crocieristici in

transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che il futuro ha un sapore antico, quello che ha dato origini
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e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West Sicily, oggi anche destinazione turistica". "L'

escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre, oltre a diventare presto realtà costituisce il

punto di prima intesa politica - istituzionale tra la mia Amministrazione e l' Autorità di Sistema guidata da Pasqualino

Monti - ha aggiunto -. La stessa riqualificazione che tutelerà anche il porto peschereccio non si ispira soltanto ad un

restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta e valorizza l' identità culturale trapanese. Ben vengano, e

presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront del litorale sud in qualcosa di straordinario, mentre

contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità sul litorale Nord, per fare di Trapani una città

finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale". Il progetto del nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del

raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital Spa, Valle 3.0 srl, Peluffo & partners srl, architetto

Marco Antonini, con la collaborazione dell' architetto trapanese Vito Corte e della professoressa architetto Carmen

Andriani. "Il porto di Trapani - è il loro commento - è antichissimo ed è sempre stato in intimo rapporto con la città e i

suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già fertile per dare forma alle soluzioni proposte, perchè la città

custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano ancora inespresse. Il nostro approccio alla complessità delle

problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel rispetto delle tradizioni, delle memorie e delle peculiarità del

territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività portuali già esistenti con l' obiettivo della loro valorizzazione. Oggi

è arrivato il momento di proseguire le grandi trasformazioni avviate solo qualche anno fa e finalmente sarà realizzato

un insieme di opere che la città aspetta da decenni". "Interpretando il Concorso - hanno aggiunto - ci siamo

concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive: pesca, riparazioni barche, velerie e corderie, attività

artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle attività diportistiche: club nautici, yachting club, scuba - diving

center e attrezzature a servizio; sull' incremento e sulla razionalizzazione delle attività di commercio del pesce al

dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse con il mare, lo svago, la ristorazione e l'

intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi ciclopedonali; sulla valorizzazione dell'

isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli accessi al monumento antico". Scadranno

il prossimo 11 agosto i termini per partecipare al bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle

aree a ponente dello sporgente Ronciglio". L' opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di

interventi infrastrutturali complementari al Pnrr, ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa

720 giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo. L' appalto prevede

l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto, fino alla quota -

11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino

alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di trattamento dei

sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione
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all' immissione in mare di parte dei materiali provenienti da dragaggio. - foto ufficio stampa AdSP MSO -

(ITALPRESS).
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Un nuovo waterfront per Trapani

TRAPANI (ITALPRESS) - Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione

che diventa capacità di cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di

recuperare e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per la città che, con un progetto complessivo, attento alla

storia e alle aspettative dei cittadini, supera una stagnazione lunga decenni su

una delle parti più suggestive della città su cui insistono siti di grande valore: il

Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia che, con il suo parco naturalistico,

diventa il riconoscibile primo impatto dei crocieristi con la città. Il progetto del

nuovo waterfront di Trapani è stato presentato stamane alla stampa dal

sindaco Giacomo Tranchida, dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del

raggruppamento temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il "Concorso

internazionale di idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di

Trapani. Nuovo Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco

del waterfront (Colombaia- Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020. La

riqualificazione del waterfront storico portuale di Trapani innesca processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera rete dei luoghi della città che entrano in

rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori

storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro ambiti progettuali: Ambito 1 - Passeggeri; Ambito 2 -

Mercato e nautica da diporto Ambito 3 - Darsena pescherecci e piazza urbana Ambito 4 - Parco del waterfront. Sette

le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha tenuto conto della qualità dell' idea presentata,

delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea nel contesto e di soluzioni orientate alla

sostenibilità. "L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business dei suoi scali, ma non si

occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell' intero waterfront,

elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione culturale della portualità della

Sicilia occidentale - ha detto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti -. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a

Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all'

estetica senza però perdere di vista il business". Secondo il sindaco, Giacomo Tranchida, "la centralità

euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo strategico nei traffici commerciali e crocieristici in

transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che il futuro ha

Ildenaro.it

Trapani



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 144

[ § 2 0 0 3 6 8 0 9 § ]

un sapore antico, quello che ha dato origini e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West

Sicily, oggi anche destinazione turistica". "L' escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre,

oltre a diventare presto realtà costituisce il punto di prima intesa politica - istituzionale tra la mia Amministrazione e l'

Autorità di Sistema guidata da Pasqualino Monti - ha aggiunto -. La stessa riqualificazione che tutelerà anche il porto

peschereccio non si ispira soltanto ad un restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta e valorizza l'

identità culturale trapanese. Ben vengano, e presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront del litorale

sud in qualcosa di straordinario, mentre contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità sul

litorale Nord, per fare di Trapani una città finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale". Il progetto del

nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital Spa,

Valle 3.0 srl, Peluffo & partners srl, architetto Marco Antonini, con la collaborazione dell' architetto trapanese Vito

Corte e della professoressa architetto Carmen Andriani. "Il porto di Trapani - è il loro commento - è antichissimo ed è

sempre stato in intimo rapporto con la città e i suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già fertile per dare forma

alle soluzioni proposte, perchè la città custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano ancora inespresse. Il

nostro approccio alla complessità delle problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel rispetto delle tradizioni,

delle memorie e delle peculiarità del territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività portuali già esistenti con l'

obiettivo della loro valorizzazione. Oggi è arrivato il momento di proseguire le grandi trasformazioni avviate solo

qualche anno fa e finalmente sarà realizzato un insieme di opere che la città aspetta da decenni". "Interpretando il

Concorso - hanno aggiunto - ci siamo concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive: pesca, riparazioni

barche, velerie e corderie, attività artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle attività diportistiche: club

nautici, yachting club, scuba - diving center e attrezzature a servizio; sull' incremento e sulla razionalizzazione delle

attività di commercio del pesce al dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse con il

mare, lo svago, la ristorazione e l' intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi

ciclopedonali; sulla valorizzazione dell' isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli

accessi al monumento antico". Scadranno il prossimo 11 agosto i termini per partecipare al bando di gara relativo ai

"Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle aree a ponente dello sporgente Ronciglio". L' opera di oltre 60,5 milioni di

euro è compresa nel programma di interventi infrastrutturali complementari al Pnrr, ammessa al finanziamento statale.

Il cantiere dovrebbe durare circa 720 giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di

ultimazione in anticipo. L' appalto prevede l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di Trapani, limitatamente all'

area indicata in progetto, fino alla quota - 11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi

imbarcazioni alle banchine portuali, e fino alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei

lavori anche i costi di trattamento dei
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sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione all' immissione in mare di parte dei materiali

provenienti da dragaggio. - foto ufficio stampa AdSP MSO - (ITALPRESS).
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Presentato il nuovo waterfront di Trapani, progetto che include la realizzazione di un
nuovo terminal portuale per i passeggeri

L' 11 agosto scadranno i termini per partecipare al bando di gara per gli interventi di dragaggio in porto del valore di
oltre 60,5 milioni di euro

Oggi a Trapani il sindaco, Giacomo Tranchida, e il presidente dell' Autorità di

Sistema Portuale del Mare di Sicilia Occidentale, Pasqualino Monti, hanno

presentato il progetto del nuovo waterfront della città siciliana assieme ai

rappresentanti del raggruppamento temporaneo di progettisti che si è

aggiudicato il "Concorso internazionale di idee per la riqualificazione del

waterfront storico del porto di Trapani. Nuovo Terminal Passeggeri,

passeggiata Darsena urbana e Parco del waterfront (Colombaia-

Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020. Il progetto è il frutto del lavoro

corale del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital

Spa, Valle 3.0 Srl, Peluffo &partners Srl, arch. Marco Antonini, con la

collaborazione dell' architetto trapanese Vito Corte e della professoressa

architetto Carmen Andriani. L' area oggetto dell' intervento è stata suddivisa in

quattro ambiti progettuali, ovvero il nuovo terminal passeggeri, il mercato e la

nautica da diporto, la darsena pescherecci e piazza urbana e il parco del

waterfront. Il primo ambito è destinato ad accogliere il nuovo scalo

passeggeri del porto di Trapani, l '  edif icio del nuovo terminal e la

sistemazione del viale Regina Elena-Passeggiata alla Marina. Qui è previsto l' ampliamento del molo a "T" in grado di

accogliere il nuovo terminal, i parcheggi e le aree di servizio, con la definizione di una nuova viabilità di accesso.

Intanto, tra gli altri interventi programmati per il porto di Trapani, il prossimo 11 agosto scadranno i termini per

partecipare al bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle aree a ponente dello sporgente

Ronciglio". L' opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di interventi infrastrutturali complementari

al Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza, ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa 720

giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo. L' appalto prevede l'

esecuzione dell' escavo dei fondali del porto, limitatamente all' area indicata in progetto, fino alla quota - 11,00 metri

nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino alla quota -10,00

metri nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di trattamento dei sedimenti. Il

progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione all' immissione in mare di parte dei materiali provenienti da

dragaggio.
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Un nuovo waterfront per Trapani

TRAPANI (ITALPRESS) - Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione

che diventa capacità di cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di

recuperare e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per la città che, con un progetto complessivo, attento alla

storia e alle aspettative dei cittadini, supera una stagnazione lunga decenni su

una delle parti più suggestive della città su cui insistono siti di grande valore: il

Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia che, con il suo parco naturalistico,

diventa il riconoscibile primo impatto dei crocieristi con la città. Il progetto del

nuovo waterfront di Trapani è stato presentato stamane alla stampa dal

sindaco Giacomo Tranchida, dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del

raggruppamento temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il "Concorso

internazionale di idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di

Trapani. Nuovo Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco

del waterfront (Colombaia- Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020. La

riqualificazione del waterfront storico portuale di Trapani innesca processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera rete dei luoghi della città che entrano in

rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori

storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro ambiti progettuali: Ambito 1 - Passeggeri; Ambito 2 -

Mercato e nautica da diporto Ambito 3 - Darsena pescherecci e piazza urbana Ambito 4 - Parco del waterfront. Sette

le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha tenuto conto della qualità dell' idea presentata,

delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea nel contesto e di soluzioni orientate alla

sostenibilità. "L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business dei suoi scali, ma non si

occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell' intero waterfront,

elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione culturale della portualità della

Sicilia occidentale - ha detto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti -. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a

Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all'

estetica senza però perdere di vista il business". Secondo il sindaco, Giacomo Tranchida, "la centralità

euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo strategico nei traffici commerciali e crocieristici in

transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che il futuro ha un sapore antico, quello che ha dato origini
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e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West Sicily, oggi anche destinazione turistica". "L'

escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre, oltre a diventare presto realtà costituisce il

punto di prima intesa politica - istituzionale tra la mia Amministrazione e l' Autorità di Sistema guidata da Pasqualino

Monti - ha aggiunto -. La stessa riqualificazione che tutelerà anche il porto peschereccio non si ispira soltanto ad un

restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta e valorizza l' identità culturale trapanese. Ben vengano, e

presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront del litorale sud in qualcosa di straordinario, mentre

contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità sul litorale Nord, per fare di Trapani una città

finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale". Il progetto del nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del

raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital Spa, Valle 3.0 srl, Peluffo & partners srl, architetto

Marco Antonini, con la collaborazione dell' architetto trapanese Vito Corte e della professoressa architetto Carmen

Andriani. "Il porto di Trapani - è il loro commento - è antichissimo ed è sempre stato in intimo rapporto con la città e i

suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già fertile per dare forma alle soluzioni proposte, perchè la città

custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano ancora inespresse. Il nostro approccio alla complessità delle

problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel rispetto delle tradizioni, delle memorie e delle peculiarità del

territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività portuali già esistenti con l' obiettivo della loro valorizzazione. Oggi

è arrivato il momento di proseguire le grandi trasformazioni avviate solo qualche anno fa e finalmente sarà realizzato

un insieme di opere che la città aspetta da decenni". "Interpretando il Concorso - hanno aggiunto - ci siamo

concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive: pesca, riparazioni barche, velerie e corderie, attività

artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle attività diportistiche: club nautici, yachting club, scuba - diving

center e attrezzature a servizio; sull' incremento e sulla razionalizzazione delle attività di commercio del pesce al

dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse con il mare, lo svago, la ristorazione e l'

intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi ciclopedonali; sulla valorizzazione dell'

isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli accessi al monumento antico". Scadranno

il prossimo 11 agosto i termini per partecipare al bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle

aree a ponente dello sporgente Ronciglio". L' opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di

interventi infrastrutturali complementari al Pnrr, ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa

720 giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo. L' appalto prevede

l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto, fino alla quota -

11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino

alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di trattamento dei

sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione
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all' immissione in mare di parte dei materiali provenienti da dragaggio. - foto ufficio stampa AdSP MSO -

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all' indirizzo info@italpress.com.
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Trapani avrà un nuovo waterfront

italpresswp

3 Agosto 2022 Dopo un' attesa lunga decenni, Trapani avrà il suo waterfront:

il progetto è stato presentato alla stampa dal sindaco, Giacomo Tranchida, e

dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale,

Pasqualino Monti. I lavori, che dureranno circa 2 anni, prenderanno il via alla

fine del 2023. fsc/abr/gtr.
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Presentato il progetto del waterfront di Trapani

TRAPANI Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione che diventa

capacità di cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di recuperare

e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per la città che, con un progetto complessivo, attento alla

storia e alle aspettative dei cittadini, supera una stagnazione lunga decenni su

una delle parti più suggestive della città su cui insistono siti di grande valore: il

Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia che, con il suo parco naturalistico,

diventa il riconoscibile primo impatto dei crocieristi con la città. Il progetto del

nuovo waterfront è stato presentato alla stampa dal sindaco Giacomo

Tranchida, dal presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale, Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del raggruppamento

temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il Concorso internazionale di

idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di Trapani. Nuovo

Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco del waterfront

(Colombaia- Lazzaretto), avviato nel novembre 2020. La riqualificazione,

includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori storico- paesaggistici dell'area che è stata suddivisa

in quattro ambiti progettuali: Ambito 1 PASSEGGERI Ambito 2 MERCATO E NAUTICA DA DIPORTO Ambito 3

DARSENA PESCHERECCI E PIAZZA URBANA Ambito 4 PARCO DEL WATERFRONT Sette le proposte

progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha tenuto conto della qualità dell'idea presentata, delle

caratteristiche della proposta ideativa, dell'inserimento dell'idea nel contesto e di soluzioni orientate alla sostenibilità.

Dichiarazione del presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti:

L'AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business dei suoi scali, ma non si occupa del

porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell'intero waterfront, elemento di

straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione culturale della portualità della Sicilia

occidentale. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a

Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza

all'estetica senza però perdere di vista il business. La centralità euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno

snodo strategico nei traffici commerciali e crocieristici in transito da e per la nostra città è la soddisfazione del

sindaco di Trapani, Giacomo Tranchida L'escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre,

oltre a diventare presto realtà costituisce il punto di prima intesa politica istituzionale tra la mia Amministrazione e

l'Autorità di Sistema guidata da Pasqualino Monti. La stessa riqualificazione che tutelerà anche il porto peschereccio

non si ispira soltanto ad
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un restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta e valorizza l'identità culturale trapanese. Ben

vengano, e presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront del litorale sud in qualcosa di straordinario,

mentre contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità sul litorale Nord, per fare di Trapani una

città finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale. QUI IL VIDEO RENDERING DEL PROGETTO Il

progetto del nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da

Technital Spa, Valle 3.0 srl, Peluffo &partners srl, arch. Marco Antonini, con la collaborazione dell'architetto trapanese

Vito Corte e della professoressa architetto Carmen Andriani. Il porto di Trapani è il loro commento è antichissimo ed

è sempre stato in intimo rapporto con la città e i suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già fertile per dare

forma alle soluzioni proposte, perché la città custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano ancora inespresse.

Il nostro approccio alla complessità delle problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel rispetto delle

tradizioni, delle memorie e delle peculiarità del territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività portuali già esistenti

con l'obiettivo della loro valorizzazione. Oggi è arrivato il momento di proseguire le grandi trasformazioni avviate solo

qualche anno fa e finalmente sarà realizzato un insieme di opere che la città aspetta da decenni. Interpretando il

Concorso, ci siamo concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive: pesca, riparazioni barche, velerie e

corderie, attività artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle attività diportistiche: club nautici, yachting club,

scuba diving center e attrezzature a servizio; sull'incremento e sulla razionalizzazione delle attività di commercio del

pesce al dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse con il mare, lo svago, la

ristorazione e l'intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi ciclopedonali; sulla

valorizzazione dell'isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli accessi al monumento

antico.
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Un nuovo waterfront per Trapani

TRAPANI (ITALPRESS) - Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione

che diventa capacità di cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di

recuperare e potenziare attività produttive trascurate, quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce. E, naturalmente, le relazioni umane. Una

grande occasione per la città che, con un progetto complessivo, attento alla

storia e alle aspettative dei cittadini, supera una stagnazione lunga decenni su

una delle parti più suggestive della città su cui insistono siti di grande valore: il

Lazzaretto, San Francesco e la Colombaia che, con il suo parco naturalistico,

diventa il riconoscibile primo impatto dei crocieristi con la città.Il progetto del

nuovo waterfront di Trapani è stato presentato stamane alla stampa dal

sindaco Giacomo Tranchida, dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del

raggruppamento temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il "Concorso

internazionale di idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di

Trapani. Nuovo Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco

del waterfront (Colombaia- Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020.La

riqualificazione del waterfront storico portuale di Trapani innesca processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera rete dei luoghi della città che entrano in

rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori

storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro ambiti progettuali: Ambito 1 - Passeggeri; Ambito 2 -

Mercato e nautica da diporto Ambito 3 - Darsena pescherecci e piazza urbana Ambito 4 - Parco del waterfront.Sette

le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha tenuto conto della qualità dell' idea presentata,

delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea nel contesto e di soluzioni orientate alla

sostenibilità."L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il core business dei suoi scali, ma non si

occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla trasformazione dell' intero waterfront,

elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla dimensione culturale della portualità della

Sicilia occidentale - ha detto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino

Monti -. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a

Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all'

estetica senza però perdere di vista il business".Secondo il sindaco, Giacomo Tranchida, "la centralità

euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo strategico nei traffici commerciali e crocieristici in

transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che il futuro ha un sapore antico, quello che ha dato origini
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e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West Sicily, oggi anche destinazione turistica". "L'

escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre, oltre a diventare presto realtà costituisce il

punto di prima intesa politica - istituzionale tra la mia Amministrazione e l' Autorità di Sistema guidata da Pasqualino

Monti - ha aggiunto -. La stessa riqualificazione che tutelerà anche il porto peschereccio non si ispira soltanto ad un

restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta e valorizza l' identità culturale trapanese. Ben vengano, e

presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront del litorale sud in qualcosa di straordinario, mentre

contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette progettualità sul litorale Nord, per fare di Trapani una città

finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale".Il progetto del nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del

raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da Technital Spa, Valle 3.0 srl, Peluffo & partners srl, architetto

Marco Antonini, con la collaborazione dell' architetto trapanese Vito Corte e della professoressa architetto Carmen

Andriani. "Il porto di Trapani - è il loro commento - è antichissimo ed è sempre stato in intimo rapporto con la città e i

suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già fertile per dare forma alle soluzioni proposte, perchè la città

custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano ancora inespresse. Il nostro approccio alla complessità delle

problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel rispetto delle tradizioni, delle memorie e delle peculiarità del

territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività portuali già esistenti con l' obiettivo della loro valorizzazione. Oggi

è arrivato il momento di proseguire le grandi trasformazioni avviate solo qualche anno fa e finalmente sarà realizzato

un insieme di opere che la città aspetta da decenni". "Interpretando il Concorso - hanno aggiunto - ci siamo

concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive: pesca, riparazioni barche, velerie e corderie, attività

artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle attività diportistiche: club nautici, yachting club, scuba - diving

center e attrezzature a servizio; sull' incremento e sulla razionalizzazione delle attività di commercio del pesce al

dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse con il mare, lo svago, la ristorazione e l'

intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi ciclopedonali; sulla valorizzazione dell'

isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli accessi al monumento antico".Scadranno il

prossimo 11 agosto i termini per partecipare al bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle

aree a ponente dello sporgente Ronciglio". L' opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di

interventi infrastrutturali complementari al Pnrr, ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa

720 giorni dalla consegna e prevede un premio di accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo.L' appalto prevede

l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto, fino alla quota -

11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino

alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di trattamento dei

sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione

Sicilia 20 News

Trapani



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 155

[ § 2 0 0 3 6 8 3 8 § ]

all' immissione in mare di parte dei materiali provenienti da dragaggio. - foto ufficio stampa AdSP MSO -

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all' indirizzo info@italpress.com di Redazione Lascia un

commento
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Un nuovo waterfront per Trapani

3 Agosto 2022 Top News TRAPANI (ITALPRESS) - Trapani avrà il suo

waterfront. Una rigenerazione che diventa capacità di cancellare degrado,

abbandono, cantieri dismessi e di recuperare e potenziare attività produttive

trascurate, quali la pesca, la piccola cantieristica, il mercato del pesce. E,

naturalmente, le relazioni umane. Una grande occasione per la città che, con

un progetto complessivo, attento alla storia e alle aspettative dei cittadini,

supera una stagnazione lunga decenni su una delle parti più suggestive della

città su cui insistono siti di grande valore: il Lazzaretto, San Francesco e la

Colombaia che, con il suo parco naturalistico, diventa il riconoscibile primo

impatto dei crocieristi con la città.Il progetto del nuovo waterfront di Trapani è

stato presentato stamane alla stampa dal sindaco Giacomo Tranchida, dal

presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale,
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Pasqualino Monti, e dai rappresentanti del raggruppamento temporaneo di

progettisti che si è aggiudicato il "Concorso internazionale di idee per la

riqualificazione del waterfront storico del porto di Trapani. Nuovo Terminal

Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco del waterfront (Colombaia-

Lazzaretto)", avviato nel novembre 2020. La riqualificazione del waterfront storico portuale di Trapani innesca

processi di trasformazione urbana e di rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera rete

dei luoghi della città che entrano in rapporto con il mare e con le aree portuali. Inoltre, includendo siti di notevole

interesse paesaggistico, esalta i valori storico- paesaggistici dell' area che è stata suddivisa in quattro ambiti

progettuali: Ambito 1 - Passeggeri; Ambito 2 - Mercato e nautica da diporto Ambito 3 - Darsena pescherecci e piazza

urbana Ambito 4 - Parco del waterfront.Sette le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha

tenuto conto della qualità dell' idea presentata, delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea

nel contesto e di soluzioni orientate alla sostenibilità."L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il

core business dei suoi scali, ma non si occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, anche sulla

trasformazione dell' intero waterfront, elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione sulla

dimensione culturale della portualità della Sicilia occidentale - ha detto il presidente dell' Autorità di Sistema portuale

del Mare di Sicilia occidentale, Pasqualino Monti -. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto ciò che era

brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il contenuto

diventa più ricco. Diamo importanza all' estetica senza però perdere di vista il business".Secondo il sindaco,

Giacomo Tranchida, "la centralità euromediterranea del porto di Trapani costituisce uno snodo strategico nei traffici

commerciali e crocieristici in transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che
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il futuro ha un sapore antico, quello che ha dato origini e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero

comprensorio West Sicily, oggi anche destinazione turistica". "L' escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei

fondali, attesa da sempre, oltre a diventare presto realtà costituisce il punto di prima intesa politica - istituzionale tra la

mia Amministrazione e l' Autorità di Sistema guidata da Pasqualino Monti - ha aggiunto -. La stessa riqualificazione

che tutelerà anche il porto peschereccio non si ispira soltanto ad un restyling più moderno e funzionale del waterfront

ma esalta e valorizza l' identità culturale trapanese. Ben vengano, e presto, anche questi lavori che trasformeranno il

waterfront del litorale sud in qualcosa di straordinario, mentre contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette

progettualità sul litorale Nord, per fare di Trapani una città finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale".Il

progetto del nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da

Technital Spa, Valle 3.0 srl, Peluffo & partners srl, architetto Marco Antonini, con la collaborazione dell' architetto

trapanese Vito Corte e della professoressa architetto Carmen Andriani. "Il porto di Trapani - è il loro commento - è

antichissimo ed è sempre stato in intimo rapporto con la città e i suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già

fertile per dare forma alle soluzioni proposte, perchè la città custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano

ancora inespresse. Il nostro approccio alla complessità delle problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel

rispetto delle tradizioni, delle memorie e delle peculiarità del territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività

portuali già esistenti con l' obiettivo della loro valorizzazione. Oggi è arrivato il momento di proseguire le grandi

trasformazioni avviate solo qualche anno fa e finalmente sarà realizzato un insieme di opere che la città aspetta da

decenni". "Interpretando il Concorso - hanno aggiunto - ci siamo concentrati sul traffico croceristico; sulle attività

produttive: pesca, riparazioni barche, velerie e corderie, attività artigianali e commerciali collegate con il mare; sulle

attività diportistiche: club nautici, yachting club, scuba - diving center e attrezzature a servizio; sull' incremento e sulla

razionalizzazione delle attività di commercio del pesce al dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo

libero connesse con il mare, lo svago, la ristorazione e l' intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e

realizzazione di percorsi ciclopedonali; sulla valorizzazione dell' isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla

predisposizione degli accessi al monumento antico". Scadranno il prossimo 11 agosto i termini per partecipare al

bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle aree a ponente dello sporgente Ronciglio". L'

opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di interventi infrastrutturali complementari al Pnrr,

ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa 720 giorni dalla consegna e prevede un premio di

accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo.L' appalto prevede l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di

Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto, fino alla quota - 11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione

e l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono

inclusi nell' importo dei
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lavori anche i costi di trattamento dei sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l' autorizzazione all'

immissione in mare di parte dei materiali provenienti da dragaggio. - foto ufficio stampa AdSP MSO italpress Lascia

un commento
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Adsp del mare di Sicilia occidentale: "Presentato il progetto del waterfront di Trapani"

(Teleborsa) - Trapani avrà il suo waterfront. Una rigenerazione promette di

"cancellare degrado, abbandono, cantieri dismessi e di recuperare e

potenziare attività produttive trascurate - quali la pesca, la piccola

cantieristica, il mercato del pesce - superando una stagnazione lunga decenni

su una delle parti più suggestive della città". Il progetto del nuovo waterfront di

Trapani è stato presentato stamane alla stampa dal sindaco Giacomo

Tranchida , dal presidente dell' Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia

occidentale, Pasqualino Monti , e dai rappresentanti del raggruppamento

temporaneo di progettisti che si è aggiudicato il "Concorso internazionale di

idee per la riqualificazione del waterfront storico del porto di Trapani. Nuovo

Terminal Passeggeri, passeggiata Darsena urbana e Parco del waterfront

(Colombaia- Lazzaretto)" , avviato nel novembre 2020. "La riqualificazione

del waterfront storico portuale di Trapani - fa sapere l' Adsp del Mare di Sicilia

occidentale in una nota - innesca processi di trasformazione urbana e di

rigenerazione, capaci di interessare non solo la fascia costiera ma l' intera

rete dei luoghi della città che entrano in rapporto con il mare e con le aree

portuali. Inoltre, includendo siti di notevole interesse paesaggistico, esalta i valori storico- paesaggistici dell' area che

è stata suddivisa in quattro ambiti progettuali: passeggeri, mercato e nautica da diporto, darsena pescherecci e

piazza urbana, parco del waterfront ". Sette le proposte progettuali pervenute e nella selezione la commissione ha

tenuto conto della qualità dell' idea presentata, delle caratteristiche della proposta ideativa, dell' inserimento dell' idea

nel contesto e di soluzioni orientate alla sostenibilità. "L' AdSP ha aumentato i volumi di traffico, che rappresentano il

core business dei suoi scali, ma non si occupa del porto solo in quanto sito industriale: lavora, infatti, - spiega Monti -

anche sulla trasformazione dell' intero waterfront, elemento di straordinaria ricchezza, incidendo con determinazione

sulla dimensione culturale della portualità della Sicilia occidentale. Non ci siamo mai tirati indietro nel convertire tutto

ciò che era brutto in bello, e lo stiamo facendo anche a Trapani, convinti come siamo che se la cornice è attraente il

contenuto diventa più ricco. Diamo importanza all' estetica senza però perdere di vista il business". "La centralità

euromediterranea del porto di Trapani - sottolinea Tranchida - costituisce uno snodo strategico nei traffici commerciali

e crocieristici in transito da e per la nostra città. Potremmo ben dire che il futuro ha un sapore antico, quello che ha

dato origini e poi sviluppo all' economica cittadina e dell' intero comprensorio West Sicily, oggi anche destinazione

turistica. L' escavazione e, dunque, in primis la pulitura dei fondali, attesa da sempre, oltre a diventare presto realtà

costituisce il punto di prima intesa politica-istituzionale tra la mia Amministrazione e l' Autorità di Sistema guidata da

Pasqualino Monti. La stessa riqualificazione che tutelerà
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anche il porto peschereccio non si ispira soltanto ad un restyling più moderno e funzionale del waterfront ma esalta

e valorizza l' identità culturale trapanese. Ben vengano, e presto, anche questi lavori che trasformeranno il waterfront

del litorale sud in qualcosa di straordinario, mentre contemporaneamente avanzano anche le nostre dirette

progettualità sul litorale Nord, per fare di Trapani una città finalmente al passo con i tempi, moderna e funzionale". Il

progetto del nuovo waterfront è il frutto del lavoro corale del raggruppamento temporaneo di progettisti costituito da

Technital Spa, Valle 3.0 srl, Peluffo &partners srl, arch. Marco Antonini , con la collaborazione dell' architetto

trapanese Vito Corte e della professoressa architetto Carmen Andriani . "Il porto di Trapani - è il loro commento - è

antichissimo ed è sempre stato in intimo rapporto con la città e i suoi abitanti. Noi abbiamo trovato un terreno già

fertile per dare forma alle soluzioni proposte, perché la città custodiva da tempo quelle soluzioni: solo che erano

ancora inespresse. Il nostro approccio alla complessità delle problematiche del porto di Trapani è stato di umiltà nel

rispetto delle tradizioni, delle memorie e delle peculiarità del territorio e di studio di tutti i mestieri e delle attività

portuali già esistenti con l' obiettivo della loro valorizzazione. Oggi è arrivato il momento di proseguire le grandi

trasformazioni avviate solo qualche anno fa e finalmente sarà realizzato un insieme di opere che la città aspetta da

decenni. Interpretando il Concorso, ci siamo concentrati sul traffico croceristico; sulle attività produttive (pesca,

riparazioni barche, velerie e corderie, attività artigianali e commerciali collegate con il mare); sulle attività diportistiche

(club nautici, yachting club, scuba - diving center e attrezzature a servizio); sull' incremento e sulla razionalizzazione

delle attività di commercio del pesce al dettaglio e attrezzature a servizio; sulle attività per il tempo libero connesse

con il mare, lo svago, la ristorazione e l' intrattenimento; sulla viabilità pubblica e privata e realizzazione di percorsi

ciclopedonali; sulla valorizzazione dell' isolotto della Colombaia come Parco urbano e sulla predisposizione degli

accessi al monumento antico". Il dragaggio dei fondali - Scadranno il prossimo 11 agosto i termini per partecipare al

bando di gara relativo ai "Lavori di dragaggio dell' avamporto e delle aree a ponente dello sporgente Ronciglio" . L'

opera di oltre 60,5 milioni di euro è compresa nel programma di interventi infrastrutturali complementari al Pnrr,

ammessa al finanziamento statale. Il cantiere dovrebbe durare circa 720 giorni dalla consegna e prevede un premio di

accelerazione nel caso di ultimazione in anticipo. L' appalto prevede l' esecuzione dell' escavo dei fondali del porto di

Trapani, limitatamente all' area indicata in progetto, fino alla quota -11,00 m s.l.m.m. nell' avamporto per l' evoluzione e

l' accosto delle grandi imbarcazioni alle banchine portuali, e fino alla quota -10,00m nei pressi delle banchine. Sono

inclusi nell' importo dei lavori anche i costi di trattamento dei sedimenti. Il progetto esecutivo dei lavori ha ottenuto l'

autorizzazione all' immissione in mare di parte dei materiali provenienti da dragaggio.
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MSC CROCIERE. BOOM SETTIMANE DI FERRAGOSTO CON 217.000 PASSEGGERI
MOVIMENTATI IN 16 PORTI ITALIANI

Saranno circa 217.000 i passeggeri movimentati in 16 porti italiani da 11 delle

attuali 19 navi della flotta MSC Crociere con quasi 60 scali Navi sempre più

sostenibili: prosegue l' impegno per raggiungere l' obiettivo delle zero

emissioni entro il 2050 Napoli, 3 agosto 2022 - I porti italiani faranno

registrare numeri record per il periodo di Ferragosto, confermando che il

Belpaese resta la principale meta crocieristica del Mediterraneo. Ben 11 delle

19 navi della flotta MSC Crociere, infatti, toccheranno l' Italia, arrivando

complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le

crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri. Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo e Bari saranno le città

che beneficeranno maggiormente dell' indotto turistico ed economico

generato, grazie all' arrivo di più di una nave della flotta, dovuto alla presenza

di passeggeri che hanno scelto MSC Crociere per questa festività. "Anche

per questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della

programmazione MSC Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di

trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla ricca offerta di

itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unità. Tra le mete scelte dai nostri

connazionali per festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con la suggestive

crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le

nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli

italiani e non solo. Ma sono moltissime anche le persone che stanno già pianificando le vacanze dell' autunno e dell'

inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo

imperdibile itinerario che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla

nostra ricca offerta di destinazioni e personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un'

attenzione particolare alla qualità, all' offerta gastronomica e all' intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità

ambientale grazie ad una flotta di navi tra le più moderne del settore e dotate di tecnologie all' avanguardia", ha

aggiunto Leonardo Massa, Managing Director di MSC Crociere. L' attenzione all' ambiente ha un ruolo fondamentale

in MSC Crociere, che ha elaborato un Piano d' Azione per la Sostenibilità con il coinvolgimento attivo dei dipendenti e

dei partner esterni, con l' obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride carbonica entro il 2050. Il piano si sviluppa

su sei direttrici fondamentali per la compagnia: transizione verso le zero emissioni nette, monitoraggio del consumo di

risorse e rifiuti, sostegno per le persone della Compagnia, investimenti nel turismo sostenibile, costruzione di terminal

più ecologici e approvvigionamenti green. Per le prossime stagioni
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l' offerta è destinata a crescere ulteriormente perché, alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi, MSC

World Europa e MSC Seascape, mentre nella primavera del 2023 arriverà MSC Euribia, portando quindi la flotta a

ben 22 unità. MSC World Europa, l' attesissima nuova ammiraglia della flotta è la prima della World Class, con 22

ponti, 47 metri di larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi comuni è una nave totalmente innovativa che

rappresenta il futuro delle crociere. MSC World Europa sarà infatti la prima nave alimentata a GNL della flotta di MSC

Crociere e la più grande al mondo ad utilizzare quello che attualmente è il combustibile fossile più pulito al mondo. La

nuova ammiraglia per tutta l' estate 2023 sarà di casa a Messina per le crociere nel Mediterraneo occidentale. Il

Gruppo MSC ha anche firmato un' intesa con Fincantieri per la costruzione di due nuove navi per il brand di lusso

Explora Journeys che entreranno in servizio nel 2027 e 2028, e che potranno utilizzare il carburante a idrogeno per

alimentare una cella a combustibile da sei megawatt che consentirà alle navi stesse di funzionare con i motori spenti

durante le soste in porto, quindi senza produrre alcuna emissione nell' ambiente.
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Decreto Infrastrutture: Giovannini, si rafforza vasto insieme di riforme approvate negli
ultimi 18 mesi (4)

Roma, 03 ago 17:49 - (Agenzia Nova) - Si semplificano le procedure per la

realizzazione di infrastrutture stradali, tra cui il collegamento autostradale

Roma-Latina, la messa in sicurezza della strada ex 3-bis Tiberina e il

collegamento via Aurelia-Pietrasanta. Per supportare l'attività crocieristica e

aumentare la ricettività delle navi da crociera nella Laguna di Venezia,

vengono realizzati ulteriori attracchi temporanei nei porti di Chioggia,

Monfalcone e Trieste. Vengono previsti anche interventi di apertura,

ammodernamento, efficientamento e manutenzione delle infrastrutture

utilizzate dalle Capitanerie di Porto-Guardia Costiera, dai Carabinieri e dalla

Guardia di finanza, e introdotte misure per favorire le sinergie all'interno del

gruppo FS con l'obiettivo di ridurre i costi operativi e abbreviare i tempi di

realizzazione degli interventi infrastrutturali. Per assicurare la realizzazione

degli investimenti previsti da altri recenti provvedimenti per il settore idrico

(complessivamente oltre 4,6 miliardi di euro di competenza Mims già ripartiti

o programmati) vengono rafforzati i presidi di sicurezza, il controllo e la

manutenzione delle dighe, prevedendo il ricorso alle nuove tecnologie, la

semplificazione e l'aggiornamento delle disposizioni procedurali (risalenti al 1994) in considerazione dell'evoluzione

della normativa tecnica e ambientale, nonché del riparto di competenze del settore, considerando in maniera integrata

gli iter relativi alle opere di adduzione e derivazione ad esse connesse. Viene adeguata la disciplina sulla tassazione

delle Autorità di sistema portuale (Adsp) alla normativa comunitaria. In particolare, viene stabilito che le Adsp rientrano

tra i soggetti passivi dell'imposta sul reddito delle società, nei confronti delle quali il presupposto d'imposta si verifica

in modo unitario e autonomo. Inoltre, non costituisce esercizio di attività commerciale l'attività di prelievo autoritativa

delle tasse di ancoraggio, di quelle portuali sulle merci sbarcate e imbarcate e per il rilascio delle autorizzazioni.

Ciascuna Autorità determina l'importo delle tasse all'interno dei limiti previsti con decreto del Mims di concerto con il

Mef, destinando lo stesso alla copertura dei costi per la manutenzione e lo sviluppo delle parti comuni dell'ambito

portuale destinate, tra le altre, alla difesa del territorio, al controllo e alla tutela della sicurezza del traffico marittimo e

del lavoro in ambito portuale, alla viabilità generale e al mantenimento dei fondali. Inoltre, nel più ampio disegno di

efficientamento del sistema nazionale della portualità, il porto di Termoli viene inserito tra quelli dell'Adsp del Mare

Adriatico Meridionale, il porto di Vasto tra quelli dell'Adsp del Mare Adriatico Centrale, il porto di Sciacca nell'Adsp del

Mare di Sicilia occidentale e il Porto di Pozzallo nell'Adsp del Mare di Sicilia Orientale. (segue) (Com) © Agenzia

Nova - Riproduzione riservata
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FERRAGOSTO: BOOM DELLE CROCIERE NEI PORTI ITALIANI

Saranno circa 217.000 i passeggeri movimentati in 16 porti italiani da 11 delle

attuali 19 navi della flotta MSC Crociere con quasi 60 scali Navi sempre più

sostenibili: prosegue l' impegno per raggiungere l' obiettivo delle zero

emissioni entro il 2050 Napoli, 3 agosto 2022 - I porti italiani faranno

registrare numeri record per il periodo di Ferragosto, confermando che il

Belpaese resta la principale meta crocieristica del Mediterraneo. Ben 11 delle

19 navi della flotta MSC Crociere, infatti, toccheranno l' Italia, arrivando

complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le

crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri. Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo e Bari saranno le città

che beneficeranno maggiormente dell' indotto turistico ed economico

generato, grazie all' arrivo di più di una nave della flotta, dovuto alla presenza

di passeggeri che hanno scelto MSC Crociere per questa festività. " Anche

per questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della

programmazione MSC Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di

trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla ricca offerta di

itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre unità. Tra le mete scelte dai nostri

connazionali per festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con la suggestive

crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le

nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli

italiani e non solo. Ma sono moltissime anche le persone che stanno già pianificando le vacanze dell' autunno e dell'

inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo

imperdibile itinerario che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla

nostra ricca offerta di destinazioni e personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un'

attenzione particolare alla qualità, all' offerta gastronomica e all' intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità

ambientale grazie ad una flotta di navi tra le più moderne del settore e dotate di tecnologie all' avanguardia ", ha

aggiunto Leonardo Massa, Managing Director di MSC Crociere. L' attenzione all' ambiente ha un ruolo fondamentale

in MSC Crociere, che ha elaborato un Piano d' Azione per la Sostenibilità con il coinvolgimento attivo dei dipendenti e

dei partner esterni, con l' obiettivo di arrivare alle zero emissioni di anidride carbonica entro il 2050. Il piano si sviluppa

su sei direttrici fondamentali per la compagnia: transizione verso le zero emissioni nette, monitoraggio del consumo di

risorse e rifiuti, sostegno per le persone della Compagnia, investimenti nel turismo sostenibile, costruzione di terminal

più ecologici e approvvigionamenti green. Per le prossime stagioni l' offerta è destinata a crescere ulteriormente

perché, alla fine del
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2022, arriveranno in flotta due nuove navi, MSC World Europa e MSC Seascape, mentre nella primavera del 2023

arriverà MSC Euribia, portando quindi la flotta a ben 22 unità. MSC World Europa, l' attesissima nuova ammiraglia

della flotta è la prima della World Class, con 22 ponti, 47 metri di larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi

comuni è una nave totalmente innovativa che rappresenta il futuro delle crociere. MSC World Europa sarà infatti la

prima nave alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere e la più grande al mondo ad utilizzare quello che

attualmente è il combustibile fossile più pulito al mondo. La nuova ammiraglia per tutta l' estate 2023 sarà di casa a

Messina per le crociere nel Mediterraneo occidentale. Il Gruppo MSC ha anche firmato un' intesa con Fincantieri per

la costruzione di due nuove navi per il brand di lusso Explora Journeys che entreranno in servizio nel 2027 e 2028, e

che potranno utilizzare il carburante a idrogeno per alimentare una cella a combustibile da sei megawatt che

consentirà alle navi stesse di funzionare con i motori spenti durante le soste in porto, quindi senza produrre alcuna

emissione nell' ambiente.
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Msc Crociere movimenterà 217 mila passeggeri a Ferragosto

Cifre confortanti, a due anni dalla pandemia, segno di un ritorno alla quasi normalità per le compagnie del settore

A due anni dalla pandemia i porti italiani faranno registrare numeri record di

crocieristi per il periodo di Ferragosto, confermando che il Belpaese resta la

principale meta crocieristica del Mediterraneo. Per quanto riguarda Msc

Crociere, 11 delle 19 navi della flotta toccheranno l' Italia, arrivando

complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti italiani per le

crociere di Ferragosto e movimentando complessivamente 217 mila

passeggeri. In questo periodo di picco estivo i porti crocieristici principali

saranno Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo e Bari. «Sono moltissime

anche le persone che stanno già pianificando le vacanze dell' autunno e dell'

inverno non solo nel Mediterraneo ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e

nel Mar Rosso», afferma Leonardo Massa, managing director di Msc

Crociere. Alla fine del 2022 arriveranno in flotta Msc Crociere due nuove navi,

Msc World Europa ed Msc Seascape; mentre nella primavera del 2023

arriverà Msc Euribia, portando quindi la flotta a ben 22 unità. Il gruppo Msc ha

anche firmato un' intesa con Fincantieri per la costruzione di due nuove navi

per il brand di lusso Explora Journeys, che entreranno in servizio nel 2027 e

2028. Utilizzeranno l' idrogeno per alimentare una cella a combustibile da sei megawatt che consentirà alle navi di

funzionare con i motori spenti durante le soste in porto, quindi senza produrre gas serra.
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Pnrr, via libera ai contratti di programma tra Mims e Rfi

I documenti regolano le attività di gestione e manutenzione della rete e gli investimenti di sviluppo e
ammodernamento della stessa per il periodo 2022-2026

Il Cipess (Comitato Interministeriale per la Programmazione Economica e lo

Sviluppo Sostenibile) ha approvato due contratti di programma (servizi e

investimenti) tra Mims e Rfi (gruppo FS) per il periodo 2022-2026 che

regolano le attività di gestione e manutenzione della rete e gli investimenti di

sviluppo e ammodernamento della stessa. In questo modo, si è data

attuazione a una delle riforme del Pnrr, che ha consentito di ridurre a pochi

mesi il tempo utilizzato dal governo per definire gli investimenti ferroviari

futuri, a differenza di quanto avveniva per i precedenti contratti pluriennali. Il

contratto di programma tra ministero e Rfi parte servizi, riferisce Fs News,

ampl ia i l  per imetro del le at t iv i tà d i  manutenzione,  prevede una

programmazione delle attività nel medio periodo e provvede a finalizzare le

risorse stanziate dalla legge Bilancio 2022 su investimenti per la

manutenzione straordinaria, pari a 5,1 miliardi di euro. Inoltre, il contratto

stanzia risorse per le attività di gestione e manutenzione ordinaria per circa 1

miliardo di euro all' anno per il triennio 2022-2024 e potenzia la manutenzione

della rete e i criteri di valutazione della sostenibilità ambientale, economica e

sociale degli interventi, oltre i necessari standard di sicurezza e resilienza dell' infrastruttura ferroviaria nazionale. Per

quel che riguarda la parte investimenti, invece, il contratto, consente di realizzare le opere previste dal Pnrr e altre

opere ritenute strategiche, coerentemente con i contenuti del Documento Strategico della Mobilità Ferroviaria di

passeggeri e merci (DSMF), e garantisce continuità agli investimenti già compresi nel Contratto di Programma (2017-

2021) ancora in corso di realizzazione. Le nuove risorse previste ammontano a circa 13 miliardi di euro e andranno

ad essere investite nella sicurezza e resilienza al cambiamento climatico delle reti, nello sviluppo tecnologico, nell'

accessibilità alle stazioni, nella valorizzazione delle reti regionali, nei programmi nelle città metropolitane, nei porti e

interporti e nelle direttrici di interesse nazionale. Sempre nell' ambito del contratto di programma sono poi previsti: 5

miliardi di euro per l' accelerazione degli interventi per l' adeguamento a standard di alta velocità e alta capacità della

linea ferroviaria adriatica. Il Cipess ha inoltre approvato anche l' aggiornamento dei prezzi per le opere

immediatamente cantierabili e finanziate dal Fondo Sviluppo e Coesione 2021-2027, per un valore aggiuntivo pari a

1,5 miliardi di euro. Condividi
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Grano ucraino, "Razoni" riprende a navigare

L' ispezione a Istanbul di Russia, Ucraina, Turchia e Nazioni unite è andata bene. Ma sono scarse le aspettative di
ripresa regolare delle esportazioni di cereali dal Paese in guerra

Si conclude con successo l' ispezione di bordo sulla Razoni, che ha raggiunto

ieri la rada del porto di Istanbul, in Turchia, per approdarci stamattina. È la

prima nave del grano partita dall' Ucraina dopo oltre cinque mesi di guerra. Un

carico di 26 mila tonnellate di cibo, mais per la precisione, che ora potranno

essere trasportati a Tripoli, in Libia, prima tappa del suo viaggio. Il servizio

avviato da Razoni rientra in un accordo tra Russia e Ucraina per l '

esportazione dal Mar Nero delle granaglie accumulatesi in questi ultimi mesi.

Oggi, nel porto turco, una squadra di ispezione civile congiunta composta da

funzionari della Federazione Russa, della Turchia, dell' Ucraina e delle Nazioni

unite, ha visitato questa mattina la nave mercantile. I controlli sul carico e sull'

equipaggio, durati circa tre ore, sono stati condotti per conto del Joint

Coordination Center, istituito a Istanbul nell' ambito della Black Sea Grain

Initiative firmato il 22 luglio tra Russia e Ucraina, con la mediazione della

Turchia. Si conclude così la prima spedizione dall' Ucraina di prodotti derivati

del grano. Sono tre i porti del Paese - Chornomorsk, Odessa e Pivdennyi - da

cui dovrebbe riprendere l' export di milioni di tonnellate di cereali, in un

momento di grave insicurezza alimentare globale. Ma che le esportazioni riprendano regolarmente ci sono diversi

dubbi, sia da parte degli osservatori che in generale dalle aspettative di un Paese in guerra. I cereali bloccati in

Ucraina dovrebbero essere tra le 20 e le 25 milioni di tonnellate. Per esportali tutti ci vorrebbero circa 400 partenze,

considerando per ogni viaggio un carico tra le 40 mila e le 70 mila tonnellate. James Waterhouse, corrispondente della

BBC in Ucraina, riferisce che secondo la Turchia entro i prossimi due giorni dovrebbero partire una quindicina di navi.

Dall' altro lato, il ministro delle Infrastrutture ucraino, Oleksander Kubrakov, ha detto che non si aspetta più di cinque

partenze nelle prossime due settimane. Per capire la differenza di contesto, ad agosto 2021 le navi cariche di grano

partite dall' Ucraina sono state 194.
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Federagenti sferza la politica

ROMA Operiamo su quella linea di confine fra terra e mare che sono i porti e,

con l'umiltà che ci ha sempre caratterizzato, possiamo vantare un punto di

osservazione privilegiato sul mondo, su quegli interscambi via mare strategici

per le materie prime e l'energia, vitali per i prodotti finiti. E da questo punto di

osservazione possiamo solo ribadire un'esortazione: Fate in fretta e non

fermate la macchina, frapponendo ostacoli procedurali o inerzie ingiustificate.

Secondo Alessandro Santi, presidente della Federazione italiana degli Agenti

e dei Raccomandatari Maritt imi, la crisi di Governo non signif ica,

contrariamente a quanto si tende a far credere, un black out decisionale.UN

GOVERNO IN CARICA ESISTE E PUÒ VARARE DECISIONI ANCHE

IMPORTANTI; E IL GOVERNO CHE VERRÀ AVRÀ IL DOVERE DI

METTERSI AL LAVORO SUBITO, TESTA BASSA, PER FARE QUELLO

CHE VA FATTO TAGLIANDO PROCEDURE, ORPELLI, BUROCRAZIA. Per

noi, che viviamo quotidianamente sulle banchine, sono prioritari alcuni

interventi sottolinea Santi e li indichiamo, come da sempre, a chiara voce.Il

sistema portuale e logistico italiano ha bisogno subito di garanzie sulla

realizzazione delle nuove infrastrutture siano esse inserite nel PNRR o no, dello sblocco dei lavori di dragaggio che

rischiano di stoppare sotto fango e terra l'operatività dei porti, dello snellimento burocratico di tutte le procedure

autorizzative necessarie a far funzionare il sistema logistico del Paese, della revisione della 84/94 che riporti gli

operatori portuali al centro delle decisioni strategiche e dell'adeguamento ai nuovi scenari normativi della nostra legge

professionale. A noi non interessa la forma, ma la sostanza della scelta, da tempo necessaria, che abbiamo con forza

evidenziato a partire dalla nostra assemblea dell'anno scorso: l'Italia si deve dotare di uno strumento di Governo'

dell'Economia del Mare nel suo concetto più allargato, che sia sovraordinato ai singoli Ministeri e che dipenda

direttamente dalla Presidenza del Consiglio a cui è demandata la linea strategica di un paese che, rivolgendosi

nuovamente al mare e solo da esso, potrà guardare positivamente al futuro.Come Agenti Marittimi conclude il

presidente di Federagenti siamo pronti a denunciare ogni tentativo di indurre inerzia o di strumentalizzare la situazione

politica, trasformandola in un alibi, con il risultato di fermare il settore mare, vitale per il Paese.
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Non più neanche mezze stagioni!

ROMA Prendiamo spunto dalle parole dell'amico Alessandro Santi, presidente

di Federagenti, scrive Assiterminal per sottolineare con forza l'esigenza di

concretizzare velocemente i presupposti per portare a termine i progetti

normativi che questo governo ha avviato e su cui necessitiamo, tutti, di avere

garanzie per perdere meno tempo possibile con i nuovi prossimi interlocutori

istituzionali, all'avvio della prossima stagione di legislatura.Facciamo solo

alcuni esempi.CI SONO OPERE CHE IMPATTANO DIRETTAMENTE SUI

PORTI  E SULLA LORO CAPACITÀ CONNETTIVA PER LA CUI

REALIZZAZIONE SI DEVONO FINALIZZARE I PROGETTI E AVVIARE I

BANDI: CASI SIMILI ALLE VICENDE DI VENEZIA E GENOVA, SOLO PER

CITARE I PIÙ ECLATANTI, NON SI DEVONO RIPETERE. Necessitiamo di

un'accelerazione nella semplificazione di procedure, processi, sui dragaggi,

digitalizzazione, intermodalità per avere contezza della sostenibilità dei nostri

business, della competitività delle nostre aziende (e del sistema portuale

logistico italiano).Gli strumenti per agevolare questi percorsi devono essere

uniformi e semplificati:il dragaggio deve intendersi come un'attività funzionale

alla manutenzione ordinaria;si deve attribuire sostanza alla parola interoperabilità, uscendo da logiche locali e

mettendo davvero in rete tutti gli attori istituzionali e non, nella gestione dei dati condivisibili;è necessario mettere in

atto presupposti misurabili incentivanti per agire sulle tariffe del traporto ferroviario, dell'utilizzo delle infrastrutture e su

target di volumi incrementali;la sostenibilità energetica deve essere oggetto anche di potenziali partnership tra

pubblico e privato sia per adeguare l'operatività delle banchine sia per essere attrattivi e competitivi verso i clienti

dello shipping, con costi e nei tempi adeguati;si deve accompagnare la ripresa dei traffici passeggeri con misure di

riequilibrio economico finanziario efficaci e esigibili. Abbiamo necessità di vedere finalmente operativo continua

Assiterminal un regolamento sulle concessioni che sia coerente con le innovazioni che scaturiranno dal decreto legge

concorrenza, rafforzando l'attività di coordinamento e vigilanza della Direzione Generale del Ministero: è doverosa

una regia dello Stato nella valutazione complessiva di affidamento delle concessioni di infrastrutture strategiche del

Paese. Il dialogo istituzionalizzato con gli operatori industriali, che sono i veri volani della produttività dei porti e

dell'indotto da essi generato deve tornare al centro degli organismi locali e centrali della governance dei porti. Ci si

deve adoperare perché il fondo per il prepensionamento dei lavoratori delle imprese portuali avvii il suo iter formale

sulla base della proposta di decreto ministeriale presentata alle associazioni datoriali e sindacali che sottoscrivono il

CCNL dei lavoratori dei porti: ci sarà, poi, tempo e modo di affinarne criteri e perimetri; così come si deve lavorare

sinergicamente per un nuovo progetto nazionale che sviluppi una maggiore consapevolezza sulla formazione, la

sicurezza, la riqualificazione del personale operativo
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e l'individuazione di processi per l'inserimento di nuove figure professionali, noi ci stiamo provando! Si devono

valutare adeguate misure di regolazione del mercato valorizzando le capacità di investimento e di integrazione di

ciascuno a parità di regole del gioco. Abbiamo e avremo bisogno di interlocutori preparati (come alcuni con cui

abbiamo navigato sino ad oggi si sono dimostrati e auspichiamo possano proseguire in questo percorso) con

deleghe effettive e in grado di fare sintesi insieme alle strutture ministeriali che guideranno questi processi: il tempo è

poco conclude la nota di Assiterminal e che si guardi dal mare o da terra, da Chigi o da Porta Pia solo competenze,

visione e capacità di esecuzione potranno essere i requisiti minimi di un'azione efficace.IL COSIDDETTO CLUSTER

C'ERA E C'È PRONTO A DARE UNA MANO, A CORREGGERE LA ROTTA SENZA ALIBI E A PRESCINDERE

DALLE SIGLE CHE LO CONTRADDISTINGUONO.
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Msc modifica i protocolli Covid per crociere Usa

Anche Msc Crociere modifica i protocolli Covid per le crociere negli Usa. Dall'

8 agosto, infatti, la compagnia fa entrare in vigore le nuove norme di

sicurezza per tutte le navi in partenza dai porti statunitensi, allineandosi quindi

alle linee guida per le crociere dei Cdc - su test prima della crociera e requisiti

di vaccinazione - che hanno sostituito il programma Covid-19 terminato il 18

luglio scorso. Il nuovo protocollo per i passeggeri non vaccinati dai 2 agli 11

anni la necessità di fornire il certificato di un tampone Covid negativo

effettuato nei tre giorni precedenti la partenza; mentre tutti i clienti che hanno

più di 12 anni devono aver completato il ciclo di vaccinazione. Per i

passeggeri vaccinati, infine, le regole cambiano in base al tipo di itinerario.

Per le crociere superiori ai 6 giorni occorre comunque presentare il risultato di

un test negativo effettuato prima dell' imbarco; per gli itinerari che non

superano i 5 giorni non è necessario effettuare il tampone anche se la

compagnia mantiene la raccomandazione di effettuare il test pre-partenza. L'

annuncio di Msc segue le modifiche ai protocolli effettuate da altre

compagnie, tra queste Virgin Voyages, Carniaval, royal Caribbean e

Azamara.
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Pattugliatore d' altura "green" della Guardia di Finanza

3 agosto 2022 - Un tour di oltre 40 giorni durante i quali toccherà oltre 30 tra i

maggiori porti turistici di 7 regioni italiane: a realizzarlo sarà il primo

pattugliatore d' altura "green" attualmente in dotazione alla Guardia di Finanza

e costruito dal Cantiere Navale Vittoria di Adria. Dal 4 agosto al 16 settembre,

P.04 "OSUM", questo il nome dell' imbarcazione da 60 metri a propulsione

diesel - elettrica delle Fiamme Gialle, partirà, infatti, dalla località di Porto

Levante per poi attraccare nelle più importanti località turistiche della penisola

dove, istruttori qualificati del cantiere costruttore svolgeranno, a bordo, attività

di training itinerante agli uomini e alle donne della Guardia di Finanza presenti

sul territorio. Per l' occasione, in ciascuna località, cittadini e turisti avranno la

possibilità di conoscere da vicino l' ammiraglia della Guardia di Finanza, le

sue funzioni e potenzialità, e le operazioni che andrà a svolgere. Realizzato

dal Cantiere Navale Vittoria in collaborazione con Damen Shipyards Group, il

nuovo OPV della Guardia di Finanza è lungo oltre 60 metri, largo 9,5 metri, ha

un pescaggio di 3,5 metri ed è in grado di raggiungere una velocità massima

superiore a 26 nodi. Possiede la prua ad ascia o Axe Bow in grado di

garantire un' ottima tenuta al mare anche in condizioni meteo-marine difficili, senza dover limitare la velocità. A bordo

l' imbarcazione può ospitare fino a 30 persone di equipaggio a cui si potranno aggiungere ulteriori 8 per il personale

Frontex. Al termine della costruzione, l' unità otterrà la più alta classe prevista dal Registro Navale Italiano e le

notazioni Efficient Ship Eedi (Energy Efficiency Design Index - Indice di efficienza energetica nella progettazione),

notazione addizionale di classe dedicata all' efficienza energetica delle navi, Green Plus e Green Passport Plus legata

all' impatto ambientale, tutte rilasciate dal RINA.
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MSC Crociere, boom delle crociere nei porti italiani

Saranno circa 217.000 i passeggeri movimentati in 16 porti italiani da 11 delle attuali 19 navi della flotta MSC
Crociere con quasi 60 scali

Redazione Seareporter.it

Napoli, 3 agosto 2022 - I porti italiani faranno registrare numeri record per il

periodo di Ferragosto, confermando che il Belpaese resta la principale meta

crocieristica del Mediterraneo. Ben 11 delle 19 navi della flotta MSC Crociere,

infatti, toccheranno l' Italia, arrivando complessivamente ad effettuare quasi

60 scali in 16 porti italiani per le crociere di Ferragosto, e movimentando

complessivamente 217.000 passeggeri. Genova, Napoli, Civitavecchia,

Palermo e Bari saranno le città che beneficeranno maggiormente dell' indotto

turistico ed economico generato, grazie all' arrivo di più di una nave della

flotta, dovuto alla presenza di passeggeri che hanno scelto MSC Crociere per

questa festività. ' Anche per questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono

protagoniste indiscusse della programmazione MSC Crociere. Sono tanti gli

italiani che hanno scelto di trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi,

grazie alla ricca offerta di itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni

raggiungibili con le nostre unità. Tra le mete scelte dai nostri connazionali per

festeggiare il Ferragosto non dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa,

con la suggestive crociere dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di

crocieristi conferma che gli sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che le vacanze in

crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli italiani e non solo. Leonardo Massa Ma sono moltissime anche

le persone che stanno già pianificando le vacanze dell' autunno e dell' inverno non solo nel Mediterraneo, ma anche ai

Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario che in una settimana

prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di destinazioni e

personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un' attenzione particolare alla qualità, all'

offerta gastronomica e all' intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una flotta di navi

tra le più moderne del settore e dotate di tecnologie all' avanguardia ', ha aggiunto Leonardo Massa, Managing

Director di MSC Crociere. L' attenzione all' ambiente ha un ruolo fondamentale in MSC Crociere, che ha elaborato un

Piano d' Azione per la Sostenibilità con il coinvolgimento attivo dei dipendenti e dei partner esterni, con l' obiettivo di

arrivare alle zero emissioni di anidride carbonica entro il 2050. Il piano si sviluppa su sei direttrici fondamentali per la

compagnia: transizione verso le zero emissioni nette, monitoraggio del consumo di risorse e rifiuti, sostegno per le

persone della Compagnia, investimenti nel turismo sostenibile, costruzione di terminal più ecologici e

approvvigionamenti green. Per le prossime stagioni l' offerta è destinata a crescere ulteriormente perché, alla fine del

2022, arriveranno in flotta due nuove navi, MSC World Europa e MSC Seascape , mentre nella primavera del 2023

arriverà MSC
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Euribia , portando quindi la flotta a ben 22 unità. MSC World Europa , l' attesissima nuova ammiraglia della flotta è

la prima della World Class, con 22 ponti, 47 metri di larghezza, 2.626 cabine e oltre 40.000m di spazi comuni è una

nave totalmente innovativa che rappresenta il futuro delle crociere. MSC World Europa sarà infatti la prima nave

alimentata a GNL della flotta di MSC Crociere e la più grande al mondo ad utilizzare quello che attualmente è il

combustibile fossile più pulito al mondo. La nuova ammiraglia per tutta l' estate 2023 sarà di casa a Messina per le

crociere nel Mediterraneo occidentale. Il Gruppo MSC ha anche firmato un' intesa con Fincantieri per la costruzione di

due nuove navi per il brand di lusso Explora Journeys che entreranno in servizio nel 2027 e 2028, e che potranno

utilizzare il carburante a idrogeno per alimentare una cella a combustibile da sei megawatt che consentirà alle navi

stesse di funzionare con i motori spenti durante le soste in porto, quindi senza produrre alcuna emissione nell'

ambiente.
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Cantieri cinesi in calo: il valore delle navi per l' estero è di 10,4 miliardi di dollari

Il settore della cantieristica cinese è in diminuzione: lo rivelano i dati del primo semestre. Ma nella seconda parte dell'
anno potrebbe esserci il boom.

Mauro Pincio

Genova - Il settore della costruzione navale cinese e il volume degli ordini

ricevuti sono in diminuzione considerando l' analisi della prima metà del 2022.

La Cina rimane comunque il primo Paese a livello globale nella classifica dei

cantieri navali. Secondo la China Association of the National Shipbuilding

Industry (CANSI), il volume delle costruzioni navali dei cantieri nazionali è

stato di 18,5 milioni di tonnellate nella prima metà di quest' anno, in calo dell'

11,6% rispetto allo stesso periodo dell' anno scorso. Gli ordini di costruzioni

navali ricevuti sono stati 22,46 mlioni di tpl, in calo del 41,3%. Gli ordini in

cassa sono stati 102,74 milioni di tpl, con un incremento del 18,6%. Il valore

totale delle esportazioni di costruzioni navali è stato di 10,43 miliardi di dollari,

in calo del 5,7%. Le navi portarinfuse, le cisterna, le gasiere e le

portacontainer sono i principali tipi di nave da esportazione e rappresentano il

68,2% del valore totale dell' export. L' associazione prevede che ulteriori

incertezze esterne influenzeranno lo sviluppo dell' industria cantieristica, con l'

attività del mercato marittimo globale che dovrebbe rimanere forte e il

mercato delle nuove costruzioni dovrebbe così fornire un volume elevato nella

seconda metà di quest' anno.
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Ferragosto, Msc Crociere movimenta 217.000 passeggeri in Italia

Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo e Bari saranno le città che beneficeranno maggiormente dell' indotto
turistico

Redazione

Genova - I porti italiani faranno registrare numeri record per il periodo di

Ferragosto. Ben 11 delle 19 navi della flotta Msc Crociere toccheranno l' Italia,

arrivando complessivamente ad effettuare quasi 60 scali in 16 porti per le

crociere di Ferragosto, e movimentando complessivamente 217.000

passeggeri. Genova, Napoli, Civitavecchia, Palermo e Bari saranno le città

che beneficeranno maggiormente dell' indotto turistico ed economico

generato, grazie all' arrivo di più di una nave della flotta, dovuto alla presenza

di passeggeri che hanno scelto Msc Crociere per questa festività. "Anche per

questa estate l' Italia e il Mediterraneo sono protagoniste indiscusse della

programmazione Msc Crociere. Sono tanti gli italiani che hanno scelto di

trascorrere il Ferragosto a bordo delle nostre navi, grazie alla ricca offerta di

itinerari e alla presenza di un numero di destinazioni raggiungibili con le nostre

unità. Tra le mete scelte dai nostri connazionali per festeggiare il Ferragosto

non dimentichiamo, naturalmente, il Nord Europa, con la suggestive crociere

dei Fiordi o capitali baltiche e i Caraibi. Il boom di crocieristi conferma che gli

sforzi per far ripartire tutte le nostre navi della flotta sono stati premiati e che

le vacanze in crociera sono in cima alla lista delle preferenze degli italiani e non solo", si legge in una nota. "Ma sono

moltissime anche le persone che stanno pianificando le vacanze dell' autunno e dell' inverno non solo nel

Mediterraneo, ma anche ai Caraibi, negli Emirati Arabi e nel Mar Rosso, dove abbiamo un nuovo imperdibile itinerario

che in una settimana prevede tappe in Arabia Saudita, Egitto e Giordania. Puntiamo tutto sulla nostra ricca offerta di

destinazioni e personalizzabile a bordo in base alle esigenze dei singoli viaggiatori, con un' attenzione particolare alla

qualità, all' offerta gastronomica e all' intrattenimento. Il tutto all' insegna della sostenibilità ambientale grazie ad una

flotta di navi tra le più moderne del settore e dotate di tecnologie all' avanguardia", ha aggiunto Leonardo Massa,

Managing Director di Msc Crociere. Per le prossime stagioni l' offerta e' destinata a crescere ulteriormente perché,

alla fine del 2022, arriveranno in flotta due nuove navi, World Europa e Seascape, mentre nella primavera del 2023

arriverà Euribia , portando quindi la flotta a ben 22 unità.
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Marittimi, mondo della formazione e USB contro il Mims

Dopo l' accordo tra Ministero, associazioni di categoria e sindacati per imbarcare personale di supporto sui traghetti,
la reazione di Aniformar, Confomar e sindacati di base.

Genova - La reazione non si è fatta attendere, e non poteva essere altrimenti.

La carenza di personale per le navi passeggeri ha spinto il Ministero delle

Infrastrutture e delle mobilità sostenibili, Mims, ad approvare nei giorni scorsi

un documento che autorizza personale di terra a essere imbarcato sui

traghetti sulle rotte italiane. Un accordo spinto con favore da Assarmatori,

Confitarma e sindacati, ma che è apparso come un fulmine nel mondo della

formazione. E non solo, visto che ieri, proprio su ShipMag, il senatore

Gregorio De Falco tuonava contro il Ministro Giovannini Oggi sono arrivate

anche le reazioni di USB Aniformar e Confomar . "Da alcuni mesi, pur

avendone completa responsabilità, le aziende del comparto marittimo ro-ro

pax lamentano la carenza di forza lavoro da impiegare a bordo delle loro

vetuste ed inquinanti navi. La prima misura richiesta, e già sul tavolo del

prossimo ministro dei trasporti, è la facoltà di imbarcare maritt imi

extraeuropei anche a bordo di traghetti impiegati su tratte nazionali", si legge

nella nota di USB. "È evidente che il periodo di transizione governativa non

consente di soddisfare nell' immediato la richiesta degli Armatori e quindi la

parte datoriale e la politica si sono affrettati a varare un provvedimento "tampone" per fornire manodopera ai signori

dei traghetti che, tra un' avaria e l' altra, trasportano il popolo dei vacanzieri". Si apprende dai giornali, visto che il

testo dell' accordo non è stato reso pubblico, che l' armamento da settembre avrà la facoltà di presentare un piano di

impiego per personale di camera e cucina sprovvisto di libretto di navigazione e dei corsi IMO, sembra nella capienza

massima di 10-15 unità per nave. In definitiva si ricalca quanto previsto per le navi da crociera sulla base dell' art. 17

della Legge 856/1986 con la differenza che la legge consente di appaltare servizi complementari di camera, servizi di

cucina o servizi generali a bordo ad imprese nazionali o straniere mentre, nel caso in esame saranno direttamente le

compagnie di navigazione ad ingaggiare detto personale". Sicurezza e tutela dei lavoratori Il tema non è di lana

caprina, perché riguarda sostanzialmente la sicurezza di bordo. Sia per il personale che verrebbe dunque imbarcato,

sia per quella degli ospiti dei traghetti e in generale delle navi passeggeri che ne farebbero uso. Prosegue la nota: "Sul

piano della tutela dagli infortuni e malattie professionali, non essendo personale marittimo il gravemente deficitario

D.lgs. 271/99 non trova applicazione mentre, ha pieno titolo il D.lgs. 81/08 ed i suoi successivi aggiornamenti. In base

a tale considerazione, gli armatori sono tenuti a produrre una valutazione dei rischi specifica non assimilabile a quella

formulata per i lavoratori marittimi ed attuare i relativi provvedimenti di tutela e prevenzione conformemente alle

disposizioni del D.lgs. 81/08 assumendo, tra l' altro, anche le conseguenti responsabilità in quanto
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datori di lavoro e, non essendo titolari della certificazione IMO/Basic, tale personale ausiliario, anche se

familiarizzato, non potrà far parte dell' equipaggio ed assumere compiti di emergenza a bordo, riteniamo quindi, che

esso dovrà essere imbarcato solo ed esclusivamente in soprannumero". Più morbida ma anch' essa mirata al punto,

la nota congiunta di Aniformar Associazione Nazionale Italiana Formatori Marittimi ) e Confomar Confederazione

Formatori Marittimi ), che recita: "Era molto difficile trovare una soluzione senza aprire crepe nel regime di Registro

Internazionale che tutela l' occupazione nazionale, aprendo a lavoratori extracomunitari e si è optato per una

soluzione, altrettanto discutibile, che apre all' imbarco di lavoratori non iscritti alla Gente di Mare. Bastava qualche

settimana di anticipo nell' affrontare una emergenza, che si avvia ad essere strutturale, per trovare soluzioni che

abbreviassero e semplificassero le lunghe procedure burocratiche per consentire l' imbarco di lavoratori non iscritti al

Registro della Gente di Mare, senza creare un precedente assai pericoloso, quello di mettere a bordo lavoratori

senza l' addestramento obbligatorio previsto dalla normativa Nazionale, dall' EMSA e dalla Convenzione

Internazionale STCW". "Tale addestramento obbligatorio, per tutto il personale imbarcato, a qualunque titolo e per

qualunque funzione a bordo, si riferisce ai Corsi quali Sopravvivenza e Salvataggio, Antincendio, Assistenza

Passeggeri, necessari in modo che, all' occorrenza, i lavoratori a bordo siano in grado di tutelare sé stessi e gli ospiti

della Nave. Derogare, anche temporaneamente, a queste garanzie di sicurezza a bordo, introduce un conflitto tra due

esigenze, entrambe inderogabili: necessità operativa dei vettori navali e tutela dei livelli di safety a bordo.

Auspichiamo che tale provvedimento di emergenza adottato dal MIMS rappresenti un unicum non replicabile in futuro,

perché è interesse di tutti non abbassare mai le soglie di sicurezza sulle nostre Navi". Mauro Pincio
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Migliori e peggiori

Londra: mette il turbo Carnival

(Teleborsa) - Rialzo per la società con sede a Miami proprietaria di Costa

Crociere , che passa di mano in forte guadagno, sopravanzando i valori

precedenti del 4,57%. A livello comparativo su base settimanale, il trend di

Carnival evidenzia un andamento più marcato rispetto alla trendline del World

Luxury Index . Ciò dimostra la maggiore propensione all' acquisto da parte

degli investitori verso Carnival rispetto all' indice. Lo scenario di medio

periodo di Carnival ratifica la tendenza negativa della curva. Tuttavia l' analisi

del grafico a breve evidenzia un allentamento della fase ribassista

propedeutico ad un innalzamento verso la prima area di resistenza vista a

725,4 centesimi di sterlina (GBX). Supporto a 681,2. Eventuali elementi

positivi sostengono il raggiungimento di un nuovo top visto in area 769,6.
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Il Parlamento: 'Porti italiani vulnerabili alle infiltrazioni della criminalità organizzata'

Proposta l' estensione delle competenze delle Capitanerie.Appalti: si chiede il modello Genova del 'cantiere chiuso'

Genova - I porti sono vulnerabili a azioni illegali come a esempio attentati e

traffico di droga. E' questo in sintesi quanto afferma un rapporto approvato

dalla commissione parlamentare antimafia, bicamerale, che chiede anche che

le competenze antiterrorismo delle Capitanerie di porto vengano estese al

contrasto alla criminalità organizzata. Il rapporto punta il dito contro 'controllo

degli accessi poco efficiente; compiacenza del personale adibito ai controlli

dei varchi; procedure di rilascio di autorizzazioni all' accesso non adeguate;

compiacenza dei lavoratori portuali; recinzione perimetrale dell' area portuale

non v ig i la ta e non ef f ic iente;  mal funz ionamento del  s is tema d i

videosorveglianza; numero insufficiente degli apparati di video-sorveglianza'.

Puntare sui 'protocolli di legalità', rafforzare l' aliquota di personale delle forze

di polizia che si occupa delle informazioni antimafia, aumentare la

videosorveglianza. Sono solo alcune delle proposte della commissione

parlamentare antimafia , contenute nella relazione sulla 'Sicurezza portuale e i

presìdi di legalità contro l' infiltrazione della criminalità organizzata', approvata

in plenaria e frutto del lavoro e delle numerose audizioni svolte sul tema dal

Comitato V sulle 'Attività delle mafie di origine straniera sul territorio italiano, loro rapporti con le mafie autoctone,

nonché internazionalizzazione delle attività criminali', coordinato dal deputato della Lega Andrea Dara. Nell' analisi

della commissione, della quale lo stesso Dara è relatore, innanzitutto si prendono in esame le criticità : "Le

caratteristiche e le dinamiche attraverso cui si svolgono la maggior parte dei traffici marittimi risultano essere talmente

variegate da far emergere numerosi elementi di vulnerabilità per i rischi di: azioni terroristiche, infiltrazioni di

organizzazioni criminali transnazionali e di tipo mafioso, traffico di armi convenzionali, ordigni di distruzione di massa

ed esplosivi, traffico internazionale di stupefacenti e di merce contraffatta", rileva la commissione bicamerale, che

disegna una serie di "prospettive e ipotesi di innovazione". Nella relazione si sottolinea che il "sistema di natura

preventivo della security marittima, incentrato su una cabina di regia che fa capo alla Capitaneria di porto , pur

essendo una normativa finalizzata alla lotta al terrorismo marittimo, può costituire, attraverso una precisa procedura di

protezione della nave, del terminal, del carico, del personale di bordo e dei passeggeri, dell' intera area portuale, una

cornice giuridica di contrasto valida e efficace anche nei casi di criminalità organizzata, traffico internazionale di

stupefacenti, traffico d' armi, contrabbando, immigrazione clandestina, senza pregiudizio alcuno per le vigenti

disposizioni specifiche di ogni settore". Secondo la commissione, dalle indagini e dalle audizioni svolte emerge che

"la strategia di infiltrazione della criminalità organizzata trova terreno fertile nelle possibili falle del sistema

The Medi Telegraph

Focus



 

mercoledì 03 agosto 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 182

[ § 2 0 0 3 6 7 6 2 § ]

di protezione dei porti". Proprio alla luce "dell' importanza dei trasporti marittimi e delle infrastrutture portuali per le

relative conseguenze sull' economia nazionale, considerata la sensibilità e potenziale vulnerabilità dei trasporti in

generale e del vettore marittimo in particolare", la commissione propone di valutare di ammettere il ministro delle

Infrastrutture e della Mobilità sostenibili all' interno del Comitato interministeriale per la sicurezza della Repubblica

(Cisr). La commissione vuole stimolare con una norma specifica l' adozione, il rinnovo, revisione e adeguamento dei

Protocolli di legalità, con particolare riferimento per quelle realtà destinatarie di ingenti finanziamenti europei in arrivo

dal Pnrr per la realizzazione di rilevanti appalti pubblici, rafforzando anche l' aliquota di personale delle forze d i polizia

destinato ad occuparsi del vaglio delle informazioni antimafia presso le prefetture e proponendo a similitudine come

già è stato fatto nella realtà portuale di Genova, il modello del 'cantiere chiuso', utilizzato per la ricostruzione del ponte

Morandi.
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